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国際ロータリー　第2710地区

THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA-JOUNAN

今年度会長テーマ 「ロータリーを自然体で進めよう」

広島城南ロータリークラブ

第1284回例会　2023年7月7日
会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。初め
ての会長時間をさせてい
ただきます。いよいよ本年
度が始まりました。これか
ら来年の6月までの1年間，どうかよろしくお願い致します。
初めての会長時間で緊張しておりますが，今日は，改めて
ＲＩ会長方針，ガバナー信条および会長方針のお話をさ
せていただきます。
　ご存じのように，ＲＩ会長であるゴードンR.マッキナリー氏
は，ＲＩ会長テーマとして「Create Hope in the World 世
界に希望を生み出そう」を掲げられ，これを受けて，国際
ロータリー2710地区ガバナー井内康輝氏は，ガバナー信
条として“平和の種をまこう‼～ロータリアンにできること
～”を示され，本年度は，「繰り返して語るべき“平和を希求
する精神”の涵養をめざす1年にしたい」と述べられてい
ます。
　ロータリークラブやロータリアンは，希望を作り，平和の
種をまくために，戦争や疫病に対して直接的に対応して
いくのではなく，各ロータリークラブが，日常的な例会を運
営してロータリアンが集うことが重要です。あくまでも例会
の中で，様々な職業分野のメンバーが情報交換や経験
交流を進め，同時に職業奉仕，クラブ奉仕，社会奉仕，国
際奉仕および青少年奉仕に関する日常的・恒常的な奉
仕活動を通じて希望を作り，平和の種をまくことを目指し，
個々のロータリアンが具体的な奉仕活動の実践や学習
を通じて，さらにロータリーの理念や考え方を涵養し深め
ていくことが必要です。
本年度の会長方針を，「ロータリーを自然体で進めよう」と
していますが，会員の皆様とともにロータリー活動を日常

的に進め，さらに深めていきたいと考えていますので，ご支
援・ご協力をよろしくお願い致します。ご静聴ありがとうご
ざいました。

広島中央ＲＣ 砂田 恭延会長ご挨拶
みなさま、今年も宜しくお
願いいたします。

記念日（会員誕生日）
　戸田　拓夫（古希）  7 日
　高藤　孝一   8 日
　山田　隆充  14 日
　髙雄　準善  28 日
　畝本　一行  31 日
　福山　正剛  31 日

連続出席100％
　田中　清峰 25年間連続100％出席（25年）
　松本　勝行 20年間連続100％出席（20年）
　吉村　元亨 10年間連続100％出席（10年）
　山本　博之 4年間連続100％出席
　畝本　一行 1年間連続100％出席
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幹事会務報告
１．レート変更のお知らせ
７月１日より１ドル145円になりました。（６月140円）
２．ボックス配付物１．ボックス配布物
・2023-24年度会員証…裏面に署名をしてご使用下さ
い。前年度のものは破棄して下さい。
・2022-23年度ガバナーズレター　最終号
・20 2 3 - 2 4年度ガバナーズレター・ロータリーの
友誌７月号
・2022-23年度インターシティ･ミーティング報告書
・会報５月号（希望者のみ）
３．お知らせ
・７月分会費については、本日、例会後に開催される、理
事会で予算承認を得た後、発送する予定です。
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催されま
すので、関係者の方はご出席をお願いします。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長
（２）広報・ロータリーの友誌委員会　南委員長

ニコニコ箱
砂田恭延様（広島中央RC会長）（H）
・広島城南RC様の今年度益々のご発展を心より記念
申し上げます。

長場誠様（広島中央RC幹事）（T）
・田上様、木本様、会長幹事のご就任おめでとうござ
います。田上先生は、私の仕事上の大先輩にあたり、
特に広島弁護士会の刑事弁護委員会で私が幹事を
務めていたときには大変お世話になりました。また、木
本様とは、幹事就任前から大酒を飲んでおります。今
後は、お手柔らかにお願いします。

田上剛（大枚）
・①いよいよ新年度が始まります。一年間どうかよろしく
お願い致します。
②広島中央ロータリークラブの砂田会長、長場幹事、
よいこそいらっしゃいました。ゆっくりしていってくださ
い。先日はお世話になりました。

③本日の新理事役員の挨拶、よろしくお願い致します。
二上真也（大枚）
・①広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそいらっ
しゃいました。ごゆっくりおくつろぎください。
②本日から田上年度スタートします。一年間みなさまよ
ろしくお願いいたします。
③先週の最終夜間例会欠席してしまい申し訳ありま
せん。
④大畑さん、門田さん、また理事役員の皆様一年間
お疲れさまでした。

木本博之（大枚）
・①広島中央RCの砂田会長、長場幹事、よいこそお越
しいただきました。今年度も引き続きよろしくお願い致
します。
②田上年度いよいよ始まりました。本日は、理事役員よ
り就任挨拶をさせていただきます。長らくコロナの影響
を受けた例会運営となっておりましたが、田上年度よ
り、本格的に通常モードでのロータリー活動となりま
す。皆様、どうぞ一年間よろしくお願い致します。

藤井厳（大枚）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそお越しく
ださいました。
田上年度スタートです。皆様宜しく御願い致します。

戸田拓夫（大枚）
・①本日は、田上会長年度の船出です。理事役員のみ
なさん、一年間よろしくお願い致します！「天気晴朗に
して静穏、好候（よーそろー）！」
②本日、古希70歳を迎えました。思えば、1995年、42歳
の誕生日は平成7年7月7日金曜日というラッキーセブン
の年で、奇しくも、初代・輪木会長年度の第1回例会と
いう船出の日でした。本日は短冊に色 な々思いを込め
て、天の川に流したいと思いますが、どうやら今夜は
雨のようです…。

河中清（H）
・本年度は奉仕プロジェクト委員会の理事を務めさせ
ていただきます。１年間よろしくお願いします。

門田充慶（H）
・広島中央RC会長砂田様、幹事長場様ようこそお越

2023～2024年度 2023年7月会報

し下さいました。先週の最終夜間例会では胴上げま
でしていただきありがとうございました。頭が重くて足
ばかり上がって怖かったです。今年度スタートおめで
とうございます！！城南バンザイ！！

正木英生（W）
・田上年度の益々のご活躍をお祈りします。
髙雄準善（W）
・①新年度が始まりました。田上会長・木本幹事、宜しく
お願いします。
②先週の最終夜間例会では、親睦活動委員会の皆
様、大変お世話になり有難うございました。とても素晴
らしい夜間例会でした。

田中清峰（W）
・会長エレクトとして1年間例会出席に努めて参ります。
吉村元亨（W）
・6/18のウクライナチャリティーコンサートが皆さんの協
力でうまく実行できました。ありがとうございます。

南真一（W）
・広島中央ロータリークラブ砂田会長、長場様本日はあ
りがとうござます。宜しくお願いいたします。

松苗弥生（W）
・本日より新年度よろしくお願い致します。
福山正剛（W）
・田上会長年度のスタートです。皆様今年度もよろしく
お願いいたします。

青野大輔（W）
・新年度のスタート、よろしくお願いします。
竹岡龍太郎（S）
・本日、理事就任のあいさつをさせていただきます。
花島司（S）
・本日、理事の就任あいさつをさせていただきます。よろ
しくお願い致します。

高藤孝一（W）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、ようこそいらっしゃ
いました。ありがとうございます。
今期最初のニコニコを読みました。この1年、SAAの
メンバーと協力しながらすすめますので宜しくお願い
します。

プログラム
理事役員就任挨拶
田上　剛会長
・会長を務めさせてい
ただく田上です。本年
度の会長方針として
「ロータリーを自然体
で進めよう」を掲げさせていただきました。この１年間、
会員の皆様とともにロータリー活動を日常的に進め、さ
らに深めていきたいと考えています。また、再来年30
周年を迎える当クラブをさらに維持発展させるために
頑張っていきたいと思います。ご支援・ご協力をよろし
くお願い致します。

大畑　哲也直前会長
・一年間ゲストテーブルに座り会長経験を活かしゲスト
や来客を歓迎したいと思います。又直前会長としての
役割がある時は責務を全うしたいと思います。一年間
宜しくお願い致します。本日は社業の為、田上年度第
一回の例会に出席出来ない事を心よりお詫び申し上
げます。

田中　清峰会長エレクト
・１年間田上会長のもと
クラブ運営を学ばせ
て頂き、次年度予定の
創立30周年事業・ＲＣ
120周年記念事業の準備も並行して行うことになりま
す。会員の皆さんのご協力のもとお願いする事がある
と思います。宜しくお願いします。

二上　真也副会長・会員組織委員会理事
・この度、副会長と会員
組織委員会に就任し
ました二上です。田上
会長の『ロータリーを
自然体で進めよう』方
針に沿って、我がクラブらしさを出しつつ今まで以上
に会員全体で親睦を深めていきたいと思います。一
年間よろしくお願いいたします。

加島　文斎クラブ広報委員会理事
・会長方針に基づい
て、城南ロータリークラ
ブの活動内容をより多
くの方々に知っていた
だけるよう取り組んで
いきたいと思います。主にインターネットを通じてホーム
ページの更新や投稿、活動情報の広報に力を入れて
いく計画です。今年度一年、よろしくお願いいたしま
す。

クラブ管理運営委員会　花島　司理事
・今年度クラブ管理運
営委員会の理事に就
任いたしました花島で
す。予定者の段階で
インフォーマルミーティ
ングを既に２回行いました。２回目のインフォーマルミー
ティングは予算をどのように抑えるかという会議でし
た。早速ですがよい勉強をさせていただいておりま
す。１年間頑張ってまいりますので、宜しくお願いいた
します。

河中　清奉仕プロジェクト委員会理事
・こんにちは、今年度は
奉仕プロジェクト委員
会の理事を務めさせ
ていただくことになりま
した河中です。ロータ
リーは親睦と奉仕が大きな柱となります。職業奉仕、
社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕の各プロジェクト
チームの委員長、委員と共に話し合いながら、会員の
皆さまと一緒により良い奉仕活動を進めていきたいと
思います。これからの１年間、微力ではございますが、
田上会長を支え、奉仕プロジェクト委員会の理事とし
て、広島城南ロータリークラブﾞの維持発展のために、
努力してまいりたいと思います。一年間、よろしくお願
いいたします。

竹岡　龍太郎財団関連委員会理事　
・今年度、財団委員会
の理事を務めます竹
岡です。田上会長の
方針基づき、ロータ
リー財団委員会、米
山奨学委員会の諸活動を継続実施し、これら委員会
の事業についての活動・成果等を理解していただけ
るよう、ロータリー財団、米山奨学会の各委員長と協
力して事業計画の実施、目標を達成に努めます。一
年間、よろしくお願いいたします。

高藤　孝一ＳＡＡ長
・この度、ＳＡＡ長に就
任しました高藤孝一
です。ロータリーに入
会して８年目に入る今
期、ＳＡＡという役割を
いただきましたことは大変うれしく思います。ＳＡＡと
は、Sergeant-at-Arms（サージエント　アット　アーム
ス）アメリカでは「議会において、院内の秩序維持と施
設の管理を統括する高官に与えられる役職名であ
る。」と記載がありました。城南ロータリーの中では、例
会場に早く来て、会場設営や出宝の集計・発表、親睦
委員会とともにお客様の出迎えなど「会場監督」とい
う意味があると教えてもらった覚えがあります。この１
年間、委員会メンバーと共に、しっかりと役目をはたし
ていけたらと考えております。この、一年も宜しくお願
いします。

平井　篤志会計長
・通算4回目の会計長
に就任しました。一般
会計の予算はなかな
か赤字から脱却でき
ませんが、楽しいクラ
ブ活動ができるように会員皆様の英知を結集して乗り
切っていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

木本　博之幹事
・遂に田上年度がス
タートしました。今年
度、幹事を拝命しまし
た木本です。幹事就
任にあたり、改めて広
島城南ロータリークラブ細則に記載されております幹
事の任務を確認しました。①クラブの会員と出席を記
録し保管すること②クラブ、理事会および委員会の諸
会合の通知を発送すること。③会合の議事録を作っ
て保管すること。④諸種の義務報告をＲＩIに対して行
うこと。⑤その他通常その職に付随する任務を行うこ
と。と、ありました。これまで当り前に参加していた例会
が、歴代幹事の方々の毎週・毎月の献身によって支え
られていたこと改めて噛みしめさせていただきました。
今年度の田上会長は『ロータリーを自然体で進めよ
う』と方針を掲げられております。会員の皆様がロータ
リー活動を日常的に進め、深めていけるように、私自身
が『クラブ奉仕』に徹する年だと思っています。田上会
長以下会員の皆様のために、事務局の新畑さんとも
連携をとりながら、例会のスムーズな運営を心掛けて
いきたいと思います。また、次年度には、我々のクラブ
は創立３０周年を迎え、そして、ロータリークラブとして
も、城南が担当クラブとして創立１２０周年を迎える予
定です。今年度は、その準備段階としていろいろと進
めていかねばならない年度ではありますが、次年度に
きっちりとバトンを繋げることができるように努めてまい
りたいと思います。何かと至らぬところはあるかとは思
いますが、一年間皆様のご協力を賜りますよう、よろし
くお願い致します。

第1285回例会　2023年7月14日
会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。2回目の会長時間をさせていただき
ます。今日は，カープに絡めてお話をさせていただきます。
　私は昔からプロ野球が好きで，それをテーマにした卓
話を何度かさせてもらったことがあります。今年のカープ
は新井監督になりましたが，キャンプ初日に「全員が家族

である」と宣言し，勝敗にかかわらず毎試合後に全員で
ファンに挨拶しています。さらに，試合後の監督コメントに
おいて，個々の選手を批判するのではなく，必ず良い部分
を褒めてフォローをします。その中で，選手全員のモチ
ベーションを上がり，同時に選手とファンがチームとして一
体となって戦っていく体制ができてきていると思います。
こうした新井監督の姿勢は，選手を信頼して，その能力を
相互に総合的に最大限発揮させる環境づくりをするとと
もに，目前の勝ち負けや数値を気にするのではなく，先を
見通して様 な々手を打っていくというものだと思います。
私たちロータークラブの活動も，目前の数値目標だけにと
らわれるのではなく，奉仕活動等の目標を設定して，中長
期の目標や計画を策定して進める必要があります。その
ため，本年度からは戦略計画委員会を活性化していきた
いと考えています。ご協力等をどうかよろしくお願い致し
ます。ご静聴ありがとうございました。

結婚記念月
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・８月例会のご案内
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
　答用紙を受付に提出願います。　　
・第１回理事会議事録
・前年度臨時理事会議事録
・会報６月号（希望者のみ）
２．お知らせ
次週７月21日（金）は休会となっております。次回の例
会は28日ですので、お間違えないようお願いいたしま
す。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長

ニコニコ箱
猪垣耕一様（広島中央RC）（H）
広島中央RC猪垣です。入会1年過ぎ、初めてのメー
キャップを城南RCでさせて頂きます。宜しくお願い致
します。

上田恵様（広島中央RC）（H）
新年度、田上会長、木本幹事、就任おめでとうござい
ます。中央RCの上田です。いつも城南RCの皆様には
お世話になっております。本年度もよろしくお願いいた
します

田上剛（T）
①本日の委員長就任挨拶よろしくお願い致します。
②ゴ・ゴック・カインさん、ようこそ。例会を楽しんでくださ
い。
③水口さんお久しぶりです。余り無理のされないで、
ゆっくりゆったりしましょう。

二上真也（S）
①中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそお越し
下さいました。ごゆっくりおくつろぎ下さい。
②各委員長就任挨拶、よろしく御願いします。
木本博之（T）
①カインさん、ようこを起こし下さいました。
②水口さん、復帰を心待ちにしておりました。改めて、
本年度もよろしくお願い致します。
③委員長の皆様、本日は、就任あいさつよろしくお願
い致します。

藤井厳（S）
・本日の委員長の皆様、就任あいさつ宜しくお願いしま
す。
・広島中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそおこ
し下さいました。
・山田隆充さん誕生日おめでとうございます。
水口弘士（大枚）
みなさん、いろいろお世話になりました。

門田充慶（大枚）
①昨晩は幹事の慰労会をしていただきありがとうござ
いました。皆様にたくさんごちそうになったので出宝
します。

②水口さんお帰りなさい。
③ついでに隆充くん誕生日おめでとう！！
花島司（T）
本日、娘と結婚したいという男性がご挨拶で東京から
自分に会いに出てきます。今日はバーディ会の総会が
蜂ヤ本店でありますので、ついでなので蜂ヤに呼びま
した。おじいちゃんになる日が近づいてきていると思う
とちょっと複雑な心境でございます。

南真一（T）
①広島中央RC猪垣様、上田様、本日はお越しいただ
きありがとうございます。猪柿様３ロータリークラブゴ
ルフコンペの時、そして先日は大変お世話になりまし
た。ありがとうございます。上田様、いつもいつも食事
が終わるころ駆けつけていただき、お支払いまでし
ていただきありがとうございます。感謝しております。
②本日、１８：３０よりバーディー会の総会です。会員の
皆様よろしくお願いいたします。
③山田隆充会員お誕生日おめでとうございます。
松田文雄（W）
本日、３回前に出ます。１年間どうぞよろしくお願い致し
ます。

髙雄準善（W）
広島中央RCの皆様、ようこそお越し下さいました。心
より歓迎申し上げます。

松苗弥生（W）
委員長就任挨拶させて頂きます。

戸田拓夫（S）
委員長あいさつです。みなさん一年間よろしくお願い
します。

福山正剛（S）
水口さんお久しぶりです。ご無理のありませんように。

加島文斎（S）
水口さん、こんにちは！

高藤孝一（W）
・各委員長就任あいさつ宜しくお願い致します。
・本日はバーディー会総会ですが、野球も総会しますの
で宜しくお願いします。先ほど8/23(水)に決まりました。

合計　55,000円

愛のコイン箱 5,195円

プログラム
委員長就任挨拶
平井　篤志職業分類・会員選考委員長
会長経験者による三
年委員会で、本年度
は委員長です。新会
員候補の方を大勢推
薦いただき、今年度委
員会が忙しくなることを期待しております。また、会員
分類をご確認いただき未充填の会員候補の発掘を
お願いします。

古江　暢敏会員増強・維持委員長
会長方針の実現に向けより一人でも多くの会員の入
会を第一に考え、未充填分野を意識し適切な職業分
類に基づいて、より多くの新会員の方 を々選考したい
と思います。宜しくお願いいたします。

南　真一広報・ロータリーの友誌委員長
今年度、広報・ロータリーの友誌委員会の委員長を務
めさせていただくことになりました。会長方針に基づき
分かり易く会員の皆様にお伝えできるよう勉強し努力
してまいります。一年間よろしくお願いいたします。

青野　大輔クラブ会報編集委員長
今年度クラブ会報編
集委員長を拝命しま
した青野です。 城南
ロータリークラブの活
動を会の内外に魅力
的に広報できるよう、今年度から協力いただく広瀬印
刷様とともに努めてまいります。 何卒１年間よろしくお
願い申し上げます。

福山　正剛ロータリー情報委員長
今年度のロータリー情
報委員会では、入会
予定者や会員への
ロータリー情報の提供
に加え、会内での勉

強会を企画していきたいと考えております。皆様是非
ご参加ください。１年間よろしくお願いいたします。

大西　正朗親睦活動委員長
この度、親睦活動委
員長を受けさせてい
ただくことになりました
大西です。歳を取って
いますが、入会はまだ
３年未満です。委員長の役目をこなせるか不安です
が、自分なりに一生懸命に活動をしていこうと思いま
すので、ご指導の程よろしくお願いします。

松田　文雄職業奉仕プロジェクトチーム長
職業奉仕を進め深め
るため、皆様と共にこ
の１年間、職業奉仕に
ついて向き合っていき
たいと思っています。
情報提供のみならず職業奉仕について一緒に考え
てみたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたし
ます。

田中地　宏保社会奉仕プロジェクトチーム長　
本年度、社会奉仕プ
ロジェクトチーム委員
長を務めさせていた
だきます田中地です。
今年度は田上会長方
針に基づき、地域社会に寄り添う形での奉仕活動を
目指します。奉仕活動を通じ、会員の皆様にも興味と
達成感を持てるよう情報提供を行い実践していきた
いと思います。単年度事業に捉われず柔軟に奉仕活
動の場を模索していきたいと思っていますので会員
の皆様にはご協力をお願いいたします。今年度の計
画としましては
・地区方針でもあります環境問題への取り組みとして
元宇品地区の清掃活動
・社会奉仕活動に関する卓話の実施
・新事業の検討と計画・トライ等を計画しております。
今年度一年間、何卒宜しくお願いいたします

山内　将青少年奉仕プロジェクトチーム長
この度、青少年奉仕
プロジェクトチーム長
に就任した山内です。
田上会長奉仕に基づ
き、精一杯努めてまい
りたいと思います。どうそよろしくお願い致します。

吉村　元亨国際奉仕プロジェクトチーム長
奉仕委員会　国際奉
仕プロジェクト委員長
に、継続して就任いた
しました。前年度は、ウ
クライナ支援のイベン
トを２回開催し、皆さまには、ご協力いただき感謝して
おります。今年度も引き続き、ウクライナ支援、特に、子
どもたちの支援を考えております。ご協力・ご参加方よ
ろしくお願い申し上げます。

松本　勝行ロータリー財団委員長
今年度、ロータリー財
団委員会の委員長を
務めます。松本です。
ロータリー財団を支え
るための寄付金のお
願い、ロータリー財団の理解が深まるような情報提
供、奉仕プロジェクトに補助金を利用することについ
ての検討等、委員会の役割を果たせる様に努めま
す。一年間、宜しくお願い致します。

松苗　弥生米山奨学委員長 
この度米山奨学委員
会の委員長を拝命致
しました。 会長方針に
基づき国際理解と親
善に寄付する事を目
的とした米山の原点を再考し会員の皆様に一層理
解を深めてもらいたいと思います。また昨年度より米
山奨学生、ゴ.ゴック.カインさんを、支援していき皆様の
協力もお願いしたいと思いますので1年間どうぞよろ
しくお願い致します。

戸田　拓夫創立30周年
準備委員長
2025年月31日に当クラ
ブは創立30周年を迎
えます。田上会長年
度からその準備に入
りますが、高雄会長年度に準備万端で迎えた創立25
周年が、コロナのために中止となったため、その実行
委員会組織をそのまま継承して行こうと思います。そ
の心づもりでみなさんのご協力をよろしくお願いしま
す。

松田　文雄RC120周年記念事業準備委員長
RC100周年の時には
当クラブの会長でした
が、盛大に記念事業
など行ったように思い
ます。今回は、各在広
ＲＣの意向を確認しながら、粛 と々行っていきたいと思
います。どうぞよろしくお願いいたします。

第1286回例会　2023年7月28日
　＊訃報
　広島西南ロータリークラブ　田中　茂樹会員が７月
　13日（木）にご逝去されましので、謹んでお知らせ致し
　ます。（享年71歳）

会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。3回
目の会長時間をさせてい
ただきます。本日の例会
は決算報告・予算説明が
予定されていますので，よ
ろしくお願い致します。
　本年度の事業計画・予算策定において，各グループお
よび委員会においてインフォーマル・ミーティングを開いて
いただき，本年度の事業計画として良いもの作成してい
ただいたと思います。ただ，予算的には極めて厳しい状
況にあることから，親睦活動委員会やプログラム・出席委

員会にはご無理を言いまして，申し訳ありませんでした。
しかし，コロナ禍の開けた本年度において，活動が抑制
的になったり萎縮的になったりして，結果として活動自体
が活性化しないのでは本末転倒です。広島城南ロータ
リークラブは，親睦活動や奉仕活動が消極的で不活発
な状態になれば，クラブとしての魅力はなくなりかねませ
ん。
　具体的な活動において，予算のことを気にしながら進
めるのは止めましょう。結果として予算額をオーバーして
としても，その活動の結果，会員相互の関係を深めたり，奉
仕活動の範囲を広げることができたとすれば，その活動
はクラブの今後につながる大きな前進や成果を上げるこ
とができたといえます。
　本年度1年間，ロータリー活動を積極的かつ広範に進
めていただきますよう，どうかよろしくお願い致します。ご静
聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（吉村　さゆり） 15日
　藤原　智昭（藤原　志織） 16日

入会記念月
　田中　清峰  平成10年7月3日
　松本　勝行  平成15年7月11日
　戸田　拓夫  平成23年7月1日
　畝本　一行  令和04年7月8日
　山本　博之  令和01年7月5日

創業記念月
　竹岡龍太郎 
　平成10年7月6　竹岡龍太郎司法書士事務所

ポール・ハリス・フェロー表彰：
加島　文斎／藤原　智昭／竹村　有右／会員（３名）

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー表彰：
吉村　元亨／木本　博之／河中　清／竹岡龍太郎
／二上　真也／大畑　哲也／会員（６名）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2023-24年度事業計画書
・2023-24年度会員手帳
・ガバナー公式訪問に際してのご案内
クラブアッセンブリー
８月25日（金）13:40～
ガバナー公式訪問フォーラム
９月８日（金）13:40～
＊出席義務者…理事役員・委員長・入会３年未満会員
＊回答用紙は、お帰りの際に提出をお願いします。
・メークアップの方法について

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　山本副委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
①本日は、決算報告・予算説明を行います。よろしくお
願い致します。
②水口さん、お疲れ様でした。
二上真也（S）
先日、息子と尾道しまなみ球場に高校野球準決勝を
見に行って日焼けしまくりました。田中さんにも会って、
楽しく観戦できました。明日、決勝、優勝目指して頑
張って下さい。

木本博之（S）
本日は「決算報告・予算説明」となります。よろしくお願
い致します。

田中清峰（W）
明日の決勝戦で勝利し、甲子園出場を祈念し出宝し
ます。二上会員、暑い中準決勝戦の応援ありがとうご
ざいます。
藤原智昭（S）
藤原です。今期初参加となりました。可能なかぎり参
加します。よろしくお願いいたします。

高藤孝一（S）
本日は発声練習をしてニコニコに挑みましたが、ダメ？
オッケー？でした。

合計　8,000円

プログラム
決算報告・予算説明
前年度副会計長・本年
度会計長の平井会員よ
り説明されました。
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幹事会務報告
１．レート変更のお知らせ
７月１日より１ドル145円になりました。（６月140円）
２．ボックス配付物１．ボックス配布物
・2023-24年度会員証…裏面に署名をしてご使用下さ
い。前年度のものは破棄して下さい。
・2022-23年度ガバナーズレター　最終号
・20 2 3 - 2 4年度ガバナーズレター・ロータリーの
友誌７月号
・2022-23年度インターシティ･ミーティング報告書
・会報５月号（希望者のみ）
３．お知らせ
・７月分会費については、本日、例会後に開催される、理
事会で予算承認を得た後、発送する予定です。
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催されま
すので、関係者の方はご出席をお願いします。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長
（２）広報・ロータリーの友誌委員会　南委員長

ニコニコ箱
砂田恭延様（広島中央RC会長）（H）
・広島城南RC様の今年度益々のご発展を心より記念
申し上げます。

長場誠様（広島中央RC幹事）（T）
・田上様、木本様、会長幹事のご就任おめでとうござ
います。田上先生は、私の仕事上の大先輩にあたり、
特に広島弁護士会の刑事弁護委員会で私が幹事を
務めていたときには大変お世話になりました。また、木
本様とは、幹事就任前から大酒を飲んでおります。今
後は、お手柔らかにお願いします。

田上剛（大枚）
・①いよいよ新年度が始まります。一年間どうかよろしく
お願い致します。
②広島中央ロータリークラブの砂田会長、長場幹事、
よいこそいらっしゃいました。ゆっくりしていってくださ
い。先日はお世話になりました。

③本日の新理事役員の挨拶、よろしくお願い致します。
二上真也（大枚）
・①広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそいらっ
しゃいました。ごゆっくりおくつろぎください。
②本日から田上年度スタートします。一年間みなさまよ
ろしくお願いいたします。
③先週の最終夜間例会欠席してしまい申し訳ありま
せん。
④大畑さん、門田さん、また理事役員の皆様一年間
お疲れさまでした。

木本博之（大枚）
・①広島中央RCの砂田会長、長場幹事、よいこそお越
しいただきました。今年度も引き続きよろしくお願い致
します。
②田上年度いよいよ始まりました。本日は、理事役員よ
り就任挨拶をさせていただきます。長らくコロナの影響
を受けた例会運営となっておりましたが、田上年度よ
り、本格的に通常モードでのロータリー活動となりま
す。皆様、どうぞ一年間よろしくお願い致します。

藤井厳（大枚）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそお越しく
ださいました。
田上年度スタートです。皆様宜しく御願い致します。

戸田拓夫（大枚）
・①本日は、田上会長年度の船出です。理事役員のみ
なさん、一年間よろしくお願い致します！「天気晴朗に
して静穏、好候（よーそろー）！」
②本日、古希70歳を迎えました。思えば、1995年、42歳
の誕生日は平成7年7月7日金曜日というラッキーセブン
の年で、奇しくも、初代・輪木会長年度の第1回例会と
いう船出の日でした。本日は短冊に色 な々思いを込め
て、天の川に流したいと思いますが、どうやら今夜は
雨のようです…。

河中清（H）
・本年度は奉仕プロジェクト委員会の理事を務めさせ
ていただきます。１年間よろしくお願いします。

門田充慶（H）
・広島中央RC会長砂田様、幹事長場様ようこそお越
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し下さいました。先週の最終夜間例会では胴上げま
でしていただきありがとうございました。頭が重くて足
ばかり上がって怖かったです。今年度スタートおめで
とうございます！！城南バンザイ！！

正木英生（W）
・田上年度の益々のご活躍をお祈りします。
髙雄準善（W）
・①新年度が始まりました。田上会長・木本幹事、宜しく
お願いします。
②先週の最終夜間例会では、親睦活動委員会の皆
様、大変お世話になり有難うございました。とても素晴
らしい夜間例会でした。

田中清峰（W）
・会長エレクトとして1年間例会出席に努めて参ります。
吉村元亨（W）
・6/18のウクライナチャリティーコンサートが皆さんの協
力でうまく実行できました。ありがとうございます。

南真一（W）
・広島中央ロータリークラブ砂田会長、長場様本日はあ
りがとうござます。宜しくお願いいたします。

松苗弥生（W）
・本日より新年度よろしくお願い致します。
福山正剛（W）
・田上会長年度のスタートです。皆様今年度もよろしく
お願いいたします。

青野大輔（W）
・新年度のスタート、よろしくお願いします。
竹岡龍太郎（S）
・本日、理事就任のあいさつをさせていただきます。
花島司（S）
・本日、理事の就任あいさつをさせていただきます。よろ
しくお願い致します。

高藤孝一（W）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、ようこそいらっしゃ
いました。ありがとうございます。
今期最初のニコニコを読みました。この1年、SAAの
メンバーと協力しながらすすめますので宜しくお願い
します。

プログラム
理事役員就任挨拶
田上　剛会長
・会長を務めさせてい
ただく田上です。本年
度の会長方針として
「ロータリーを自然体
で進めよう」を掲げさせていただきました。この１年間、
会員の皆様とともにロータリー活動を日常的に進め、さ
らに深めていきたいと考えています。また、再来年30
周年を迎える当クラブをさらに維持発展させるために
頑張っていきたいと思います。ご支援・ご協力をよろし
くお願い致します。

大畑　哲也直前会長
・一年間ゲストテーブルに座り会長経験を活かしゲスト
や来客を歓迎したいと思います。又直前会長としての
役割がある時は責務を全うしたいと思います。一年間
宜しくお願い致します。本日は社業の為、田上年度第
一回の例会に出席出来ない事を心よりお詫び申し上
げます。

田中　清峰会長エレクト
・１年間田上会長のもと
クラブ運営を学ばせ
て頂き、次年度予定の
創立30周年事業・ＲＣ
120周年記念事業の準備も並行して行うことになりま
す。会員の皆さんのご協力のもとお願いする事がある
と思います。宜しくお願いします。

二上　真也副会長・会員組織委員会理事
・この度、副会長と会員
組織委員会に就任し
ました二上です。田上
会長の『ロータリーを
自然体で進めよう』方
針に沿って、我がクラブらしさを出しつつ今まで以上
に会員全体で親睦を深めていきたいと思います。一
年間よろしくお願いいたします。

加島　文斎クラブ広報委員会理事
・会長方針に基づい
て、城南ロータリークラ
ブの活動内容をより多
くの方々に知っていた
だけるよう取り組んで
いきたいと思います。主にインターネットを通じてホーム
ページの更新や投稿、活動情報の広報に力を入れて
いく計画です。今年度一年、よろしくお願いいたしま
す。

クラブ管理運営委員会　花島　司理事
・今年度クラブ管理運
営委員会の理事に就
任いたしました花島で
す。予定者の段階で
インフォーマルミーティ
ングを既に２回行いました。２回目のインフォーマルミー
ティングは予算をどのように抑えるかという会議でし
た。早速ですがよい勉強をさせていただいておりま
す。１年間頑張ってまいりますので、宜しくお願いいた
します。

河中　清奉仕プロジェクト委員会理事
・こんにちは、今年度は
奉仕プロジェクト委員
会の理事を務めさせ
ていただくことになりま
した河中です。ロータ
リーは親睦と奉仕が大きな柱となります。職業奉仕、
社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕の各プロジェクト
チームの委員長、委員と共に話し合いながら、会員の
皆さまと一緒により良い奉仕活動を進めていきたいと
思います。これからの１年間、微力ではございますが、
田上会長を支え、奉仕プロジェクト委員会の理事とし
て、広島城南ロータリークラブﾞの維持発展のために、
努力してまいりたいと思います。一年間、よろしくお願
いいたします。

竹岡　龍太郎財団関連委員会理事　
・今年度、財団委員会
の理事を務めます竹
岡です。田上会長の
方針基づき、ロータ
リー財団委員会、米
山奨学委員会の諸活動を継続実施し、これら委員会
の事業についての活動・成果等を理解していただけ
るよう、ロータリー財団、米山奨学会の各委員長と協
力して事業計画の実施、目標を達成に努めます。一
年間、よろしくお願いいたします。

高藤　孝一ＳＡＡ長
・この度、ＳＡＡ長に就
任しました高藤孝一
です。ロータリーに入
会して８年目に入る今
期、ＳＡＡという役割を
いただきましたことは大変うれしく思います。ＳＡＡと
は、Sergeant-at-Arms（サージエント　アット　アーム
ス）アメリカでは「議会において、院内の秩序維持と施
設の管理を統括する高官に与えられる役職名であ
る。」と記載がありました。城南ロータリーの中では、例
会場に早く来て、会場設営や出宝の集計・発表、親睦
委員会とともにお客様の出迎えなど「会場監督」とい
う意味があると教えてもらった覚えがあります。この１
年間、委員会メンバーと共に、しっかりと役目をはたし
ていけたらと考えております。この、一年も宜しくお願
いします。

平井　篤志会計長
・通算4回目の会計長
に就任しました。一般
会計の予算はなかな
か赤字から脱却でき
ませんが、楽しいクラ
ブ活動ができるように会員皆様の英知を結集して乗り
切っていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

木本　博之幹事
・遂に田上年度がス
タートしました。今年
度、幹事を拝命しまし
た木本です。幹事就
任にあたり、改めて広
島城南ロータリークラブ細則に記載されております幹
事の任務を確認しました。①クラブの会員と出席を記
録し保管すること②クラブ、理事会および委員会の諸
会合の通知を発送すること。③会合の議事録を作っ
て保管すること。④諸種の義務報告をＲＩIに対して行
うこと。⑤その他通常その職に付随する任務を行うこ
と。と、ありました。これまで当り前に参加していた例会
が、歴代幹事の方々の毎週・毎月の献身によって支え
られていたこと改めて噛みしめさせていただきました。
今年度の田上会長は『ロータリーを自然体で進めよ
う』と方針を掲げられております。会員の皆様がロータ
リー活動を日常的に進め、深めていけるように、私自身
が『クラブ奉仕』に徹する年だと思っています。田上会
長以下会員の皆様のために、事務局の新畑さんとも
連携をとりながら、例会のスムーズな運営を心掛けて
いきたいと思います。また、次年度には、我々のクラブ
は創立３０周年を迎え、そして、ロータリークラブとして
も、城南が担当クラブとして創立１２０周年を迎える予
定です。今年度は、その準備段階としていろいろと進
めていかねばならない年度ではありますが、次年度に
きっちりとバトンを繋げることができるように努めてまい
りたいと思います。何かと至らぬところはあるかとは思
いますが、一年間皆様のご協力を賜りますよう、よろし
くお願い致します。

第1285回例会　2023年7月14日
会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。2回目の会長時間をさせていただき
ます。今日は，カープに絡めてお話をさせていただきます。
　私は昔からプロ野球が好きで，それをテーマにした卓
話を何度かさせてもらったことがあります。今年のカープ
は新井監督になりましたが，キャンプ初日に「全員が家族

である」と宣言し，勝敗にかかわらず毎試合後に全員で
ファンに挨拶しています。さらに，試合後の監督コメントに
おいて，個々の選手を批判するのではなく，必ず良い部分
を褒めてフォローをします。その中で，選手全員のモチ
ベーションを上がり，同時に選手とファンがチームとして一
体となって戦っていく体制ができてきていると思います。
こうした新井監督の姿勢は，選手を信頼して，その能力を
相互に総合的に最大限発揮させる環境づくりをするとと
もに，目前の勝ち負けや数値を気にするのではなく，先を
見通して様 な々手を打っていくというものだと思います。
私たちロータークラブの活動も，目前の数値目標だけにと
らわれるのではなく，奉仕活動等の目標を設定して，中長
期の目標や計画を策定して進める必要があります。その
ため，本年度からは戦略計画委員会を活性化していきた
いと考えています。ご協力等をどうかよろしくお願い致し
ます。ご静聴ありがとうございました。

結婚記念月
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・８月例会のご案内
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
　答用紙を受付に提出願います。　　
・第１回理事会議事録
・前年度臨時理事会議事録
・会報６月号（希望者のみ）
２．お知らせ
次週７月21日（金）は休会となっております。次回の例
会は28日ですので、お間違えないようお願いいたしま
す。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長

ニコニコ箱
猪垣耕一様（広島中央RC）（H）
広島中央RC猪垣です。入会1年過ぎ、初めてのメー
キャップを城南RCでさせて頂きます。宜しくお願い致
します。

上田恵様（広島中央RC）（H）
新年度、田上会長、木本幹事、就任おめでとうござい
ます。中央RCの上田です。いつも城南RCの皆様には
お世話になっております。本年度もよろしくお願いいた
します

田上剛（T）
①本日の委員長就任挨拶よろしくお願い致します。
②ゴ・ゴック・カインさん、ようこそ。例会を楽しんでくださ
い。
③水口さんお久しぶりです。余り無理のされないで、
ゆっくりゆったりしましょう。

二上真也（S）
①中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそお越し
下さいました。ごゆっくりおくつろぎ下さい。
②各委員長就任挨拶、よろしく御願いします。
木本博之（T）
①カインさん、ようこを起こし下さいました。
②水口さん、復帰を心待ちにしておりました。改めて、
本年度もよろしくお願い致します。
③委員長の皆様、本日は、就任あいさつよろしくお願
い致します。

藤井厳（S）
・本日の委員長の皆様、就任あいさつ宜しくお願いしま
す。
・広島中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそおこ
し下さいました。
・山田隆充さん誕生日おめでとうございます。
水口弘士（大枚）
みなさん、いろいろお世話になりました。

門田充慶（大枚）
①昨晩は幹事の慰労会をしていただきありがとうござ
いました。皆様にたくさんごちそうになったので出宝
します。

②水口さんお帰りなさい。
③ついでに隆充くん誕生日おめでとう！！
花島司（T）
本日、娘と結婚したいという男性がご挨拶で東京から
自分に会いに出てきます。今日はバーディ会の総会が
蜂ヤ本店でありますので、ついでなので蜂ヤに呼びま
した。おじいちゃんになる日が近づいてきていると思う
とちょっと複雑な心境でございます。

南真一（T）
①広島中央RC猪垣様、上田様、本日はお越しいただ
きありがとうございます。猪柿様３ロータリークラブゴ
ルフコンペの時、そして先日は大変お世話になりまし
た。ありがとうございます。上田様、いつもいつも食事
が終わるころ駆けつけていただき、お支払いまでし
ていただきありがとうございます。感謝しております。
②本日、１８：３０よりバーディー会の総会です。会員の
皆様よろしくお願いいたします。
③山田隆充会員お誕生日おめでとうございます。
松田文雄（W）
本日、３回前に出ます。１年間どうぞよろしくお願い致し
ます。

髙雄準善（W）
広島中央RCの皆様、ようこそお越し下さいました。心
より歓迎申し上げます。

松苗弥生（W）
委員長就任挨拶させて頂きます。

戸田拓夫（S）
委員長あいさつです。みなさん一年間よろしくお願い
します。

福山正剛（S）
水口さんお久しぶりです。ご無理のありませんように。

加島文斎（S）
水口さん、こんにちは！

高藤孝一（W）
・各委員長就任あいさつ宜しくお願い致します。
・本日はバーディー会総会ですが、野球も総会しますの
で宜しくお願いします。先ほど8/23(水)に決まりました。

合計　55,000円

愛のコイン箱 5,195円

プログラム
委員長就任挨拶
平井　篤志職業分類・会員選考委員長
会長経験者による三
年委員会で、本年度
は委員長です。新会
員候補の方を大勢推
薦いただき、今年度委
員会が忙しくなることを期待しております。また、会員
分類をご確認いただき未充填の会員候補の発掘を
お願いします。

古江　暢敏会員増強・維持委員長
会長方針の実現に向けより一人でも多くの会員の入
会を第一に考え、未充填分野を意識し適切な職業分
類に基づいて、より多くの新会員の方 を々選考したい
と思います。宜しくお願いいたします。

南　真一広報・ロータリーの友誌委員長
今年度、広報・ロータリーの友誌委員会の委員長を務
めさせていただくことになりました。会長方針に基づき
分かり易く会員の皆様にお伝えできるよう勉強し努力
してまいります。一年間よろしくお願いいたします。

青野　大輔クラブ会報編集委員長
今年度クラブ会報編
集委員長を拝命しま
した青野です。 城南
ロータリークラブの活
動を会の内外に魅力
的に広報できるよう、今年度から協力いただく広瀬印
刷様とともに努めてまいります。 何卒１年間よろしくお
願い申し上げます。

福山　正剛ロータリー情報委員長
今年度のロータリー情
報委員会では、入会
予定者や会員への
ロータリー情報の提供
に加え、会内での勉

強会を企画していきたいと考えております。皆様是非
ご参加ください。１年間よろしくお願いいたします。

大西　正朗親睦活動委員長
この度、親睦活動委
員長を受けさせてい
ただくことになりました
大西です。歳を取って
いますが、入会はまだ
３年未満です。委員長の役目をこなせるか不安です
が、自分なりに一生懸命に活動をしていこうと思いま
すので、ご指導の程よろしくお願いします。

松田　文雄職業奉仕プロジェクトチーム長
職業奉仕を進め深め
るため、皆様と共にこ
の１年間、職業奉仕に
ついて向き合っていき
たいと思っています。
情報提供のみならず職業奉仕について一緒に考え
てみたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたし
ます。

田中地　宏保社会奉仕プロジェクトチーム長　
本年度、社会奉仕プ
ロジェクトチーム委員
長を務めさせていた
だきます田中地です。
今年度は田上会長方
針に基づき、地域社会に寄り添う形での奉仕活動を
目指します。奉仕活動を通じ、会員の皆様にも興味と
達成感を持てるよう情報提供を行い実践していきた
いと思います。単年度事業に捉われず柔軟に奉仕活
動の場を模索していきたいと思っていますので会員
の皆様にはご協力をお願いいたします。今年度の計
画としましては
・地区方針でもあります環境問題への取り組みとして
元宇品地区の清掃活動
・社会奉仕活動に関する卓話の実施
・新事業の検討と計画・トライ等を計画しております。
今年度一年間、何卒宜しくお願いいたします

山内　将青少年奉仕プロジェクトチーム長
この度、青少年奉仕
プロジェクトチーム長
に就任した山内です。
田上会長奉仕に基づ
き、精一杯努めてまい
りたいと思います。どうそよろしくお願い致します。

吉村　元亨国際奉仕プロジェクトチーム長
奉仕委員会　国際奉
仕プロジェクト委員長
に、継続して就任いた
しました。前年度は、ウ
クライナ支援のイベン
トを２回開催し、皆さまには、ご協力いただき感謝して
おります。今年度も引き続き、ウクライナ支援、特に、子
どもたちの支援を考えております。ご協力・ご参加方よ
ろしくお願い申し上げます。

松本　勝行ロータリー財団委員長
今年度、ロータリー財
団委員会の委員長を
務めます。松本です。
ロータリー財団を支え
るための寄付金のお
願い、ロータリー財団の理解が深まるような情報提
供、奉仕プロジェクトに補助金を利用することについ
ての検討等、委員会の役割を果たせる様に努めま
す。一年間、宜しくお願い致します。

松苗　弥生米山奨学委員長 
この度米山奨学委員
会の委員長を拝命致
しました。 会長方針に
基づき国際理解と親
善に寄付する事を目
的とした米山の原点を再考し会員の皆様に一層理
解を深めてもらいたいと思います。また昨年度より米
山奨学生、ゴ.ゴック.カインさんを、支援していき皆様の
協力もお願いしたいと思いますので1年間どうぞよろ
しくお願い致します。

戸田　拓夫創立30周年
準備委員長
2025年月31日に当クラ
ブは創立30周年を迎
えます。田上会長年
度からその準備に入
りますが、高雄会長年度に準備万端で迎えた創立25
周年が、コロナのために中止となったため、その実行
委員会組織をそのまま継承して行こうと思います。そ
の心づもりでみなさんのご協力をよろしくお願いしま
す。

松田　文雄RC120周年記念事業準備委員長
RC100周年の時には
当クラブの会長でした
が、盛大に記念事業
など行ったように思い
ます。今回は、各在広
ＲＣの意向を確認しながら、粛 と々行っていきたいと思
います。どうぞよろしくお願いいたします。

第1286回例会　2023年7月28日
　＊訃報
　広島西南ロータリークラブ　田中　茂樹会員が７月
　13日（木）にご逝去されましので、謹んでお知らせ致し
　ます。（享年71歳）

会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。3回
目の会長時間をさせてい
ただきます。本日の例会
は決算報告・予算説明が
予定されていますので，よ
ろしくお願い致します。
　本年度の事業計画・予算策定において，各グループお
よび委員会においてインフォーマル・ミーティングを開いて
いただき，本年度の事業計画として良いもの作成してい
ただいたと思います。ただ，予算的には極めて厳しい状
況にあることから，親睦活動委員会やプログラム・出席委

員会にはご無理を言いまして，申し訳ありませんでした。
しかし，コロナ禍の開けた本年度において，活動が抑制
的になったり萎縮的になったりして，結果として活動自体
が活性化しないのでは本末転倒です。広島城南ロータ
リークラブは，親睦活動や奉仕活動が消極的で不活発
な状態になれば，クラブとしての魅力はなくなりかねませ
ん。
　具体的な活動において，予算のことを気にしながら進
めるのは止めましょう。結果として予算額をオーバーして
としても，その活動の結果，会員相互の関係を深めたり，奉
仕活動の範囲を広げることができたとすれば，その活動
はクラブの今後につながる大きな前進や成果を上げるこ
とができたといえます。
　本年度1年間，ロータリー活動を積極的かつ広範に進
めていただきますよう，どうかよろしくお願い致します。ご静
聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（吉村　さゆり） 15日
　藤原　智昭（藤原　志織） 16日

入会記念月
　田中　清峰  平成10年7月3日
　松本　勝行  平成15年7月11日
　戸田　拓夫  平成23年7月1日
　畝本　一行  令和04年7月8日
　山本　博之  令和01年7月5日

創業記念月
　竹岡龍太郎 
　平成10年7月6　竹岡龍太郎司法書士事務所

ポール・ハリス・フェロー表彰：
加島　文斎／藤原　智昭／竹村　有右／会員（３名）

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー表彰：
吉村　元亨／木本　博之／河中　清／竹岡龍太郎
／二上　真也／大畑　哲也／会員（６名）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2023-24年度事業計画書
・2023-24年度会員手帳
・ガバナー公式訪問に際してのご案内
クラブアッセンブリー
８月25日（金）13:40～
ガバナー公式訪問フォーラム
９月８日（金）13:40～
＊出席義務者…理事役員・委員長・入会３年未満会員
＊回答用紙は、お帰りの際に提出をお願いします。
・メークアップの方法について

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　山本副委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
①本日は、決算報告・予算説明を行います。よろしくお
願い致します。
②水口さん、お疲れ様でした。
二上真也（S）
先日、息子と尾道しまなみ球場に高校野球準決勝を
見に行って日焼けしまくりました。田中さんにも会って、
楽しく観戦できました。明日、決勝、優勝目指して頑
張って下さい。

木本博之（S）
本日は「決算報告・予算説明」となります。よろしくお願
い致します。

田中清峰（W）
明日の決勝戦で勝利し、甲子園出場を祈念し出宝し
ます。二上会員、暑い中準決勝戦の応援ありがとうご
ざいます。
藤原智昭（S）
藤原です。今期初参加となりました。可能なかぎり参
加します。よろしくお願いいたします。

高藤孝一（S）
本日は発声練習をしてニコニコに挑みましたが、ダメ？
オッケー？でした。

合計　8,000円

プログラム
決算報告・予算説明
前年度副会計長・本年
度会計長の平井会員よ
り説明されました。
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幹事会務報告
１．レート変更のお知らせ
７月１日より１ドル145円になりました。（６月140円）
２．ボックス配付物１．ボックス配布物
・2023-24年度会員証…裏面に署名をしてご使用下さ
い。前年度のものは破棄して下さい。
・2022-23年度ガバナーズレター　最終号
・20 2 3 - 2 4年度ガバナーズレター・ロータリーの
友誌７月号
・2022-23年度インターシティ･ミーティング報告書
・会報５月号（希望者のみ）
３．お知らせ
・７月分会費については、本日、例会後に開催される、理
事会で予算承認を得た後、発送する予定です。
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催されま
すので、関係者の方はご出席をお願いします。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長
（２）広報・ロータリーの友誌委員会　南委員長

ニコニコ箱
砂田恭延様（広島中央RC会長）（H）
・広島城南RC様の今年度益々のご発展を心より記念
申し上げます。

長場誠様（広島中央RC幹事）（T）
・田上様、木本様、会長幹事のご就任おめでとうござ
います。田上先生は、私の仕事上の大先輩にあたり、
特に広島弁護士会の刑事弁護委員会で私が幹事を
務めていたときには大変お世話になりました。また、木
本様とは、幹事就任前から大酒を飲んでおります。今
後は、お手柔らかにお願いします。

田上剛（大枚）
・①いよいよ新年度が始まります。一年間どうかよろしく
お願い致します。
②広島中央ロータリークラブの砂田会長、長場幹事、
よいこそいらっしゃいました。ゆっくりしていってくださ
い。先日はお世話になりました。

③本日の新理事役員の挨拶、よろしくお願い致します。
二上真也（大枚）
・①広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそいらっ
しゃいました。ごゆっくりおくつろぎください。
②本日から田上年度スタートします。一年間みなさまよ
ろしくお願いいたします。
③先週の最終夜間例会欠席してしまい申し訳ありま
せん。
④大畑さん、門田さん、また理事役員の皆様一年間
お疲れさまでした。

木本博之（大枚）
・①広島中央RCの砂田会長、長場幹事、よいこそお越
しいただきました。今年度も引き続きよろしくお願い致
します。
②田上年度いよいよ始まりました。本日は、理事役員よ
り就任挨拶をさせていただきます。長らくコロナの影響
を受けた例会運営となっておりましたが、田上年度よ
り、本格的に通常モードでのロータリー活動となりま
す。皆様、どうぞ一年間よろしくお願い致します。

藤井厳（大枚）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそお越しく
ださいました。
田上年度スタートです。皆様宜しく御願い致します。

戸田拓夫（大枚）
・①本日は、田上会長年度の船出です。理事役員のみ
なさん、一年間よろしくお願い致します！「天気晴朗に
して静穏、好候（よーそろー）！」
②本日、古希70歳を迎えました。思えば、1995年、42歳
の誕生日は平成7年7月7日金曜日というラッキーセブン
の年で、奇しくも、初代・輪木会長年度の第1回例会と
いう船出の日でした。本日は短冊に色 な々思いを込め
て、天の川に流したいと思いますが、どうやら今夜は
雨のようです…。

河中清（H）
・本年度は奉仕プロジェクト委員会の理事を務めさせ
ていただきます。１年間よろしくお願いします。

門田充慶（H）
・広島中央RC会長砂田様、幹事長場様ようこそお越
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し下さいました。先週の最終夜間例会では胴上げま
でしていただきありがとうございました。頭が重くて足
ばかり上がって怖かったです。今年度スタートおめで
とうございます！！城南バンザイ！！

正木英生（W）
・田上年度の益々のご活躍をお祈りします。
髙雄準善（W）
・①新年度が始まりました。田上会長・木本幹事、宜しく
お願いします。
②先週の最終夜間例会では、親睦活動委員会の皆
様、大変お世話になり有難うございました。とても素晴
らしい夜間例会でした。

田中清峰（W）
・会長エレクトとして1年間例会出席に努めて参ります。
吉村元亨（W）
・6/18のウクライナチャリティーコンサートが皆さんの協
力でうまく実行できました。ありがとうございます。

南真一（W）
・広島中央ロータリークラブ砂田会長、長場様本日はあ
りがとうござます。宜しくお願いいたします。

松苗弥生（W）
・本日より新年度よろしくお願い致します。
福山正剛（W）
・田上会長年度のスタートです。皆様今年度もよろしく
お願いいたします。

青野大輔（W）
・新年度のスタート、よろしくお願いします。
竹岡龍太郎（S）
・本日、理事就任のあいさつをさせていただきます。
花島司（S）
・本日、理事の就任あいさつをさせていただきます。よろ
しくお願い致します。

高藤孝一（W）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、ようこそいらっしゃ
いました。ありがとうございます。
今期最初のニコニコを読みました。この1年、SAAの
メンバーと協力しながらすすめますので宜しくお願い
します。

プログラム
理事役員就任挨拶
田上　剛会長
・会長を務めさせてい
ただく田上です。本年
度の会長方針として
「ロータリーを自然体
で進めよう」を掲げさせていただきました。この１年間、
会員の皆様とともにロータリー活動を日常的に進め、さ
らに深めていきたいと考えています。また、再来年30
周年を迎える当クラブをさらに維持発展させるために
頑張っていきたいと思います。ご支援・ご協力をよろし
くお願い致します。

大畑　哲也直前会長
・一年間ゲストテーブルに座り会長経験を活かしゲスト
や来客を歓迎したいと思います。又直前会長としての
役割がある時は責務を全うしたいと思います。一年間
宜しくお願い致します。本日は社業の為、田上年度第
一回の例会に出席出来ない事を心よりお詫び申し上
げます。

田中　清峰会長エレクト
・１年間田上会長のもと
クラブ運営を学ばせ
て頂き、次年度予定の
創立30周年事業・ＲＣ
120周年記念事業の準備も並行して行うことになりま
す。会員の皆さんのご協力のもとお願いする事がある
と思います。宜しくお願いします。

二上　真也副会長・会員組織委員会理事
・この度、副会長と会員
組織委員会に就任し
ました二上です。田上
会長の『ロータリーを
自然体で進めよう』方
針に沿って、我がクラブらしさを出しつつ今まで以上
に会員全体で親睦を深めていきたいと思います。一
年間よろしくお願いいたします。

加島　文斎クラブ広報委員会理事
・会長方針に基づい
て、城南ロータリークラ
ブの活動内容をより多
くの方々に知っていた
だけるよう取り組んで
いきたいと思います。主にインターネットを通じてホーム
ページの更新や投稿、活動情報の広報に力を入れて
いく計画です。今年度一年、よろしくお願いいたしま
す。

クラブ管理運営委員会　花島　司理事
・今年度クラブ管理運
営委員会の理事に就
任いたしました花島で
す。予定者の段階で
インフォーマルミーティ
ングを既に２回行いました。２回目のインフォーマルミー
ティングは予算をどのように抑えるかという会議でし
た。早速ですがよい勉強をさせていただいておりま
す。１年間頑張ってまいりますので、宜しくお願いいた
します。

河中　清奉仕プロジェクト委員会理事
・こんにちは、今年度は
奉仕プロジェクト委員
会の理事を務めさせ
ていただくことになりま
した河中です。ロータ
リーは親睦と奉仕が大きな柱となります。職業奉仕、
社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕の各プロジェクト
チームの委員長、委員と共に話し合いながら、会員の
皆さまと一緒により良い奉仕活動を進めていきたいと
思います。これからの１年間、微力ではございますが、
田上会長を支え、奉仕プロジェクト委員会の理事とし
て、広島城南ロータリークラブﾞの維持発展のために、
努力してまいりたいと思います。一年間、よろしくお願
いいたします。

竹岡　龍太郎財団関連委員会理事　
・今年度、財団委員会
の理事を務めます竹
岡です。田上会長の
方針基づき、ロータ
リー財団委員会、米
山奨学委員会の諸活動を継続実施し、これら委員会
の事業についての活動・成果等を理解していただけ
るよう、ロータリー財団、米山奨学会の各委員長と協
力して事業計画の実施、目標を達成に努めます。一
年間、よろしくお願いいたします。

高藤　孝一ＳＡＡ長
・この度、ＳＡＡ長に就
任しました高藤孝一
です。ロータリーに入
会して８年目に入る今
期、ＳＡＡという役割を
いただきましたことは大変うれしく思います。ＳＡＡと
は、Sergeant-at-Arms（サージエント　アット　アーム
ス）アメリカでは「議会において、院内の秩序維持と施
設の管理を統括する高官に与えられる役職名であ
る。」と記載がありました。城南ロータリーの中では、例
会場に早く来て、会場設営や出宝の集計・発表、親睦
委員会とともにお客様の出迎えなど「会場監督」とい
う意味があると教えてもらった覚えがあります。この１
年間、委員会メンバーと共に、しっかりと役目をはたし
ていけたらと考えております。この、一年も宜しくお願
いします。

平井　篤志会計長
・通算4回目の会計長
に就任しました。一般
会計の予算はなかな
か赤字から脱却でき
ませんが、楽しいクラ
ブ活動ができるように会員皆様の英知を結集して乗り
切っていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

木本　博之幹事
・遂に田上年度がス
タートしました。今年
度、幹事を拝命しまし
た木本です。幹事就
任にあたり、改めて広
島城南ロータリークラブ細則に記載されております幹
事の任務を確認しました。①クラブの会員と出席を記
録し保管すること②クラブ、理事会および委員会の諸
会合の通知を発送すること。③会合の議事録を作っ
て保管すること。④諸種の義務報告をＲＩIに対して行
うこと。⑤その他通常その職に付随する任務を行うこ
と。と、ありました。これまで当り前に参加していた例会
が、歴代幹事の方々の毎週・毎月の献身によって支え
られていたこと改めて噛みしめさせていただきました。
今年度の田上会長は『ロータリーを自然体で進めよ
う』と方針を掲げられております。会員の皆様がロータ
リー活動を日常的に進め、深めていけるように、私自身
が『クラブ奉仕』に徹する年だと思っています。田上会
長以下会員の皆様のために、事務局の新畑さんとも
連携をとりながら、例会のスムーズな運営を心掛けて
いきたいと思います。また、次年度には、我々のクラブ
は創立３０周年を迎え、そして、ロータリークラブとして
も、城南が担当クラブとして創立１２０周年を迎える予
定です。今年度は、その準備段階としていろいろと進
めていかねばならない年度ではありますが、次年度に
きっちりとバトンを繋げることができるように努めてまい
りたいと思います。何かと至らぬところはあるかとは思
いますが、一年間皆様のご協力を賜りますよう、よろし
くお願い致します。

第1285回例会　2023年7月14日
会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。2回目の会長時間をさせていただき
ます。今日は，カープに絡めてお話をさせていただきます。
　私は昔からプロ野球が好きで，それをテーマにした卓
話を何度かさせてもらったことがあります。今年のカープ
は新井監督になりましたが，キャンプ初日に「全員が家族

である」と宣言し，勝敗にかかわらず毎試合後に全員で
ファンに挨拶しています。さらに，試合後の監督コメントに
おいて，個々の選手を批判するのではなく，必ず良い部分
を褒めてフォローをします。その中で，選手全員のモチ
ベーションを上がり，同時に選手とファンがチームとして一
体となって戦っていく体制ができてきていると思います。
こうした新井監督の姿勢は，選手を信頼して，その能力を
相互に総合的に最大限発揮させる環境づくりをするとと
もに，目前の勝ち負けや数値を気にするのではなく，先を
見通して様 な々手を打っていくというものだと思います。
私たちロータークラブの活動も，目前の数値目標だけにと
らわれるのではなく，奉仕活動等の目標を設定して，中長
期の目標や計画を策定して進める必要があります。その
ため，本年度からは戦略計画委員会を活性化していきた
いと考えています。ご協力等をどうかよろしくお願い致し
ます。ご静聴ありがとうございました。

結婚記念月
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・８月例会のご案内
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
　答用紙を受付に提出願います。　　
・第１回理事会議事録
・前年度臨時理事会議事録
・会報６月号（希望者のみ）
２．お知らせ
次週７月21日（金）は休会となっております。次回の例
会は28日ですので、お間違えないようお願いいたしま
す。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長

ニコニコ箱
猪垣耕一様（広島中央RC）（H）
広島中央RC猪垣です。入会1年過ぎ、初めてのメー
キャップを城南RCでさせて頂きます。宜しくお願い致
します。

上田恵様（広島中央RC）（H）
新年度、田上会長、木本幹事、就任おめでとうござい
ます。中央RCの上田です。いつも城南RCの皆様には
お世話になっております。本年度もよろしくお願いいた
します

田上剛（T）
①本日の委員長就任挨拶よろしくお願い致します。
②ゴ・ゴック・カインさん、ようこそ。例会を楽しんでくださ
い。
③水口さんお久しぶりです。余り無理のされないで、
ゆっくりゆったりしましょう。

二上真也（S）
①中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそお越し
下さいました。ごゆっくりおくつろぎ下さい。
②各委員長就任挨拶、よろしく御願いします。
木本博之（T）
①カインさん、ようこを起こし下さいました。
②水口さん、復帰を心待ちにしておりました。改めて、
本年度もよろしくお願い致します。
③委員長の皆様、本日は、就任あいさつよろしくお願
い致します。

藤井厳（S）
・本日の委員長の皆様、就任あいさつ宜しくお願いしま
す。
・広島中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそおこ
し下さいました。
・山田隆充さん誕生日おめでとうございます。
水口弘士（大枚）
みなさん、いろいろお世話になりました。

門田充慶（大枚）
①昨晩は幹事の慰労会をしていただきありがとうござ
いました。皆様にたくさんごちそうになったので出宝
します。

②水口さんお帰りなさい。
③ついでに隆充くん誕生日おめでとう！！
花島司（T）
本日、娘と結婚したいという男性がご挨拶で東京から
自分に会いに出てきます。今日はバーディ会の総会が
蜂ヤ本店でありますので、ついでなので蜂ヤに呼びま
した。おじいちゃんになる日が近づいてきていると思う
とちょっと複雑な心境でございます。

南真一（T）
①広島中央RC猪垣様、上田様、本日はお越しいただ
きありがとうございます。猪柿様３ロータリークラブゴ
ルフコンペの時、そして先日は大変お世話になりまし
た。ありがとうございます。上田様、いつもいつも食事
が終わるころ駆けつけていただき、お支払いまでし
ていただきありがとうございます。感謝しております。
②本日、１８：３０よりバーディー会の総会です。会員の
皆様よろしくお願いいたします。
③山田隆充会員お誕生日おめでとうございます。
松田文雄（W）
本日、３回前に出ます。１年間どうぞよろしくお願い致し
ます。

髙雄準善（W）
広島中央RCの皆様、ようこそお越し下さいました。心
より歓迎申し上げます。

松苗弥生（W）
委員長就任挨拶させて頂きます。

戸田拓夫（S）
委員長あいさつです。みなさん一年間よろしくお願い
します。

福山正剛（S）
水口さんお久しぶりです。ご無理のありませんように。

加島文斎（S）
水口さん、こんにちは！

高藤孝一（W）
・各委員長就任あいさつ宜しくお願い致します。
・本日はバーディー会総会ですが、野球も総会しますの
で宜しくお願いします。先ほど8/23(水)に決まりました。

合計　55,000円

愛のコイン箱 5,195円

プログラム
委員長就任挨拶
平井　篤志職業分類・会員選考委員長
会長経験者による三
年委員会で、本年度
は委員長です。新会
員候補の方を大勢推
薦いただき、今年度委
員会が忙しくなることを期待しております。また、会員
分類をご確認いただき未充填の会員候補の発掘を
お願いします。

古江　暢敏会員増強・維持委員長
会長方針の実現に向けより一人でも多くの会員の入
会を第一に考え、未充填分野を意識し適切な職業分
類に基づいて、より多くの新会員の方 を々選考したい
と思います。宜しくお願いいたします。

南　真一広報・ロータリーの友誌委員長
今年度、広報・ロータリーの友誌委員会の委員長を務
めさせていただくことになりました。会長方針に基づき
分かり易く会員の皆様にお伝えできるよう勉強し努力
してまいります。一年間よろしくお願いいたします。

青野　大輔クラブ会報編集委員長
今年度クラブ会報編
集委員長を拝命しま
した青野です。 城南
ロータリークラブの活
動を会の内外に魅力
的に広報できるよう、今年度から協力いただく広瀬印
刷様とともに努めてまいります。 何卒１年間よろしくお
願い申し上げます。

福山　正剛ロータリー情報委員長
今年度のロータリー情
報委員会では、入会
予定者や会員への
ロータリー情報の提供
に加え、会内での勉

強会を企画していきたいと考えております。皆様是非
ご参加ください。１年間よろしくお願いいたします。

大西　正朗親睦活動委員長
この度、親睦活動委
員長を受けさせてい
ただくことになりました
大西です。歳を取って
いますが、入会はまだ
３年未満です。委員長の役目をこなせるか不安です
が、自分なりに一生懸命に活動をしていこうと思いま
すので、ご指導の程よろしくお願いします。

松田　文雄職業奉仕プロジェクトチーム長
職業奉仕を進め深め
るため、皆様と共にこ
の１年間、職業奉仕に
ついて向き合っていき
たいと思っています。
情報提供のみならず職業奉仕について一緒に考え
てみたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたし
ます。

田中地　宏保社会奉仕プロジェクトチーム長　
本年度、社会奉仕プ
ロジェクトチーム委員
長を務めさせていた
だきます田中地です。
今年度は田上会長方
針に基づき、地域社会に寄り添う形での奉仕活動を
目指します。奉仕活動を通じ、会員の皆様にも興味と
達成感を持てるよう情報提供を行い実践していきた
いと思います。単年度事業に捉われず柔軟に奉仕活
動の場を模索していきたいと思っていますので会員
の皆様にはご協力をお願いいたします。今年度の計
画としましては
・地区方針でもあります環境問題への取り組みとして
元宇品地区の清掃活動
・社会奉仕活動に関する卓話の実施
・新事業の検討と計画・トライ等を計画しております。
今年度一年間、何卒宜しくお願いいたします

山内　将青少年奉仕プロジェクトチーム長
この度、青少年奉仕
プロジェクトチーム長
に就任した山内です。
田上会長奉仕に基づ
き、精一杯努めてまい
りたいと思います。どうそよろしくお願い致します。

吉村　元亨国際奉仕プロジェクトチーム長
奉仕委員会　国際奉
仕プロジェクト委員長
に、継続して就任いた
しました。前年度は、ウ
クライナ支援のイベン
トを２回開催し、皆さまには、ご協力いただき感謝して
おります。今年度も引き続き、ウクライナ支援、特に、子
どもたちの支援を考えております。ご協力・ご参加方よ
ろしくお願い申し上げます。

松本　勝行ロータリー財団委員長
今年度、ロータリー財
団委員会の委員長を
務めます。松本です。
ロータリー財団を支え
るための寄付金のお
願い、ロータリー財団の理解が深まるような情報提
供、奉仕プロジェクトに補助金を利用することについ
ての検討等、委員会の役割を果たせる様に努めま
す。一年間、宜しくお願い致します。

松苗　弥生米山奨学委員長 
この度米山奨学委員
会の委員長を拝命致
しました。 会長方針に
基づき国際理解と親
善に寄付する事を目
的とした米山の原点を再考し会員の皆様に一層理
解を深めてもらいたいと思います。また昨年度より米
山奨学生、ゴ.ゴック.カインさんを、支援していき皆様の
協力もお願いしたいと思いますので1年間どうぞよろ
しくお願い致します。

戸田　拓夫創立30周年
準備委員長
2025年月31日に当クラ
ブは創立30周年を迎
えます。田上会長年
度からその準備に入
りますが、高雄会長年度に準備万端で迎えた創立25
周年が、コロナのために中止となったため、その実行
委員会組織をそのまま継承して行こうと思います。そ
の心づもりでみなさんのご協力をよろしくお願いしま
す。

松田　文雄RC120周年記念事業準備委員長
RC100周年の時には
当クラブの会長でした
が、盛大に記念事業
など行ったように思い
ます。今回は、各在広
ＲＣの意向を確認しながら、粛 と々行っていきたいと思
います。どうぞよろしくお願いいたします。

第1286回例会　2023年7月28日
　＊訃報
　広島西南ロータリークラブ　田中　茂樹会員が７月
　13日（木）にご逝去されましので、謹んでお知らせ致し
　ます。（享年71歳）

会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。3回
目の会長時間をさせてい
ただきます。本日の例会
は決算報告・予算説明が
予定されていますので，よ
ろしくお願い致します。
　本年度の事業計画・予算策定において，各グループお
よび委員会においてインフォーマル・ミーティングを開いて
いただき，本年度の事業計画として良いもの作成してい
ただいたと思います。ただ，予算的には極めて厳しい状
況にあることから，親睦活動委員会やプログラム・出席委

員会にはご無理を言いまして，申し訳ありませんでした。
しかし，コロナ禍の開けた本年度において，活動が抑制
的になったり萎縮的になったりして，結果として活動自体
が活性化しないのでは本末転倒です。広島城南ロータ
リークラブは，親睦活動や奉仕活動が消極的で不活発
な状態になれば，クラブとしての魅力はなくなりかねませ
ん。
　具体的な活動において，予算のことを気にしながら進
めるのは止めましょう。結果として予算額をオーバーして
としても，その活動の結果，会員相互の関係を深めたり，奉
仕活動の範囲を広げることができたとすれば，その活動
はクラブの今後につながる大きな前進や成果を上げるこ
とができたといえます。
　本年度1年間，ロータリー活動を積極的かつ広範に進
めていただきますよう，どうかよろしくお願い致します。ご静
聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（吉村　さゆり） 15日
　藤原　智昭（藤原　志織） 16日

入会記念月
　田中　清峰  平成10年7月3日
　松本　勝行  平成15年7月11日
　戸田　拓夫  平成23年7月1日
　畝本　一行  令和04年7月8日
　山本　博之  令和01年7月5日

創業記念月
　竹岡龍太郎 
　平成10年7月6　竹岡龍太郎司法書士事務所

ポール・ハリス・フェロー表彰：
加島　文斎／藤原　智昭／竹村　有右／会員（３名）

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー表彰：
吉村　元亨／木本　博之／河中　清／竹岡龍太郎
／二上　真也／大畑　哲也／会員（６名）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2023-24年度事業計画書
・2023-24年度会員手帳
・ガバナー公式訪問に際してのご案内
クラブアッセンブリー
８月25日（金）13:40～
ガバナー公式訪問フォーラム
９月８日（金）13:40～
＊出席義務者…理事役員・委員長・入会３年未満会員
＊回答用紙は、お帰りの際に提出をお願いします。
・メークアップの方法について

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　山本副委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
①本日は、決算報告・予算説明を行います。よろしくお
願い致します。
②水口さん、お疲れ様でした。
二上真也（S）
先日、息子と尾道しまなみ球場に高校野球準決勝を
見に行って日焼けしまくりました。田中さんにも会って、
楽しく観戦できました。明日、決勝、優勝目指して頑
張って下さい。

木本博之（S）
本日は「決算報告・予算説明」となります。よろしくお願
い致します。

田中清峰（W）
明日の決勝戦で勝利し、甲子園出場を祈念し出宝し
ます。二上会員、暑い中準決勝戦の応援ありがとうご
ざいます。
藤原智昭（S）
藤原です。今期初参加となりました。可能なかぎり参
加します。よろしくお願いいたします。

高藤孝一（S）
本日は発声練習をしてニコニコに挑みましたが、ダメ？
オッケー？でした。

合計　8,000円

プログラム
決算報告・予算説明
前年度副会計長・本年
度会計長の平井会員よ
り説明されました。
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幹事会務報告
１．レート変更のお知らせ
７月１日より１ドル145円になりました。（６月140円）
２．ボックス配付物１．ボックス配布物
・2023-24年度会員証…裏面に署名をしてご使用下さ
い。前年度のものは破棄して下さい。
・2022-23年度ガバナーズレター　最終号
・20 2 3 - 2 4年度ガバナーズレター・ロータリーの
友誌７月号
・2022-23年度インターシティ･ミーティング報告書
・会報５月号（希望者のみ）
３．お知らせ
・７月分会費については、本日、例会後に開催される、理
事会で予算承認を得た後、発送する予定です。
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催されま
すので、関係者の方はご出席をお願いします。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長
（２）広報・ロータリーの友誌委員会　南委員長

ニコニコ箱
砂田恭延様（広島中央RC会長）（H）
・広島城南RC様の今年度益々のご発展を心より記念
申し上げます。

長場誠様（広島中央RC幹事）（T）
・田上様、木本様、会長幹事のご就任おめでとうござ
います。田上先生は、私の仕事上の大先輩にあたり、
特に広島弁護士会の刑事弁護委員会で私が幹事を
務めていたときには大変お世話になりました。また、木
本様とは、幹事就任前から大酒を飲んでおります。今
後は、お手柔らかにお願いします。

田上剛（大枚）
・①いよいよ新年度が始まります。一年間どうかよろしく
お願い致します。
②広島中央ロータリークラブの砂田会長、長場幹事、
よいこそいらっしゃいました。ゆっくりしていってくださ
い。先日はお世話になりました。

③本日の新理事役員の挨拶、よろしくお願い致します。
二上真也（大枚）
・①広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそいらっ
しゃいました。ごゆっくりおくつろぎください。
②本日から田上年度スタートします。一年間みなさまよ
ろしくお願いいたします。
③先週の最終夜間例会欠席してしまい申し訳ありま
せん。
④大畑さん、門田さん、また理事役員の皆様一年間
お疲れさまでした。

木本博之（大枚）
・①広島中央RCの砂田会長、長場幹事、よいこそお越
しいただきました。今年度も引き続きよろしくお願い致
します。
②田上年度いよいよ始まりました。本日は、理事役員よ
り就任挨拶をさせていただきます。長らくコロナの影響
を受けた例会運営となっておりましたが、田上年度よ
り、本格的に通常モードでのロータリー活動となりま
す。皆様、どうぞ一年間よろしくお願い致します。

藤井厳（大枚）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそお越しく
ださいました。
田上年度スタートです。皆様宜しく御願い致します。

戸田拓夫（大枚）
・①本日は、田上会長年度の船出です。理事役員のみ
なさん、一年間よろしくお願い致します！「天気晴朗に
して静穏、好候（よーそろー）！」
②本日、古希70歳を迎えました。思えば、1995年、42歳
の誕生日は平成7年7月7日金曜日というラッキーセブン
の年で、奇しくも、初代・輪木会長年度の第1回例会と
いう船出の日でした。本日は短冊に色 な々思いを込め
て、天の川に流したいと思いますが、どうやら今夜は
雨のようです…。

河中清（H）
・本年度は奉仕プロジェクト委員会の理事を務めさせ
ていただきます。１年間よろしくお願いします。

門田充慶（H）
・広島中央RC会長砂田様、幹事長場様ようこそお越
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し下さいました。先週の最終夜間例会では胴上げま
でしていただきありがとうございました。頭が重くて足
ばかり上がって怖かったです。今年度スタートおめで
とうございます！！城南バンザイ！！

正木英生（W）
・田上年度の益々のご活躍をお祈りします。
髙雄準善（W）
・①新年度が始まりました。田上会長・木本幹事、宜しく
お願いします。
②先週の最終夜間例会では、親睦活動委員会の皆
様、大変お世話になり有難うございました。とても素晴
らしい夜間例会でした。

田中清峰（W）
・会長エレクトとして1年間例会出席に努めて参ります。
吉村元亨（W）
・6/18のウクライナチャリティーコンサートが皆さんの協
力でうまく実行できました。ありがとうございます。

南真一（W）
・広島中央ロータリークラブ砂田会長、長場様本日はあ
りがとうござます。宜しくお願いいたします。

松苗弥生（W）
・本日より新年度よろしくお願い致します。
福山正剛（W）
・田上会長年度のスタートです。皆様今年度もよろしく
お願いいたします。

青野大輔（W）
・新年度のスタート、よろしくお願いします。
竹岡龍太郎（S）
・本日、理事就任のあいさつをさせていただきます。
花島司（S）
・本日、理事の就任あいさつをさせていただきます。よろ
しくお願い致します。

高藤孝一（W）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、ようこそいらっしゃ
いました。ありがとうございます。
今期最初のニコニコを読みました。この1年、SAAの
メンバーと協力しながらすすめますので宜しくお願い
します。

プログラム
理事役員就任挨拶
田上　剛会長
・会長を務めさせてい
ただく田上です。本年
度の会長方針として
「ロータリーを自然体
で進めよう」を掲げさせていただきました。この１年間、
会員の皆様とともにロータリー活動を日常的に進め、さ
らに深めていきたいと考えています。また、再来年30
周年を迎える当クラブをさらに維持発展させるために
頑張っていきたいと思います。ご支援・ご協力をよろし
くお願い致します。

大畑　哲也直前会長
・一年間ゲストテーブルに座り会長経験を活かしゲスト
や来客を歓迎したいと思います。又直前会長としての
役割がある時は責務を全うしたいと思います。一年間
宜しくお願い致します。本日は社業の為、田上年度第
一回の例会に出席出来ない事を心よりお詫び申し上
げます。

田中　清峰会長エレクト
・１年間田上会長のもと
クラブ運営を学ばせ
て頂き、次年度予定の
創立30周年事業・ＲＣ
120周年記念事業の準備も並行して行うことになりま
す。会員の皆さんのご協力のもとお願いする事がある
と思います。宜しくお願いします。

二上　真也副会長・会員組織委員会理事
・この度、副会長と会員
組織委員会に就任し
ました二上です。田上
会長の『ロータリーを
自然体で進めよう』方
針に沿って、我がクラブらしさを出しつつ今まで以上
に会員全体で親睦を深めていきたいと思います。一
年間よろしくお願いいたします。

加島　文斎クラブ広報委員会理事
・会長方針に基づい
て、城南ロータリークラ
ブの活動内容をより多
くの方々に知っていた
だけるよう取り組んで
いきたいと思います。主にインターネットを通じてホーム
ページの更新や投稿、活動情報の広報に力を入れて
いく計画です。今年度一年、よろしくお願いいたしま
す。

クラブ管理運営委員会　花島　司理事
・今年度クラブ管理運
営委員会の理事に就
任いたしました花島で
す。予定者の段階で
インフォーマルミーティ
ングを既に２回行いました。２回目のインフォーマルミー
ティングは予算をどのように抑えるかという会議でし
た。早速ですがよい勉強をさせていただいておりま
す。１年間頑張ってまいりますので、宜しくお願いいた
します。

河中　清奉仕プロジェクト委員会理事
・こんにちは、今年度は
奉仕プロジェクト委員
会の理事を務めさせ
ていただくことになりま
した河中です。ロータ
リーは親睦と奉仕が大きな柱となります。職業奉仕、
社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕の各プロジェクト
チームの委員長、委員と共に話し合いながら、会員の
皆さまと一緒により良い奉仕活動を進めていきたいと
思います。これからの１年間、微力ではございますが、
田上会長を支え、奉仕プロジェクト委員会の理事とし
て、広島城南ロータリークラブﾞの維持発展のために、
努力してまいりたいと思います。一年間、よろしくお願
いいたします。

竹岡　龍太郎財団関連委員会理事　
・今年度、財団委員会
の理事を務めます竹
岡です。田上会長の
方針基づき、ロータ
リー財団委員会、米
山奨学委員会の諸活動を継続実施し、これら委員会
の事業についての活動・成果等を理解していただけ
るよう、ロータリー財団、米山奨学会の各委員長と協
力して事業計画の実施、目標を達成に努めます。一
年間、よろしくお願いいたします。

高藤　孝一ＳＡＡ長
・この度、ＳＡＡ長に就
任しました高藤孝一
です。ロータリーに入
会して８年目に入る今
期、ＳＡＡという役割を
いただきましたことは大変うれしく思います。ＳＡＡと
は、Sergeant-at-Arms（サージエント　アット　アーム
ス）アメリカでは「議会において、院内の秩序維持と施
設の管理を統括する高官に与えられる役職名であ
る。」と記載がありました。城南ロータリーの中では、例
会場に早く来て、会場設営や出宝の集計・発表、親睦
委員会とともにお客様の出迎えなど「会場監督」とい
う意味があると教えてもらった覚えがあります。この１
年間、委員会メンバーと共に、しっかりと役目をはたし
ていけたらと考えております。この、一年も宜しくお願
いします。

平井　篤志会計長
・通算4回目の会計長
に就任しました。一般
会計の予算はなかな
か赤字から脱却でき
ませんが、楽しいクラ
ブ活動ができるように会員皆様の英知を結集して乗り
切っていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

木本　博之幹事
・遂に田上年度がス
タートしました。今年
度、幹事を拝命しまし
た木本です。幹事就
任にあたり、改めて広
島城南ロータリークラブ細則に記載されております幹
事の任務を確認しました。①クラブの会員と出席を記
録し保管すること②クラブ、理事会および委員会の諸
会合の通知を発送すること。③会合の議事録を作っ
て保管すること。④諸種の義務報告をＲＩIに対して行
うこと。⑤その他通常その職に付随する任務を行うこ
と。と、ありました。これまで当り前に参加していた例会
が、歴代幹事の方々の毎週・毎月の献身によって支え
られていたこと改めて噛みしめさせていただきました。
今年度の田上会長は『ロータリーを自然体で進めよ
う』と方針を掲げられております。会員の皆様がロータ
リー活動を日常的に進め、深めていけるように、私自身
が『クラブ奉仕』に徹する年だと思っています。田上会
長以下会員の皆様のために、事務局の新畑さんとも
連携をとりながら、例会のスムーズな運営を心掛けて
いきたいと思います。また、次年度には、我々のクラブ
は創立３０周年を迎え、そして、ロータリークラブとして
も、城南が担当クラブとして創立１２０周年を迎える予
定です。今年度は、その準備段階としていろいろと進
めていかねばならない年度ではありますが、次年度に
きっちりとバトンを繋げることができるように努めてまい
りたいと思います。何かと至らぬところはあるかとは思
いますが、一年間皆様のご協力を賜りますよう、よろし
くお願い致します。

第1285回例会　2023年7月14日
会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。2回目の会長時間をさせていただき
ます。今日は，カープに絡めてお話をさせていただきます。
　私は昔からプロ野球が好きで，それをテーマにした卓
話を何度かさせてもらったことがあります。今年のカープ
は新井監督になりましたが，キャンプ初日に「全員が家族

である」と宣言し，勝敗にかかわらず毎試合後に全員で
ファンに挨拶しています。さらに，試合後の監督コメントに
おいて，個々の選手を批判するのではなく，必ず良い部分
を褒めてフォローをします。その中で，選手全員のモチ
ベーションを上がり，同時に選手とファンがチームとして一
体となって戦っていく体制ができてきていると思います。
こうした新井監督の姿勢は，選手を信頼して，その能力を
相互に総合的に最大限発揮させる環境づくりをするとと
もに，目前の勝ち負けや数値を気にするのではなく，先を
見通して様 な々手を打っていくというものだと思います。
私たちロータークラブの活動も，目前の数値目標だけにと
らわれるのではなく，奉仕活動等の目標を設定して，中長
期の目標や計画を策定して進める必要があります。その
ため，本年度からは戦略計画委員会を活性化していきた
いと考えています。ご協力等をどうかよろしくお願い致し
ます。ご静聴ありがとうございました。

結婚記念月
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・８月例会のご案内
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
　答用紙を受付に提出願います。　　
・第１回理事会議事録
・前年度臨時理事会議事録
・会報６月号（希望者のみ）
２．お知らせ
次週７月21日（金）は休会となっております。次回の例
会は28日ですので、お間違えないようお願いいたしま
す。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長

ニコニコ箱
猪垣耕一様（広島中央RC）（H）
広島中央RC猪垣です。入会1年過ぎ、初めてのメー
キャップを城南RCでさせて頂きます。宜しくお願い致
します。

上田恵様（広島中央RC）（H）
新年度、田上会長、木本幹事、就任おめでとうござい
ます。中央RCの上田です。いつも城南RCの皆様には
お世話になっております。本年度もよろしくお願いいた
します

田上剛（T）
①本日の委員長就任挨拶よろしくお願い致します。
②ゴ・ゴック・カインさん、ようこそ。例会を楽しんでくださ
い。
③水口さんお久しぶりです。余り無理のされないで、
ゆっくりゆったりしましょう。

二上真也（S）
①中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそお越し
下さいました。ごゆっくりおくつろぎ下さい。
②各委員長就任挨拶、よろしく御願いします。
木本博之（T）
①カインさん、ようこを起こし下さいました。
②水口さん、復帰を心待ちにしておりました。改めて、
本年度もよろしくお願い致します。
③委員長の皆様、本日は、就任あいさつよろしくお願
い致します。

藤井厳（S）
・本日の委員長の皆様、就任あいさつ宜しくお願いしま
す。
・広島中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそおこ
し下さいました。
・山田隆充さん誕生日おめでとうございます。
水口弘士（大枚）
みなさん、いろいろお世話になりました。

門田充慶（大枚）
①昨晩は幹事の慰労会をしていただきありがとうござ
いました。皆様にたくさんごちそうになったので出宝
します。

②水口さんお帰りなさい。
③ついでに隆充くん誕生日おめでとう！！
花島司（T）
本日、娘と結婚したいという男性がご挨拶で東京から
自分に会いに出てきます。今日はバーディ会の総会が
蜂ヤ本店でありますので、ついでなので蜂ヤに呼びま
した。おじいちゃんになる日が近づいてきていると思う
とちょっと複雑な心境でございます。

南真一（T）
①広島中央RC猪垣様、上田様、本日はお越しいただ
きありがとうございます。猪柿様３ロータリークラブゴ
ルフコンペの時、そして先日は大変お世話になりまし
た。ありがとうございます。上田様、いつもいつも食事
が終わるころ駆けつけていただき、お支払いまでし
ていただきありがとうございます。感謝しております。
②本日、１８：３０よりバーディー会の総会です。会員の
皆様よろしくお願いいたします。
③山田隆充会員お誕生日おめでとうございます。
松田文雄（W）
本日、３回前に出ます。１年間どうぞよろしくお願い致し
ます。

髙雄準善（W）
広島中央RCの皆様、ようこそお越し下さいました。心
より歓迎申し上げます。

松苗弥生（W）
委員長就任挨拶させて頂きます。

戸田拓夫（S）
委員長あいさつです。みなさん一年間よろしくお願い
します。

福山正剛（S）
水口さんお久しぶりです。ご無理のありませんように。

加島文斎（S）
水口さん、こんにちは！

高藤孝一（W）
・各委員長就任あいさつ宜しくお願い致します。
・本日はバーディー会総会ですが、野球も総会しますの
で宜しくお願いします。先ほど8/23(水)に決まりました。

合計　55,000円

愛のコイン箱 5,195円

プログラム
委員長就任挨拶
平井　篤志職業分類・会員選考委員長
会長経験者による三
年委員会で、本年度
は委員長です。新会
員候補の方を大勢推
薦いただき、今年度委
員会が忙しくなることを期待しております。また、会員
分類をご確認いただき未充填の会員候補の発掘を
お願いします。

古江　暢敏会員増強・維持委員長
会長方針の実現に向けより一人でも多くの会員の入
会を第一に考え、未充填分野を意識し適切な職業分
類に基づいて、より多くの新会員の方 を々選考したい
と思います。宜しくお願いいたします。

南　真一広報・ロータリーの友誌委員長
今年度、広報・ロータリーの友誌委員会の委員長を務
めさせていただくことになりました。会長方針に基づき
分かり易く会員の皆様にお伝えできるよう勉強し努力
してまいります。一年間よろしくお願いいたします。

青野　大輔クラブ会報編集委員長
今年度クラブ会報編
集委員長を拝命しま
した青野です。 城南
ロータリークラブの活
動を会の内外に魅力
的に広報できるよう、今年度から協力いただく広瀬印
刷様とともに努めてまいります。 何卒１年間よろしくお
願い申し上げます。

福山　正剛ロータリー情報委員長
今年度のロータリー情
報委員会では、入会
予定者や会員への
ロータリー情報の提供
に加え、会内での勉

強会を企画していきたいと考えております。皆様是非
ご参加ください。１年間よろしくお願いいたします。

大西　正朗親睦活動委員長
この度、親睦活動委
員長を受けさせてい
ただくことになりました
大西です。歳を取って
いますが、入会はまだ
３年未満です。委員長の役目をこなせるか不安です
が、自分なりに一生懸命に活動をしていこうと思いま
すので、ご指導の程よろしくお願いします。

松田　文雄職業奉仕プロジェクトチーム長
職業奉仕を進め深め
るため、皆様と共にこ
の１年間、職業奉仕に
ついて向き合っていき
たいと思っています。
情報提供のみならず職業奉仕について一緒に考え
てみたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたし
ます。

田中地　宏保社会奉仕プロジェクトチーム長　
本年度、社会奉仕プ
ロジェクトチーム委員
長を務めさせていた
だきます田中地です。
今年度は田上会長方
針に基づき、地域社会に寄り添う形での奉仕活動を
目指します。奉仕活動を通じ、会員の皆様にも興味と
達成感を持てるよう情報提供を行い実践していきた
いと思います。単年度事業に捉われず柔軟に奉仕活
動の場を模索していきたいと思っていますので会員
の皆様にはご協力をお願いいたします。今年度の計
画としましては
・地区方針でもあります環境問題への取り組みとして
元宇品地区の清掃活動
・社会奉仕活動に関する卓話の実施
・新事業の検討と計画・トライ等を計画しております。
今年度一年間、何卒宜しくお願いいたします

山内　将青少年奉仕プロジェクトチーム長
この度、青少年奉仕
プロジェクトチーム長
に就任した山内です。
田上会長奉仕に基づ
き、精一杯努めてまい
りたいと思います。どうそよろしくお願い致します。

吉村　元亨国際奉仕プロジェクトチーム長
奉仕委員会　国際奉
仕プロジェクト委員長
に、継続して就任いた
しました。前年度は、ウ
クライナ支援のイベン
トを２回開催し、皆さまには、ご協力いただき感謝して
おります。今年度も引き続き、ウクライナ支援、特に、子
どもたちの支援を考えております。ご協力・ご参加方よ
ろしくお願い申し上げます。

松本　勝行ロータリー財団委員長
今年度、ロータリー財
団委員会の委員長を
務めます。松本です。
ロータリー財団を支え
るための寄付金のお
願い、ロータリー財団の理解が深まるような情報提
供、奉仕プロジェクトに補助金を利用することについ
ての検討等、委員会の役割を果たせる様に努めま
す。一年間、宜しくお願い致します。

松苗　弥生米山奨学委員長 
この度米山奨学委員
会の委員長を拝命致
しました。 会長方針に
基づき国際理解と親
善に寄付する事を目
的とした米山の原点を再考し会員の皆様に一層理
解を深めてもらいたいと思います。また昨年度より米
山奨学生、ゴ.ゴック.カインさんを、支援していき皆様の
協力もお願いしたいと思いますので1年間どうぞよろ
しくお願い致します。

戸田　拓夫創立30周年
準備委員長
2025年月31日に当クラ
ブは創立30周年を迎
えます。田上会長年
度からその準備に入
りますが、高雄会長年度に準備万端で迎えた創立25
周年が、コロナのために中止となったため、その実行
委員会組織をそのまま継承して行こうと思います。そ
の心づもりでみなさんのご協力をよろしくお願いしま
す。

松田　文雄RC120周年記念事業準備委員長
RC100周年の時には
当クラブの会長でした
が、盛大に記念事業
など行ったように思い
ます。今回は、各在広
ＲＣの意向を確認しながら、粛 と々行っていきたいと思
います。どうぞよろしくお願いいたします。

第1286回例会　2023年7月28日
　＊訃報
　広島西南ロータリークラブ　田中　茂樹会員が７月
　13日（木）にご逝去されましので、謹んでお知らせ致し
　ます。（享年71歳）

会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。3回
目の会長時間をさせてい
ただきます。本日の例会
は決算報告・予算説明が
予定されていますので，よ
ろしくお願い致します。
　本年度の事業計画・予算策定において，各グループお
よび委員会においてインフォーマル・ミーティングを開いて
いただき，本年度の事業計画として良いもの作成してい
ただいたと思います。ただ，予算的には極めて厳しい状
況にあることから，親睦活動委員会やプログラム・出席委

員会にはご無理を言いまして，申し訳ありませんでした。
しかし，コロナ禍の開けた本年度において，活動が抑制
的になったり萎縮的になったりして，結果として活動自体
が活性化しないのでは本末転倒です。広島城南ロータ
リークラブは，親睦活動や奉仕活動が消極的で不活発
な状態になれば，クラブとしての魅力はなくなりかねませ
ん。
　具体的な活動において，予算のことを気にしながら進
めるのは止めましょう。結果として予算額をオーバーして
としても，その活動の結果，会員相互の関係を深めたり，奉
仕活動の範囲を広げることができたとすれば，その活動
はクラブの今後につながる大きな前進や成果を上げるこ
とができたといえます。
　本年度1年間，ロータリー活動を積極的かつ広範に進
めていただきますよう，どうかよろしくお願い致します。ご静
聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（吉村　さゆり） 15日
　藤原　智昭（藤原　志織） 16日

入会記念月
　田中　清峰  平成10年7月3日
　松本　勝行  平成15年7月11日
　戸田　拓夫  平成23年7月1日
　畝本　一行  令和04年7月8日
　山本　博之  令和01年7月5日

創業記念月
　竹岡龍太郎 
　平成10年7月6　竹岡龍太郎司法書士事務所

ポール・ハリス・フェロー表彰：
加島　文斎／藤原　智昭／竹村　有右／会員（３名）

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー表彰：
吉村　元亨／木本　博之／河中　清／竹岡龍太郎
／二上　真也／大畑　哲也／会員（６名）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2023-24年度事業計画書
・2023-24年度会員手帳
・ガバナー公式訪問に際してのご案内
クラブアッセンブリー
８月25日（金）13:40～
ガバナー公式訪問フォーラム
９月８日（金）13:40～
＊出席義務者…理事役員・委員長・入会３年未満会員
＊回答用紙は、お帰りの際に提出をお願いします。
・メークアップの方法について

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　山本副委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
①本日は、決算報告・予算説明を行います。よろしくお
願い致します。
②水口さん、お疲れ様でした。
二上真也（S）
先日、息子と尾道しまなみ球場に高校野球準決勝を
見に行って日焼けしまくりました。田中さんにも会って、
楽しく観戦できました。明日、決勝、優勝目指して頑
張って下さい。

木本博之（S）
本日は「決算報告・予算説明」となります。よろしくお願
い致します。

田中清峰（W）
明日の決勝戦で勝利し、甲子園出場を祈念し出宝し
ます。二上会員、暑い中準決勝戦の応援ありがとうご
ざいます。
藤原智昭（S）
藤原です。今期初参加となりました。可能なかぎり参
加します。よろしくお願いいたします。

高藤孝一（S）
本日は発声練習をしてニコニコに挑みましたが、ダメ？
オッケー？でした。

合計　8,000円

プログラム
決算報告・予算説明
前年度副会計長・本年
度会計長の平井会員よ
り説明されました。
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幹事会務報告
１．レート変更のお知らせ
７月１日より１ドル145円になりました。（６月140円）
２．ボックス配付物１．ボックス配布物
・2023-24年度会員証…裏面に署名をしてご使用下さ
い。前年度のものは破棄して下さい。
・2022-23年度ガバナーズレター　最終号
・20 2 3 - 2 4年度ガバナーズレター・ロータリーの
友誌７月号
・2022-23年度インターシティ･ミーティング報告書
・会報５月号（希望者のみ）
３．お知らせ
・７月分会費については、本日、例会後に開催される、理
事会で予算承認を得た後、発送する予定です。
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催されま
すので、関係者の方はご出席をお願いします。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長
（２）広報・ロータリーの友誌委員会　南委員長

ニコニコ箱
砂田恭延様（広島中央RC会長）（H）
・広島城南RC様の今年度益々のご発展を心より記念
申し上げます。

長場誠様（広島中央RC幹事）（T）
・田上様、木本様、会長幹事のご就任おめでとうござ
います。田上先生は、私の仕事上の大先輩にあたり、
特に広島弁護士会の刑事弁護委員会で私が幹事を
務めていたときには大変お世話になりました。また、木
本様とは、幹事就任前から大酒を飲んでおります。今
後は、お手柔らかにお願いします。

田上剛（大枚）
・①いよいよ新年度が始まります。一年間どうかよろしく
お願い致します。
②広島中央ロータリークラブの砂田会長、長場幹事、
よいこそいらっしゃいました。ゆっくりしていってくださ
い。先日はお世話になりました。

③本日の新理事役員の挨拶、よろしくお願い致します。
二上真也（大枚）
・①広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそいらっ
しゃいました。ごゆっくりおくつろぎください。
②本日から田上年度スタートします。一年間みなさまよ
ろしくお願いいたします。
③先週の最終夜間例会欠席してしまい申し訳ありま
せん。
④大畑さん、門田さん、また理事役員の皆様一年間
お疲れさまでした。

木本博之（大枚）
・①広島中央RCの砂田会長、長場幹事、よいこそお越
しいただきました。今年度も引き続きよろしくお願い致
します。
②田上年度いよいよ始まりました。本日は、理事役員よ
り就任挨拶をさせていただきます。長らくコロナの影響
を受けた例会運営となっておりましたが、田上年度よ
り、本格的に通常モードでのロータリー活動となりま
す。皆様、どうぞ一年間よろしくお願い致します。

藤井厳（大枚）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそお越しく
ださいました。
田上年度スタートです。皆様宜しく御願い致します。

戸田拓夫（大枚）
・①本日は、田上会長年度の船出です。理事役員のみ
なさん、一年間よろしくお願い致します！「天気晴朗に
して静穏、好候（よーそろー）！」
②本日、古希70歳を迎えました。思えば、1995年、42歳
の誕生日は平成7年7月7日金曜日というラッキーセブン
の年で、奇しくも、初代・輪木会長年度の第1回例会と
いう船出の日でした。本日は短冊に色 な々思いを込め
て、天の川に流したいと思いますが、どうやら今夜は
雨のようです…。

河中清（H）
・本年度は奉仕プロジェクト委員会の理事を務めさせ
ていただきます。１年間よろしくお願いします。

門田充慶（H）
・広島中央RC会長砂田様、幹事長場様ようこそお越

し下さいました。先週の最終夜間例会では胴上げま
でしていただきありがとうございました。頭が重くて足
ばかり上がって怖かったです。今年度スタートおめで
とうございます！！城南バンザイ！！

正木英生（W）
・田上年度の益々のご活躍をお祈りします。
髙雄準善（W）
・①新年度が始まりました。田上会長・木本幹事、宜しく
お願いします。
②先週の最終夜間例会では、親睦活動委員会の皆
様、大変お世話になり有難うございました。とても素晴
らしい夜間例会でした。

田中清峰（W）
・会長エレクトとして1年間例会出席に努めて参ります。
吉村元亨（W）
・6/18のウクライナチャリティーコンサートが皆さんの協
力でうまく実行できました。ありがとうございます。

南真一（W）
・広島中央ロータリークラブ砂田会長、長場様本日はあ
りがとうござます。宜しくお願いいたします。

松苗弥生（W）
・本日より新年度よろしくお願い致します。
福山正剛（W）
・田上会長年度のスタートです。皆様今年度もよろしく
お願いいたします。

青野大輔（W）
・新年度のスタート、よろしくお願いします。
竹岡龍太郎（S）
・本日、理事就任のあいさつをさせていただきます。
花島司（S）
・本日、理事の就任あいさつをさせていただきます。よろ
しくお願い致します。

高藤孝一（W）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、ようこそいらっしゃ
いました。ありがとうございます。
今期最初のニコニコを読みました。この1年、SAAの
メンバーと協力しながらすすめますので宜しくお願い
します。

プログラム
理事役員就任挨拶
田上　剛会長
・会長を務めさせてい
ただく田上です。本年
度の会長方針として
「ロータリーを自然体
で進めよう」を掲げさせていただきました。この１年間、
会員の皆様とともにロータリー活動を日常的に進め、さ
らに深めていきたいと考えています。また、再来年30
周年を迎える当クラブをさらに維持発展させるために
頑張っていきたいと思います。ご支援・ご協力をよろし
くお願い致します。

大畑　哲也直前会長
・一年間ゲストテーブルに座り会長経験を活かしゲスト
や来客を歓迎したいと思います。又直前会長としての
役割がある時は責務を全うしたいと思います。一年間
宜しくお願い致します。本日は社業の為、田上年度第
一回の例会に出席出来ない事を心よりお詫び申し上
げます。

田中　清峰会長エレクト
・１年間田上会長のもと
クラブ運営を学ばせ
て頂き、次年度予定の
創立30周年事業・ＲＣ
120周年記念事業の準備も並行して行うことになりま
す。会員の皆さんのご協力のもとお願いする事がある
と思います。宜しくお願いします。

二上　真也副会長・会員組織委員会理事
・この度、副会長と会員
組織委員会に就任し
ました二上です。田上
会長の『ロータリーを
自然体で進めよう』方
針に沿って、我がクラブらしさを出しつつ今まで以上
に会員全体で親睦を深めていきたいと思います。一
年間よろしくお願いいたします。

加島　文斎クラブ広報委員会理事
・会長方針に基づい
て、城南ロータリークラ
ブの活動内容をより多
くの方々に知っていた
だけるよう取り組んで
いきたいと思います。主にインターネットを通じてホーム
ページの更新や投稿、活動情報の広報に力を入れて
いく計画です。今年度一年、よろしくお願いいたしま
す。

クラブ管理運営委員会　花島　司理事
・今年度クラブ管理運
営委員会の理事に就
任いたしました花島で
す。予定者の段階で
インフォーマルミーティ
ングを既に２回行いました。２回目のインフォーマルミー
ティングは予算をどのように抑えるかという会議でし
た。早速ですがよい勉強をさせていただいておりま
す。１年間頑張ってまいりますので、宜しくお願いいた
します。

河中　清奉仕プロジェクト委員会理事
・こんにちは、今年度は
奉仕プロジェクト委員
会の理事を務めさせ
ていただくことになりま
した河中です。ロータ
リーは親睦と奉仕が大きな柱となります。職業奉仕、
社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕の各プロジェクト
チームの委員長、委員と共に話し合いながら、会員の
皆さまと一緒により良い奉仕活動を進めていきたいと
思います。これからの１年間、微力ではございますが、
田上会長を支え、奉仕プロジェクト委員会の理事とし
て、広島城南ロータリークラブﾞの維持発展のために、
努力してまいりたいと思います。一年間、よろしくお願
いいたします。

竹岡　龍太郎財団関連委員会理事　
・今年度、財団委員会
の理事を務めます竹
岡です。田上会長の
方針基づき、ロータ
リー財団委員会、米
山奨学委員会の諸活動を継続実施し、これら委員会
の事業についての活動・成果等を理解していただけ
るよう、ロータリー財団、米山奨学会の各委員長と協
力して事業計画の実施、目標を達成に努めます。一
年間、よろしくお願いいたします。

高藤　孝一ＳＡＡ長
・この度、ＳＡＡ長に就
任しました高藤孝一
です。ロータリーに入
会して８年目に入る今
期、ＳＡＡという役割を
いただきましたことは大変うれしく思います。ＳＡＡと
は、Sergeant-at-Arms（サージエント　アット　アーム
ス）アメリカでは「議会において、院内の秩序維持と施
設の管理を統括する高官に与えられる役職名であ
る。」と記載がありました。城南ロータリーの中では、例
会場に早く来て、会場設営や出宝の集計・発表、親睦
委員会とともにお客様の出迎えなど「会場監督」とい
う意味があると教えてもらった覚えがあります。この１
年間、委員会メンバーと共に、しっかりと役目をはたし
ていけたらと考えております。この、一年も宜しくお願
いします。

平井　篤志会計長
・通算4回目の会計長
に就任しました。一般
会計の予算はなかな
か赤字から脱却でき
ませんが、楽しいクラ
ブ活動ができるように会員皆様の英知を結集して乗り
切っていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

木本　博之幹事
・遂に田上年度がス
タートしました。今年
度、幹事を拝命しまし
た木本です。幹事就
任にあたり、改めて広
島城南ロータリークラブ細則に記載されております幹
事の任務を確認しました。①クラブの会員と出席を記
録し保管すること②クラブ、理事会および委員会の諸
会合の通知を発送すること。③会合の議事録を作っ
て保管すること。④諸種の義務報告をＲＩIに対して行
うこと。⑤その他通常その職に付随する任務を行うこ
と。と、ありました。これまで当り前に参加していた例会
が、歴代幹事の方々の毎週・毎月の献身によって支え
られていたこと改めて噛みしめさせていただきました。
今年度の田上会長は『ロータリーを自然体で進めよ
う』と方針を掲げられております。会員の皆様がロータ
リー活動を日常的に進め、深めていけるように、私自身
が『クラブ奉仕』に徹する年だと思っています。田上会
長以下会員の皆様のために、事務局の新畑さんとも
連携をとりながら、例会のスムーズな運営を心掛けて
いきたいと思います。また、次年度には、我々のクラブ
は創立３０周年を迎え、そして、ロータリークラブとして
も、城南が担当クラブとして創立１２０周年を迎える予
定です。今年度は、その準備段階としていろいろと進
めていかねばならない年度ではありますが、次年度に
きっちりとバトンを繋げることができるように努めてまい
りたいと思います。何かと至らぬところはあるかとは思
いますが、一年間皆様のご協力を賜りますよう、よろし
くお願い致します。

第1285回例会　2023年7月14日
会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。2回目の会長時間をさせていただき
ます。今日は，カープに絡めてお話をさせていただきます。
　私は昔からプロ野球が好きで，それをテーマにした卓
話を何度かさせてもらったことがあります。今年のカープ
は新井監督になりましたが，キャンプ初日に「全員が家族

である」と宣言し，勝敗にかかわらず毎試合後に全員で
ファンに挨拶しています。さらに，試合後の監督コメントに
おいて，個々の選手を批判するのではなく，必ず良い部分
を褒めてフォローをします。その中で，選手全員のモチ
ベーションを上がり，同時に選手とファンがチームとして一
体となって戦っていく体制ができてきていると思います。
こうした新井監督の姿勢は，選手を信頼して，その能力を
相互に総合的に最大限発揮させる環境づくりをするとと
もに，目前の勝ち負けや数値を気にするのではなく，先を
見通して様 な々手を打っていくというものだと思います。
私たちロータークラブの活動も，目前の数値目標だけにと
らわれるのではなく，奉仕活動等の目標を設定して，中長
期の目標や計画を策定して進める必要があります。その
ため，本年度からは戦略計画委員会を活性化していきた
いと考えています。ご協力等をどうかよろしくお願い致し
ます。ご静聴ありがとうございました。

結婚記念月
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・８月例会のご案内
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
　答用紙を受付に提出願います。　　
・第１回理事会議事録
・前年度臨時理事会議事録
・会報６月号（希望者のみ）
２．お知らせ
次週７月21日（金）は休会となっております。次回の例
会は28日ですので、お間違えないようお願いいたしま
す。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長

2023～2024年度 2023年7月会報

ニコニコ箱
猪垣耕一様（広島中央RC）（H）
広島中央RC猪垣です。入会1年過ぎ、初めてのメー
キャップを城南RCでさせて頂きます。宜しくお願い致
します。

上田恵様（広島中央RC）（H）
新年度、田上会長、木本幹事、就任おめでとうござい
ます。中央RCの上田です。いつも城南RCの皆様には
お世話になっております。本年度もよろしくお願いいた
します

田上剛（T）
①本日の委員長就任挨拶よろしくお願い致します。
②ゴ・ゴック・カインさん、ようこそ。例会を楽しんでくださ
い。
③水口さんお久しぶりです。余り無理のされないで、
ゆっくりゆったりしましょう。

二上真也（S）
①中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそお越し
下さいました。ごゆっくりおくつろぎ下さい。
②各委員長就任挨拶、よろしく御願いします。
木本博之（T）
①カインさん、ようこを起こし下さいました。
②水口さん、復帰を心待ちにしておりました。改めて、
本年度もよろしくお願い致します。
③委員長の皆様、本日は、就任あいさつよろしくお願
い致します。

藤井厳（S）
・本日の委員長の皆様、就任あいさつ宜しくお願いしま
す。
・広島中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそおこ
し下さいました。
・山田隆充さん誕生日おめでとうございます。
水口弘士（大枚）
みなさん、いろいろお世話になりました。

門田充慶（大枚）
①昨晩は幹事の慰労会をしていただきありがとうござ
いました。皆様にたくさんごちそうになったので出宝
します。

②水口さんお帰りなさい。
③ついでに隆充くん誕生日おめでとう！！
花島司（T）
本日、娘と結婚したいという男性がご挨拶で東京から
自分に会いに出てきます。今日はバーディ会の総会が
蜂ヤ本店でありますので、ついでなので蜂ヤに呼びま
した。おじいちゃんになる日が近づいてきていると思う
とちょっと複雑な心境でございます。

南真一（T）
①広島中央RC猪垣様、上田様、本日はお越しいただ
きありがとうございます。猪柿様３ロータリークラブゴ
ルフコンペの時、そして先日は大変お世話になりまし
た。ありがとうございます。上田様、いつもいつも食事
が終わるころ駆けつけていただき、お支払いまでし
ていただきありがとうございます。感謝しております。
②本日、１８：３０よりバーディー会の総会です。会員の
皆様よろしくお願いいたします。
③山田隆充会員お誕生日おめでとうございます。
松田文雄（W）
本日、３回前に出ます。１年間どうぞよろしくお願い致し
ます。

髙雄準善（W）
広島中央RCの皆様、ようこそお越し下さいました。心
より歓迎申し上げます。

松苗弥生（W）
委員長就任挨拶させて頂きます。

戸田拓夫（S）
委員長あいさつです。みなさん一年間よろしくお願い
します。

福山正剛（S）
水口さんお久しぶりです。ご無理のありませんように。

加島文斎（S）
水口さん、こんにちは！

高藤孝一（W）
・各委員長就任あいさつ宜しくお願い致します。
・本日はバーディー会総会ですが、野球も総会しますの
で宜しくお願いします。先ほど8/23(水)に決まりました。

合計　55,000円

愛のコイン箱 5,195円

プログラム
委員長就任挨拶
平井　篤志職業分類・会員選考委員長
会長経験者による三
年委員会で、本年度
は委員長です。新会
員候補の方を大勢推
薦いただき、今年度委
員会が忙しくなることを期待しております。また、会員
分類をご確認いただき未充填の会員候補の発掘を
お願いします。

古江　暢敏会員増強・維持委員長
会長方針の実現に向けより一人でも多くの会員の入
会を第一に考え、未充填分野を意識し適切な職業分
類に基づいて、より多くの新会員の方 を々選考したい
と思います。宜しくお願いいたします。

南　真一広報・ロータリーの友誌委員長
今年度、広報・ロータリーの友誌委員会の委員長を務
めさせていただくことになりました。会長方針に基づき
分かり易く会員の皆様にお伝えできるよう勉強し努力
してまいります。一年間よろしくお願いいたします。

青野　大輔クラブ会報編集委員長
今年度クラブ会報編
集委員長を拝命しま
した青野です。 城南
ロータリークラブの活
動を会の内外に魅力
的に広報できるよう、今年度から協力いただく広瀬印
刷様とともに努めてまいります。 何卒１年間よろしくお
願い申し上げます。

福山　正剛ロータリー情報委員長
今年度のロータリー情
報委員会では、入会
予定者や会員への
ロータリー情報の提供
に加え、会内での勉

強会を企画していきたいと考えております。皆様是非
ご参加ください。１年間よろしくお願いいたします。

大西　正朗親睦活動委員長
この度、親睦活動委
員長を受けさせてい
ただくことになりました
大西です。歳を取って
いますが、入会はまだ
３年未満です。委員長の役目をこなせるか不安です
が、自分なりに一生懸命に活動をしていこうと思いま
すので、ご指導の程よろしくお願いします。

松田　文雄職業奉仕プロジェクトチーム長
職業奉仕を進め深め
るため、皆様と共にこ
の１年間、職業奉仕に
ついて向き合っていき
たいと思っています。
情報提供のみならず職業奉仕について一緒に考え
てみたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたし
ます。

田中地　宏保社会奉仕プロジェクトチーム長　
本年度、社会奉仕プ
ロジェクトチーム委員
長を務めさせていた
だきます田中地です。
今年度は田上会長方
針に基づき、地域社会に寄り添う形での奉仕活動を
目指します。奉仕活動を通じ、会員の皆様にも興味と
達成感を持てるよう情報提供を行い実践していきた
いと思います。単年度事業に捉われず柔軟に奉仕活
動の場を模索していきたいと思っていますので会員
の皆様にはご協力をお願いいたします。今年度の計
画としましては
・地区方針でもあります環境問題への取り組みとして
元宇品地区の清掃活動
・社会奉仕活動に関する卓話の実施
・新事業の検討と計画・トライ等を計画しております。
今年度一年間、何卒宜しくお願いいたします

山内　将青少年奉仕プロジェクトチーム長
この度、青少年奉仕
プロジェクトチーム長
に就任した山内です。
田上会長奉仕に基づ
き、精一杯努めてまい
りたいと思います。どうそよろしくお願い致します。

吉村　元亨国際奉仕プロジェクトチーム長
奉仕委員会　国際奉
仕プロジェクト委員長
に、継続して就任いた
しました。前年度は、ウ
クライナ支援のイベン
トを２回開催し、皆さまには、ご協力いただき感謝して
おります。今年度も引き続き、ウクライナ支援、特に、子
どもたちの支援を考えております。ご協力・ご参加方よ
ろしくお願い申し上げます。

松本　勝行ロータリー財団委員長
今年度、ロータリー財
団委員会の委員長を
務めます。松本です。
ロータリー財団を支え
るための寄付金のお
願い、ロータリー財団の理解が深まるような情報提
供、奉仕プロジェクトに補助金を利用することについ
ての検討等、委員会の役割を果たせる様に努めま
す。一年間、宜しくお願い致します。

松苗　弥生米山奨学委員長 
この度米山奨学委員
会の委員長を拝命致
しました。 会長方針に
基づき国際理解と親
善に寄付する事を目
的とした米山の原点を再考し会員の皆様に一層理
解を深めてもらいたいと思います。また昨年度より米
山奨学生、ゴ.ゴック.カインさんを、支援していき皆様の
協力もお願いしたいと思いますので1年間どうぞよろ
しくお願い致します。

戸田　拓夫創立30周年
準備委員長
2025年月31日に当クラ
ブは創立30周年を迎
えます。田上会長年
度からその準備に入
りますが、高雄会長年度に準備万端で迎えた創立25
周年が、コロナのために中止となったため、その実行
委員会組織をそのまま継承して行こうと思います。そ
の心づもりでみなさんのご協力をよろしくお願いしま
す。

松田　文雄RC120周年記念事業準備委員長
RC100周年の時には
当クラブの会長でした
が、盛大に記念事業
など行ったように思い
ます。今回は、各在広
ＲＣの意向を確認しながら、粛 と々行っていきたいと思
います。どうぞよろしくお願いいたします。

第1286回例会　2023年7月28日
　＊訃報
　広島西南ロータリークラブ　田中　茂樹会員が７月
　13日（木）にご逝去されましので、謹んでお知らせ致し
　ます。（享年71歳）

会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。3回
目の会長時間をさせてい
ただきます。本日の例会
は決算報告・予算説明が
予定されていますので，よ
ろしくお願い致します。
　本年度の事業計画・予算策定において，各グループお
よび委員会においてインフォーマル・ミーティングを開いて
いただき，本年度の事業計画として良いもの作成してい
ただいたと思います。ただ，予算的には極めて厳しい状
況にあることから，親睦活動委員会やプログラム・出席委

員会にはご無理を言いまして，申し訳ありませんでした。
しかし，コロナ禍の開けた本年度において，活動が抑制
的になったり萎縮的になったりして，結果として活動自体
が活性化しないのでは本末転倒です。広島城南ロータ
リークラブは，親睦活動や奉仕活動が消極的で不活発
な状態になれば，クラブとしての魅力はなくなりかねませ
ん。
　具体的な活動において，予算のことを気にしながら進
めるのは止めましょう。結果として予算額をオーバーして
としても，その活動の結果，会員相互の関係を深めたり，奉
仕活動の範囲を広げることができたとすれば，その活動
はクラブの今後につながる大きな前進や成果を上げるこ
とができたといえます。
　本年度1年間，ロータリー活動を積極的かつ広範に進
めていただきますよう，どうかよろしくお願い致します。ご静
聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（吉村　さゆり） 15日
　藤原　智昭（藤原　志織） 16日

入会記念月
　田中　清峰  平成10年7月3日
　松本　勝行  平成15年7月11日
　戸田　拓夫  平成23年7月1日
　畝本　一行  令和04年7月8日
　山本　博之  令和01年7月5日

創業記念月
　竹岡龍太郎 
　平成10年7月6　竹岡龍太郎司法書士事務所

ポール・ハリス・フェロー表彰：
加島　文斎／藤原　智昭／竹村　有右／会員（３名）

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー表彰：
吉村　元亨／木本　博之／河中　清／竹岡龍太郎
／二上　真也／大畑　哲也／会員（６名）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2023-24年度事業計画書
・2023-24年度会員手帳
・ガバナー公式訪問に際してのご案内
クラブアッセンブリー
８月25日（金）13:40～
ガバナー公式訪問フォーラム
９月８日（金）13:40～
＊出席義務者…理事役員・委員長・入会３年未満会員
＊回答用紙は、お帰りの際に提出をお願いします。
・メークアップの方法について

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　山本副委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
①本日は、決算報告・予算説明を行います。よろしくお
願い致します。
②水口さん、お疲れ様でした。
二上真也（S）
先日、息子と尾道しまなみ球場に高校野球準決勝を
見に行って日焼けしまくりました。田中さんにも会って、
楽しく観戦できました。明日、決勝、優勝目指して頑
張って下さい。

木本博之（S）
本日は「決算報告・予算説明」となります。よろしくお願
い致します。

田中清峰（W）
明日の決勝戦で勝利し、甲子園出場を祈念し出宝し
ます。二上会員、暑い中準決勝戦の応援ありがとうご
ざいます。
藤原智昭（S）
藤原です。今期初参加となりました。可能なかぎり参
加します。よろしくお願いいたします。

高藤孝一（S）
本日は発声練習をしてニコニコに挑みましたが、ダメ？
オッケー？でした。

合計　8,000円

プログラム
決算報告・予算説明
前年度副会計長・本年
度会計長の平井会員よ
り説明されました。
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幹事会務報告
１．レート変更のお知らせ
７月１日より１ドル145円になりました。（６月140円）
２．ボックス配付物１．ボックス配布物
・2023-24年度会員証…裏面に署名をしてご使用下さ
い。前年度のものは破棄して下さい。
・2022-23年度ガバナーズレター　最終号
・20 2 3 - 2 4年度ガバナーズレター・ロータリーの
友誌７月号
・2022-23年度インターシティ･ミーティング報告書
・会報５月号（希望者のみ）
３．お知らせ
・７月分会費については、本日、例会後に開催される、理
事会で予算承認を得た後、発送する予定です。
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催されま
すので、関係者の方はご出席をお願いします。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長
（２）広報・ロータリーの友誌委員会　南委員長

ニコニコ箱
砂田恭延様（広島中央RC会長）（H）
・広島城南RC様の今年度益々のご発展を心より記念
申し上げます。

長場誠様（広島中央RC幹事）（T）
・田上様、木本様、会長幹事のご就任おめでとうござ
います。田上先生は、私の仕事上の大先輩にあたり、
特に広島弁護士会の刑事弁護委員会で私が幹事を
務めていたときには大変お世話になりました。また、木
本様とは、幹事就任前から大酒を飲んでおります。今
後は、お手柔らかにお願いします。

田上剛（大枚）
・①いよいよ新年度が始まります。一年間どうかよろしく
お願い致します。
②広島中央ロータリークラブの砂田会長、長場幹事、
よいこそいらっしゃいました。ゆっくりしていってくださ
い。先日はお世話になりました。

③本日の新理事役員の挨拶、よろしくお願い致します。
二上真也（大枚）
・①広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそいらっ
しゃいました。ごゆっくりおくつろぎください。
②本日から田上年度スタートします。一年間みなさまよ
ろしくお願いいたします。
③先週の最終夜間例会欠席してしまい申し訳ありま
せん。
④大畑さん、門田さん、また理事役員の皆様一年間
お疲れさまでした。

木本博之（大枚）
・①広島中央RCの砂田会長、長場幹事、よいこそお越
しいただきました。今年度も引き続きよろしくお願い致
します。
②田上年度いよいよ始まりました。本日は、理事役員よ
り就任挨拶をさせていただきます。長らくコロナの影響
を受けた例会運営となっておりましたが、田上年度よ
り、本格的に通常モードでのロータリー活動となりま
す。皆様、どうぞ一年間よろしくお願い致します。

藤井厳（大枚）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそお越しく
ださいました。
田上年度スタートです。皆様宜しく御願い致します。

戸田拓夫（大枚）
・①本日は、田上会長年度の船出です。理事役員のみ
なさん、一年間よろしくお願い致します！「天気晴朗に
して静穏、好候（よーそろー）！」
②本日、古希70歳を迎えました。思えば、1995年、42歳
の誕生日は平成7年7月7日金曜日というラッキーセブン
の年で、奇しくも、初代・輪木会長年度の第1回例会と
いう船出の日でした。本日は短冊に色 な々思いを込め
て、天の川に流したいと思いますが、どうやら今夜は
雨のようです…。

河中清（H）
・本年度は奉仕プロジェクト委員会の理事を務めさせ
ていただきます。１年間よろしくお願いします。

門田充慶（H）
・広島中央RC会長砂田様、幹事長場様ようこそお越

し下さいました。先週の最終夜間例会では胴上げま
でしていただきありがとうございました。頭が重くて足
ばかり上がって怖かったです。今年度スタートおめで
とうございます！！城南バンザイ！！

正木英生（W）
・田上年度の益々のご活躍をお祈りします。
髙雄準善（W）
・①新年度が始まりました。田上会長・木本幹事、宜しく
お願いします。
②先週の最終夜間例会では、親睦活動委員会の皆
様、大変お世話になり有難うございました。とても素晴
らしい夜間例会でした。

田中清峰（W）
・会長エレクトとして1年間例会出席に努めて参ります。
吉村元亨（W）
・6/18のウクライナチャリティーコンサートが皆さんの協
力でうまく実行できました。ありがとうございます。

南真一（W）
・広島中央ロータリークラブ砂田会長、長場様本日はあ
りがとうござます。宜しくお願いいたします。

松苗弥生（W）
・本日より新年度よろしくお願い致します。
福山正剛（W）
・田上会長年度のスタートです。皆様今年度もよろしく
お願いいたします。

青野大輔（W）
・新年度のスタート、よろしくお願いします。
竹岡龍太郎（S）
・本日、理事就任のあいさつをさせていただきます。
花島司（S）
・本日、理事の就任あいさつをさせていただきます。よろ
しくお願い致します。

高藤孝一（W）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、ようこそいらっしゃ
いました。ありがとうございます。
今期最初のニコニコを読みました。この1年、SAAの
メンバーと協力しながらすすめますので宜しくお願い
します。

プログラム
理事役員就任挨拶
田上　剛会長
・会長を務めさせてい
ただく田上です。本年
度の会長方針として
「ロータリーを自然体
で進めよう」を掲げさせていただきました。この１年間、
会員の皆様とともにロータリー活動を日常的に進め、さ
らに深めていきたいと考えています。また、再来年30
周年を迎える当クラブをさらに維持発展させるために
頑張っていきたいと思います。ご支援・ご協力をよろし
くお願い致します。

大畑　哲也直前会長
・一年間ゲストテーブルに座り会長経験を活かしゲスト
や来客を歓迎したいと思います。又直前会長としての
役割がある時は責務を全うしたいと思います。一年間
宜しくお願い致します。本日は社業の為、田上年度第
一回の例会に出席出来ない事を心よりお詫び申し上
げます。

田中　清峰会長エレクト
・１年間田上会長のもと
クラブ運営を学ばせ
て頂き、次年度予定の
創立30周年事業・ＲＣ
120周年記念事業の準備も並行して行うことになりま
す。会員の皆さんのご協力のもとお願いする事がある
と思います。宜しくお願いします。

二上　真也副会長・会員組織委員会理事
・この度、副会長と会員
組織委員会に就任し
ました二上です。田上
会長の『ロータリーを
自然体で進めよう』方
針に沿って、我がクラブらしさを出しつつ今まで以上
に会員全体で親睦を深めていきたいと思います。一
年間よろしくお願いいたします。

加島　文斎クラブ広報委員会理事
・会長方針に基づい
て、城南ロータリークラ
ブの活動内容をより多
くの方々に知っていた
だけるよう取り組んで
いきたいと思います。主にインターネットを通じてホーム
ページの更新や投稿、活動情報の広報に力を入れて
いく計画です。今年度一年、よろしくお願いいたしま
す。

クラブ管理運営委員会　花島　司理事
・今年度クラブ管理運
営委員会の理事に就
任いたしました花島で
す。予定者の段階で
インフォーマルミーティ
ングを既に２回行いました。２回目のインフォーマルミー
ティングは予算をどのように抑えるかという会議でし
た。早速ですがよい勉強をさせていただいておりま
す。１年間頑張ってまいりますので、宜しくお願いいた
します。

河中　清奉仕プロジェクト委員会理事
・こんにちは、今年度は
奉仕プロジェクト委員
会の理事を務めさせ
ていただくことになりま
した河中です。ロータ
リーは親睦と奉仕が大きな柱となります。職業奉仕、
社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕の各プロジェクト
チームの委員長、委員と共に話し合いながら、会員の
皆さまと一緒により良い奉仕活動を進めていきたいと
思います。これからの１年間、微力ではございますが、
田上会長を支え、奉仕プロジェクト委員会の理事とし
て、広島城南ロータリークラブﾞの維持発展のために、
努力してまいりたいと思います。一年間、よろしくお願
いいたします。

竹岡　龍太郎財団関連委員会理事　
・今年度、財団委員会
の理事を務めます竹
岡です。田上会長の
方針基づき、ロータ
リー財団委員会、米
山奨学委員会の諸活動を継続実施し、これら委員会
の事業についての活動・成果等を理解していただけ
るよう、ロータリー財団、米山奨学会の各委員長と協
力して事業計画の実施、目標を達成に努めます。一
年間、よろしくお願いいたします。

高藤　孝一ＳＡＡ長
・この度、ＳＡＡ長に就
任しました高藤孝一
です。ロータリーに入
会して８年目に入る今
期、ＳＡＡという役割を
いただきましたことは大変うれしく思います。ＳＡＡと
は、Sergeant-at-Arms（サージエント　アット　アーム
ス）アメリカでは「議会において、院内の秩序維持と施
設の管理を統括する高官に与えられる役職名であ
る。」と記載がありました。城南ロータリーの中では、例
会場に早く来て、会場設営や出宝の集計・発表、親睦
委員会とともにお客様の出迎えなど「会場監督」とい
う意味があると教えてもらった覚えがあります。この１
年間、委員会メンバーと共に、しっかりと役目をはたし
ていけたらと考えております。この、一年も宜しくお願
いします。

平井　篤志会計長
・通算4回目の会計長
に就任しました。一般
会計の予算はなかな
か赤字から脱却でき
ませんが、楽しいクラ
ブ活動ができるように会員皆様の英知を結集して乗り
切っていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

木本　博之幹事
・遂に田上年度がス
タートしました。今年
度、幹事を拝命しまし
た木本です。幹事就
任にあたり、改めて広
島城南ロータリークラブ細則に記載されております幹
事の任務を確認しました。①クラブの会員と出席を記
録し保管すること②クラブ、理事会および委員会の諸
会合の通知を発送すること。③会合の議事録を作っ
て保管すること。④諸種の義務報告をＲＩIに対して行
うこと。⑤その他通常その職に付随する任務を行うこ
と。と、ありました。これまで当り前に参加していた例会
が、歴代幹事の方々の毎週・毎月の献身によって支え
られていたこと改めて噛みしめさせていただきました。
今年度の田上会長は『ロータリーを自然体で進めよ
う』と方針を掲げられております。会員の皆様がロータ
リー活動を日常的に進め、深めていけるように、私自身
が『クラブ奉仕』に徹する年だと思っています。田上会
長以下会員の皆様のために、事務局の新畑さんとも
連携をとりながら、例会のスムーズな運営を心掛けて
いきたいと思います。また、次年度には、我々のクラブ
は創立３０周年を迎え、そして、ロータリークラブとして
も、城南が担当クラブとして創立１２０周年を迎える予
定です。今年度は、その準備段階としていろいろと進
めていかねばならない年度ではありますが、次年度に
きっちりとバトンを繋げることができるように努めてまい
りたいと思います。何かと至らぬところはあるかとは思
いますが、一年間皆様のご協力を賜りますよう、よろし
くお願い致します。

第1285回例会　2023年7月14日
会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。2回目の会長時間をさせていただき
ます。今日は，カープに絡めてお話をさせていただきます。
　私は昔からプロ野球が好きで，それをテーマにした卓
話を何度かさせてもらったことがあります。今年のカープ
は新井監督になりましたが，キャンプ初日に「全員が家族

である」と宣言し，勝敗にかかわらず毎試合後に全員で
ファンに挨拶しています。さらに，試合後の監督コメントに
おいて，個々の選手を批判するのではなく，必ず良い部分
を褒めてフォローをします。その中で，選手全員のモチ
ベーションを上がり，同時に選手とファンがチームとして一
体となって戦っていく体制ができてきていると思います。
こうした新井監督の姿勢は，選手を信頼して，その能力を
相互に総合的に最大限発揮させる環境づくりをするとと
もに，目前の勝ち負けや数値を気にするのではなく，先を
見通して様 な々手を打っていくというものだと思います。
私たちロータークラブの活動も，目前の数値目標だけにと
らわれるのではなく，奉仕活動等の目標を設定して，中長
期の目標や計画を策定して進める必要があります。その
ため，本年度からは戦略計画委員会を活性化していきた
いと考えています。ご協力等をどうかよろしくお願い致し
ます。ご静聴ありがとうございました。

結婚記念月
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・８月例会のご案内
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
　答用紙を受付に提出願います。　　
・第１回理事会議事録
・前年度臨時理事会議事録
・会報６月号（希望者のみ）
２．お知らせ
次週７月21日（金）は休会となっております。次回の例
会は28日ですので、お間違えないようお願いいたしま
す。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長

2023～2024年度 2023年7月会報

ニコニコ箱
猪垣耕一様（広島中央RC）（H）
広島中央RC猪垣です。入会1年過ぎ、初めてのメー
キャップを城南RCでさせて頂きます。宜しくお願い致
します。

上田恵様（広島中央RC）（H）
新年度、田上会長、木本幹事、就任おめでとうござい
ます。中央RCの上田です。いつも城南RCの皆様には
お世話になっております。本年度もよろしくお願いいた
します

田上剛（T）
①本日の委員長就任挨拶よろしくお願い致します。
②ゴ・ゴック・カインさん、ようこそ。例会を楽しんでくださ
い。
③水口さんお久しぶりです。余り無理のされないで、
ゆっくりゆったりしましょう。

二上真也（S）
①中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそお越し
下さいました。ごゆっくりおくつろぎ下さい。
②各委員長就任挨拶、よろしく御願いします。
木本博之（T）
①カインさん、ようこを起こし下さいました。
②水口さん、復帰を心待ちにしておりました。改めて、
本年度もよろしくお願い致します。
③委員長の皆様、本日は、就任あいさつよろしくお願
い致します。

藤井厳（S）
・本日の委員長の皆様、就任あいさつ宜しくお願いしま
す。
・広島中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそおこ
し下さいました。
・山田隆充さん誕生日おめでとうございます。
水口弘士（大枚）
みなさん、いろいろお世話になりました。

門田充慶（大枚）
①昨晩は幹事の慰労会をしていただきありがとうござ
いました。皆様にたくさんごちそうになったので出宝
します。

②水口さんお帰りなさい。
③ついでに隆充くん誕生日おめでとう！！
花島司（T）
本日、娘と結婚したいという男性がご挨拶で東京から
自分に会いに出てきます。今日はバーディ会の総会が
蜂ヤ本店でありますので、ついでなので蜂ヤに呼びま
した。おじいちゃんになる日が近づいてきていると思う
とちょっと複雑な心境でございます。

南真一（T）
①広島中央RC猪垣様、上田様、本日はお越しいただ
きありがとうございます。猪柿様３ロータリークラブゴ
ルフコンペの時、そして先日は大変お世話になりまし
た。ありがとうございます。上田様、いつもいつも食事
が終わるころ駆けつけていただき、お支払いまでし
ていただきありがとうございます。感謝しております。
②本日、１８：３０よりバーディー会の総会です。会員の
皆様よろしくお願いいたします。
③山田隆充会員お誕生日おめでとうございます。
松田文雄（W）
本日、３回前に出ます。１年間どうぞよろしくお願い致し
ます。

髙雄準善（W）
広島中央RCの皆様、ようこそお越し下さいました。心
より歓迎申し上げます。

松苗弥生（W）
委員長就任挨拶させて頂きます。

戸田拓夫（S）
委員長あいさつです。みなさん一年間よろしくお願い
します。

福山正剛（S）
水口さんお久しぶりです。ご無理のありませんように。

加島文斎（S）
水口さん、こんにちは！

高藤孝一（W）
・各委員長就任あいさつ宜しくお願い致します。
・本日はバーディー会総会ですが、野球も総会しますの
で宜しくお願いします。先ほど8/23(水)に決まりました。

合計　55,000円

愛のコイン箱 5,195円

プログラム
委員長就任挨拶
平井　篤志職業分類・会員選考委員長
会長経験者による三
年委員会で、本年度
は委員長です。新会
員候補の方を大勢推
薦いただき、今年度委
員会が忙しくなることを期待しております。また、会員
分類をご確認いただき未充填の会員候補の発掘を
お願いします。

古江　暢敏会員増強・維持委員長
会長方針の実現に向けより一人でも多くの会員の入
会を第一に考え、未充填分野を意識し適切な職業分
類に基づいて、より多くの新会員の方 を々選考したい
と思います。宜しくお願いいたします。

南　真一広報・ロータリーの友誌委員長
今年度、広報・ロータリーの友誌委員会の委員長を務
めさせていただくことになりました。会長方針に基づき
分かり易く会員の皆様にお伝えできるよう勉強し努力
してまいります。一年間よろしくお願いいたします。

青野　大輔クラブ会報編集委員長
今年度クラブ会報編
集委員長を拝命しま
した青野です。 城南
ロータリークラブの活
動を会の内外に魅力
的に広報できるよう、今年度から協力いただく広瀬印
刷様とともに努めてまいります。 何卒１年間よろしくお
願い申し上げます。

福山　正剛ロータリー情報委員長
今年度のロータリー情
報委員会では、入会
予定者や会員への
ロータリー情報の提供
に加え、会内での勉

強会を企画していきたいと考えております。皆様是非
ご参加ください。１年間よろしくお願いいたします。

大西　正朗親睦活動委員長
この度、親睦活動委
員長を受けさせてい
ただくことになりました
大西です。歳を取って
いますが、入会はまだ
３年未満です。委員長の役目をこなせるか不安です
が、自分なりに一生懸命に活動をしていこうと思いま
すので、ご指導の程よろしくお願いします。

松田　文雄職業奉仕プロジェクトチーム長
職業奉仕を進め深め
るため、皆様と共にこ
の１年間、職業奉仕に
ついて向き合っていき
たいと思っています。
情報提供のみならず職業奉仕について一緒に考え
てみたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたし
ます。

田中地　宏保社会奉仕プロジェクトチーム長　
本年度、社会奉仕プ
ロジェクトチーム委員
長を務めさせていた
だきます田中地です。
今年度は田上会長方
針に基づき、地域社会に寄り添う形での奉仕活動を
目指します。奉仕活動を通じ、会員の皆様にも興味と
達成感を持てるよう情報提供を行い実践していきた
いと思います。単年度事業に捉われず柔軟に奉仕活
動の場を模索していきたいと思っていますので会員
の皆様にはご協力をお願いいたします。今年度の計
画としましては
・地区方針でもあります環境問題への取り組みとして
元宇品地区の清掃活動
・社会奉仕活動に関する卓話の実施
・新事業の検討と計画・トライ等を計画しております。
今年度一年間、何卒宜しくお願いいたします

山内　将青少年奉仕プロジェクトチーム長
この度、青少年奉仕
プロジェクトチーム長
に就任した山内です。
田上会長奉仕に基づ
き、精一杯努めてまい
りたいと思います。どうそよろしくお願い致します。

吉村　元亨国際奉仕プロジェクトチーム長
奉仕委員会　国際奉
仕プロジェクト委員長
に、継続して就任いた
しました。前年度は、ウ
クライナ支援のイベン
トを２回開催し、皆さまには、ご協力いただき感謝して
おります。今年度も引き続き、ウクライナ支援、特に、子
どもたちの支援を考えております。ご協力・ご参加方よ
ろしくお願い申し上げます。

松本　勝行ロータリー財団委員長
今年度、ロータリー財
団委員会の委員長を
務めます。松本です。
ロータリー財団を支え
るための寄付金のお
願い、ロータリー財団の理解が深まるような情報提
供、奉仕プロジェクトに補助金を利用することについ
ての検討等、委員会の役割を果たせる様に努めま
す。一年間、宜しくお願い致します。

松苗　弥生米山奨学委員長 
この度米山奨学委員
会の委員長を拝命致
しました。 会長方針に
基づき国際理解と親
善に寄付する事を目
的とした米山の原点を再考し会員の皆様に一層理
解を深めてもらいたいと思います。また昨年度より米
山奨学生、ゴ.ゴック.カインさんを、支援していき皆様の
協力もお願いしたいと思いますので1年間どうぞよろ
しくお願い致します。

戸田　拓夫創立30周年
準備委員長
2025年月31日に当クラ
ブは創立30周年を迎
えます。田上会長年
度からその準備に入
りますが、高雄会長年度に準備万端で迎えた創立25
周年が、コロナのために中止となったため、その実行
委員会組織をそのまま継承して行こうと思います。そ
の心づもりでみなさんのご協力をよろしくお願いしま
す。

松田　文雄RC120周年記念事業準備委員長
RC100周年の時には
当クラブの会長でした
が、盛大に記念事業
など行ったように思い
ます。今回は、各在広
ＲＣの意向を確認しながら、粛 と々行っていきたいと思
います。どうぞよろしくお願いいたします。

第1286回例会　2023年7月28日
　＊訃報
　広島西南ロータリークラブ　田中　茂樹会員が７月
　13日（木）にご逝去されましので、謹んでお知らせ致し
　ます。（享年71歳）

会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。3回
目の会長時間をさせてい
ただきます。本日の例会
は決算報告・予算説明が
予定されていますので，よ
ろしくお願い致します。
　本年度の事業計画・予算策定において，各グループお
よび委員会においてインフォーマル・ミーティングを開いて
いただき，本年度の事業計画として良いもの作成してい
ただいたと思います。ただ，予算的には極めて厳しい状
況にあることから，親睦活動委員会やプログラム・出席委

員会にはご無理を言いまして，申し訳ありませんでした。
しかし，コロナ禍の開けた本年度において，活動が抑制
的になったり萎縮的になったりして，結果として活動自体
が活性化しないのでは本末転倒です。広島城南ロータ
リークラブは，親睦活動や奉仕活動が消極的で不活発
な状態になれば，クラブとしての魅力はなくなりかねませ
ん。
　具体的な活動において，予算のことを気にしながら進
めるのは止めましょう。結果として予算額をオーバーして
としても，その活動の結果，会員相互の関係を深めたり，奉
仕活動の範囲を広げることができたとすれば，その活動
はクラブの今後につながる大きな前進や成果を上げるこ
とができたといえます。
　本年度1年間，ロータリー活動を積極的かつ広範に進
めていただきますよう，どうかよろしくお願い致します。ご静
聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（吉村　さゆり） 15日
　藤原　智昭（藤原　志織） 16日

入会記念月
　田中　清峰  平成10年7月3日
　松本　勝行  平成15年7月11日
　戸田　拓夫  平成23年7月1日
　畝本　一行  令和04年7月8日
　山本　博之  令和01年7月5日

創業記念月
　竹岡龍太郎 
　平成10年7月6　竹岡龍太郎司法書士事務所

ポール・ハリス・フェロー表彰：
加島　文斎／藤原　智昭／竹村　有右／会員（３名）

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー表彰：
吉村　元亨／木本　博之／河中　清／竹岡龍太郎
／二上　真也／大畑　哲也／会員（６名）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2023-24年度事業計画書
・2023-24年度会員手帳
・ガバナー公式訪問に際してのご案内
クラブアッセンブリー
８月25日（金）13:40～
ガバナー公式訪問フォーラム
９月８日（金）13:40～
＊出席義務者…理事役員・委員長・入会３年未満会員
＊回答用紙は、お帰りの際に提出をお願いします。
・メークアップの方法について

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　山本副委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
①本日は、決算報告・予算説明を行います。よろしくお
願い致します。
②水口さん、お疲れ様でした。
二上真也（S）
先日、息子と尾道しまなみ球場に高校野球準決勝を
見に行って日焼けしまくりました。田中さんにも会って、
楽しく観戦できました。明日、決勝、優勝目指して頑
張って下さい。

木本博之（S）
本日は「決算報告・予算説明」となります。よろしくお願
い致します。

田中清峰（W）
明日の決勝戦で勝利し、甲子園出場を祈念し出宝し
ます。二上会員、暑い中準決勝戦の応援ありがとうご
ざいます。
藤原智昭（S）
藤原です。今期初参加となりました。可能なかぎり参
加します。よろしくお願いいたします。

高藤孝一（S）
本日は発声練習をしてニコニコに挑みましたが、ダメ？
オッケー？でした。

合計　8,000円

プログラム
決算報告・予算説明
前年度副会計長・本年
度会計長の平井会員よ
り説明されました。
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幹事会務報告
１．レート変更のお知らせ
７月１日より１ドル145円になりました。（６月140円）
２．ボックス配付物１．ボックス配布物
・2023-24年度会員証…裏面に署名をしてご使用下さ
い。前年度のものは破棄して下さい。
・2022-23年度ガバナーズレター　最終号
・20 2 3 - 2 4年度ガバナーズレター・ロータリーの
友誌７月号
・2022-23年度インターシティ･ミーティング報告書
・会報５月号（希望者のみ）
３．お知らせ
・７月分会費については、本日、例会後に開催される、理
事会で予算承認を得た後、発送する予定です。
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催されま
すので、関係者の方はご出席をお願いします。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長
（２）広報・ロータリーの友誌委員会　南委員長

ニコニコ箱
砂田恭延様（広島中央RC会長）（H）
・広島城南RC様の今年度益々のご発展を心より記念
申し上げます。

長場誠様（広島中央RC幹事）（T）
・田上様、木本様、会長幹事のご就任おめでとうござ
います。田上先生は、私の仕事上の大先輩にあたり、
特に広島弁護士会の刑事弁護委員会で私が幹事を
務めていたときには大変お世話になりました。また、木
本様とは、幹事就任前から大酒を飲んでおります。今
後は、お手柔らかにお願いします。

田上剛（大枚）
・①いよいよ新年度が始まります。一年間どうかよろしく
お願い致します。
②広島中央ロータリークラブの砂田会長、長場幹事、
よいこそいらっしゃいました。ゆっくりしていってくださ
い。先日はお世話になりました。

③本日の新理事役員の挨拶、よろしくお願い致します。
二上真也（大枚）
・①広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそいらっ
しゃいました。ごゆっくりおくつろぎください。
②本日から田上年度スタートします。一年間みなさまよ
ろしくお願いいたします。
③先週の最終夜間例会欠席してしまい申し訳ありま
せん。
④大畑さん、門田さん、また理事役員の皆様一年間
お疲れさまでした。

木本博之（大枚）
・①広島中央RCの砂田会長、長場幹事、よいこそお越
しいただきました。今年度も引き続きよろしくお願い致
します。
②田上年度いよいよ始まりました。本日は、理事役員よ
り就任挨拶をさせていただきます。長らくコロナの影響
を受けた例会運営となっておりましたが、田上年度よ
り、本格的に通常モードでのロータリー活動となりま
す。皆様、どうぞ一年間よろしくお願い致します。

藤井厳（大枚）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそお越しく
ださいました。
田上年度スタートです。皆様宜しく御願い致します。

戸田拓夫（大枚）
・①本日は、田上会長年度の船出です。理事役員のみ
なさん、一年間よろしくお願い致します！「天気晴朗に
して静穏、好候（よーそろー）！」
②本日、古希70歳を迎えました。思えば、1995年、42歳
の誕生日は平成7年7月7日金曜日というラッキーセブン
の年で、奇しくも、初代・輪木会長年度の第1回例会と
いう船出の日でした。本日は短冊に色 な々思いを込め
て、天の川に流したいと思いますが、どうやら今夜は
雨のようです…。

河中清（H）
・本年度は奉仕プロジェクト委員会の理事を務めさせ
ていただきます。１年間よろしくお願いします。

門田充慶（H）
・広島中央RC会長砂田様、幹事長場様ようこそお越

し下さいました。先週の最終夜間例会では胴上げま
でしていただきありがとうございました。頭が重くて足
ばかり上がって怖かったです。今年度スタートおめで
とうございます！！城南バンザイ！！

正木英生（W）
・田上年度の益々のご活躍をお祈りします。
髙雄準善（W）
・①新年度が始まりました。田上会長・木本幹事、宜しく
お願いします。
②先週の最終夜間例会では、親睦活動委員会の皆
様、大変お世話になり有難うございました。とても素晴
らしい夜間例会でした。

田中清峰（W）
・会長エレクトとして1年間例会出席に努めて参ります。
吉村元亨（W）
・6/18のウクライナチャリティーコンサートが皆さんの協
力でうまく実行できました。ありがとうございます。

南真一（W）
・広島中央ロータリークラブ砂田会長、長場様本日はあ
りがとうござます。宜しくお願いいたします。

松苗弥生（W）
・本日より新年度よろしくお願い致します。
福山正剛（W）
・田上会長年度のスタートです。皆様今年度もよろしく
お願いいたします。

青野大輔（W）
・新年度のスタート、よろしくお願いします。
竹岡龍太郎（S）
・本日、理事就任のあいさつをさせていただきます。
花島司（S）
・本日、理事の就任あいさつをさせていただきます。よろ
しくお願い致します。

高藤孝一（W）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、ようこそいらっしゃ
いました。ありがとうございます。
今期最初のニコニコを読みました。この1年、SAAの
メンバーと協力しながらすすめますので宜しくお願い
します。

プログラム
理事役員就任挨拶
田上　剛会長
・会長を務めさせてい
ただく田上です。本年
度の会長方針として
「ロータリーを自然体
で進めよう」を掲げさせていただきました。この１年間、
会員の皆様とともにロータリー活動を日常的に進め、さ
らに深めていきたいと考えています。また、再来年30
周年を迎える当クラブをさらに維持発展させるために
頑張っていきたいと思います。ご支援・ご協力をよろし
くお願い致します。

大畑　哲也直前会長
・一年間ゲストテーブルに座り会長経験を活かしゲスト
や来客を歓迎したいと思います。又直前会長としての
役割がある時は責務を全うしたいと思います。一年間
宜しくお願い致します。本日は社業の為、田上年度第
一回の例会に出席出来ない事を心よりお詫び申し上
げます。

田中　清峰会長エレクト
・１年間田上会長のもと
クラブ運営を学ばせ
て頂き、次年度予定の
創立30周年事業・ＲＣ
120周年記念事業の準備も並行して行うことになりま
す。会員の皆さんのご協力のもとお願いする事がある
と思います。宜しくお願いします。

二上　真也副会長・会員組織委員会理事
・この度、副会長と会員
組織委員会に就任し
ました二上です。田上
会長の『ロータリーを
自然体で進めよう』方
針に沿って、我がクラブらしさを出しつつ今まで以上
に会員全体で親睦を深めていきたいと思います。一
年間よろしくお願いいたします。

加島　文斎クラブ広報委員会理事
・会長方針に基づい
て、城南ロータリークラ
ブの活動内容をより多
くの方々に知っていた
だけるよう取り組んで
いきたいと思います。主にインターネットを通じてホーム
ページの更新や投稿、活動情報の広報に力を入れて
いく計画です。今年度一年、よろしくお願いいたしま
す。

クラブ管理運営委員会　花島　司理事
・今年度クラブ管理運
営委員会の理事に就
任いたしました花島で
す。予定者の段階で
インフォーマルミーティ
ングを既に２回行いました。２回目のインフォーマルミー
ティングは予算をどのように抑えるかという会議でし
た。早速ですがよい勉強をさせていただいておりま
す。１年間頑張ってまいりますので、宜しくお願いいた
します。

河中　清奉仕プロジェクト委員会理事
・こんにちは、今年度は
奉仕プロジェクト委員
会の理事を務めさせ
ていただくことになりま
した河中です。ロータ
リーは親睦と奉仕が大きな柱となります。職業奉仕、
社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕の各プロジェクト
チームの委員長、委員と共に話し合いながら、会員の
皆さまと一緒により良い奉仕活動を進めていきたいと
思います。これからの１年間、微力ではございますが、
田上会長を支え、奉仕プロジェクト委員会の理事とし
て、広島城南ロータリークラブﾞの維持発展のために、
努力してまいりたいと思います。一年間、よろしくお願
いいたします。

竹岡　龍太郎財団関連委員会理事　
・今年度、財団委員会
の理事を務めます竹
岡です。田上会長の
方針基づき、ロータ
リー財団委員会、米
山奨学委員会の諸活動を継続実施し、これら委員会
の事業についての活動・成果等を理解していただけ
るよう、ロータリー財団、米山奨学会の各委員長と協
力して事業計画の実施、目標を達成に努めます。一
年間、よろしくお願いいたします。

高藤　孝一ＳＡＡ長
・この度、ＳＡＡ長に就
任しました高藤孝一
です。ロータリーに入
会して８年目に入る今
期、ＳＡＡという役割を
いただきましたことは大変うれしく思います。ＳＡＡと
は、Sergeant-at-Arms（サージエント　アット　アーム
ス）アメリカでは「議会において、院内の秩序維持と施
設の管理を統括する高官に与えられる役職名であ
る。」と記載がありました。城南ロータリーの中では、例
会場に早く来て、会場設営や出宝の集計・発表、親睦
委員会とともにお客様の出迎えなど「会場監督」とい
う意味があると教えてもらった覚えがあります。この１
年間、委員会メンバーと共に、しっかりと役目をはたし
ていけたらと考えております。この、一年も宜しくお願
いします。

平井　篤志会計長
・通算4回目の会計長
に就任しました。一般
会計の予算はなかな
か赤字から脱却でき
ませんが、楽しいクラ
ブ活動ができるように会員皆様の英知を結集して乗り
切っていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

木本　博之幹事
・遂に田上年度がス
タートしました。今年
度、幹事を拝命しまし
た木本です。幹事就
任にあたり、改めて広
島城南ロータリークラブ細則に記載されております幹
事の任務を確認しました。①クラブの会員と出席を記
録し保管すること②クラブ、理事会および委員会の諸
会合の通知を発送すること。③会合の議事録を作っ
て保管すること。④諸種の義務報告をＲＩIに対して行
うこと。⑤その他通常その職に付随する任務を行うこ
と。と、ありました。これまで当り前に参加していた例会
が、歴代幹事の方々の毎週・毎月の献身によって支え
られていたこと改めて噛みしめさせていただきました。
今年度の田上会長は『ロータリーを自然体で進めよ
う』と方針を掲げられております。会員の皆様がロータ
リー活動を日常的に進め、深めていけるように、私自身
が『クラブ奉仕』に徹する年だと思っています。田上会
長以下会員の皆様のために、事務局の新畑さんとも
連携をとりながら、例会のスムーズな運営を心掛けて
いきたいと思います。また、次年度には、我々のクラブ
は創立３０周年を迎え、そして、ロータリークラブとして
も、城南が担当クラブとして創立１２０周年を迎える予
定です。今年度は、その準備段階としていろいろと進
めていかねばならない年度ではありますが、次年度に
きっちりとバトンを繋げることができるように努めてまい
りたいと思います。何かと至らぬところはあるかとは思
いますが、一年間皆様のご協力を賜りますよう、よろし
くお願い致します。

第1285回例会　2023年7月14日
会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。2回目の会長時間をさせていただき
ます。今日は，カープに絡めてお話をさせていただきます。
　私は昔からプロ野球が好きで，それをテーマにした卓
話を何度かさせてもらったことがあります。今年のカープ
は新井監督になりましたが，キャンプ初日に「全員が家族

である」と宣言し，勝敗にかかわらず毎試合後に全員で
ファンに挨拶しています。さらに，試合後の監督コメントに
おいて，個々の選手を批判するのではなく，必ず良い部分
を褒めてフォローをします。その中で，選手全員のモチ
ベーションを上がり，同時に選手とファンがチームとして一
体となって戦っていく体制ができてきていると思います。
こうした新井監督の姿勢は，選手を信頼して，その能力を
相互に総合的に最大限発揮させる環境づくりをするとと
もに，目前の勝ち負けや数値を気にするのではなく，先を
見通して様 な々手を打っていくというものだと思います。
私たちロータークラブの活動も，目前の数値目標だけにと
らわれるのではなく，奉仕活動等の目標を設定して，中長
期の目標や計画を策定して進める必要があります。その
ため，本年度からは戦略計画委員会を活性化していきた
いと考えています。ご協力等をどうかよろしくお願い致し
ます。ご静聴ありがとうございました。

結婚記念月
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・８月例会のご案内
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
　答用紙を受付に提出願います。　　
・第１回理事会議事録
・前年度臨時理事会議事録
・会報６月号（希望者のみ）
２．お知らせ
次週７月21日（金）は休会となっております。次回の例
会は28日ですので、お間違えないようお願いいたしま
す。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長

2023～2024年度 2023年7月会報

ニコニコ箱
猪垣耕一様（広島中央RC）（H）
広島中央RC猪垣です。入会1年過ぎ、初めてのメー
キャップを城南RCでさせて頂きます。宜しくお願い致
します。

上田恵様（広島中央RC）（H）
新年度、田上会長、木本幹事、就任おめでとうござい
ます。中央RCの上田です。いつも城南RCの皆様には
お世話になっております。本年度もよろしくお願いいた
します

田上剛（T）
①本日の委員長就任挨拶よろしくお願い致します。
②ゴ・ゴック・カインさん、ようこそ。例会を楽しんでくださ
い。
③水口さんお久しぶりです。余り無理のされないで、
ゆっくりゆったりしましょう。

二上真也（S）
①中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそお越し
下さいました。ごゆっくりおくつろぎ下さい。
②各委員長就任挨拶、よろしく御願いします。
木本博之（T）
①カインさん、ようこを起こし下さいました。
②水口さん、復帰を心待ちにしておりました。改めて、
本年度もよろしくお願い致します。
③委員長の皆様、本日は、就任あいさつよろしくお願
い致します。

藤井厳（S）
・本日の委員長の皆様、就任あいさつ宜しくお願いしま
す。
・広島中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそおこ
し下さいました。
・山田隆充さん誕生日おめでとうございます。
水口弘士（大枚）
みなさん、いろいろお世話になりました。

門田充慶（大枚）
①昨晩は幹事の慰労会をしていただきありがとうござ
いました。皆様にたくさんごちそうになったので出宝
します。

②水口さんお帰りなさい。
③ついでに隆充くん誕生日おめでとう！！
花島司（T）
本日、娘と結婚したいという男性がご挨拶で東京から
自分に会いに出てきます。今日はバーディ会の総会が
蜂ヤ本店でありますので、ついでなので蜂ヤに呼びま
した。おじいちゃんになる日が近づいてきていると思う
とちょっと複雑な心境でございます。

南真一（T）
①広島中央RC猪垣様、上田様、本日はお越しいただ
きありがとうございます。猪柿様３ロータリークラブゴ
ルフコンペの時、そして先日は大変お世話になりまし
た。ありがとうございます。上田様、いつもいつも食事
が終わるころ駆けつけていただき、お支払いまでし
ていただきありがとうございます。感謝しております。
②本日、１８：３０よりバーディー会の総会です。会員の
皆様よろしくお願いいたします。
③山田隆充会員お誕生日おめでとうございます。
松田文雄（W）
本日、３回前に出ます。１年間どうぞよろしくお願い致し
ます。

髙雄準善（W）
広島中央RCの皆様、ようこそお越し下さいました。心
より歓迎申し上げます。

松苗弥生（W）
委員長就任挨拶させて頂きます。

戸田拓夫（S）
委員長あいさつです。みなさん一年間よろしくお願い
します。

福山正剛（S）
水口さんお久しぶりです。ご無理のありませんように。

加島文斎（S）
水口さん、こんにちは！

高藤孝一（W）
・各委員長就任あいさつ宜しくお願い致します。
・本日はバーディー会総会ですが、野球も総会しますの
で宜しくお願いします。先ほど8/23(水)に決まりました。

合計　55,000円

愛のコイン箱 5,195円

プログラム
委員長就任挨拶
平井　篤志職業分類・会員選考委員長
会長経験者による三
年委員会で、本年度
は委員長です。新会
員候補の方を大勢推
薦いただき、今年度委
員会が忙しくなることを期待しております。また、会員
分類をご確認いただき未充填の会員候補の発掘を
お願いします。

古江　暢敏会員増強・維持委員長
会長方針の実現に向けより一人でも多くの会員の入
会を第一に考え、未充填分野を意識し適切な職業分
類に基づいて、より多くの新会員の方 を々選考したい
と思います。宜しくお願いいたします。

南　真一広報・ロータリーの友誌委員長
今年度、広報・ロータリーの友誌委員会の委員長を務
めさせていただくことになりました。会長方針に基づき
分かり易く会員の皆様にお伝えできるよう勉強し努力
してまいります。一年間よろしくお願いいたします。

青野　大輔クラブ会報編集委員長
今年度クラブ会報編
集委員長を拝命しま
した青野です。 城南
ロータリークラブの活
動を会の内外に魅力
的に広報できるよう、今年度から協力いただく広瀬印
刷様とともに努めてまいります。 何卒１年間よろしくお
願い申し上げます。

福山　正剛ロータリー情報委員長
今年度のロータリー情
報委員会では、入会
予定者や会員への
ロータリー情報の提供
に加え、会内での勉

強会を企画していきたいと考えております。皆様是非
ご参加ください。１年間よろしくお願いいたします。

大西　正朗親睦活動委員長
この度、親睦活動委
員長を受けさせてい
ただくことになりました
大西です。歳を取って
いますが、入会はまだ
３年未満です。委員長の役目をこなせるか不安です
が、自分なりに一生懸命に活動をしていこうと思いま
すので、ご指導の程よろしくお願いします。

松田　文雄職業奉仕プロジェクトチーム長
職業奉仕を進め深め
るため、皆様と共にこ
の１年間、職業奉仕に
ついて向き合っていき
たいと思っています。
情報提供のみならず職業奉仕について一緒に考え
てみたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたし
ます。

田中地　宏保社会奉仕プロジェクトチーム長　
本年度、社会奉仕プ
ロジェクトチーム委員
長を務めさせていた
だきます田中地です。
今年度は田上会長方
針に基づき、地域社会に寄り添う形での奉仕活動を
目指します。奉仕活動を通じ、会員の皆様にも興味と
達成感を持てるよう情報提供を行い実践していきた
いと思います。単年度事業に捉われず柔軟に奉仕活
動の場を模索していきたいと思っていますので会員
の皆様にはご協力をお願いいたします。今年度の計
画としましては
・地区方針でもあります環境問題への取り組みとして
元宇品地区の清掃活動
・社会奉仕活動に関する卓話の実施
・新事業の検討と計画・トライ等を計画しております。
今年度一年間、何卒宜しくお願いいたします

山内　将青少年奉仕プロジェクトチーム長
この度、青少年奉仕
プロジェクトチーム長
に就任した山内です。
田上会長奉仕に基づ
き、精一杯努めてまい
りたいと思います。どうそよろしくお願い致します。

吉村　元亨国際奉仕プロジェクトチーム長
奉仕委員会　国際奉
仕プロジェクト委員長
に、継続して就任いた
しました。前年度は、ウ
クライナ支援のイベン
トを２回開催し、皆さまには、ご協力いただき感謝して
おります。今年度も引き続き、ウクライナ支援、特に、子
どもたちの支援を考えております。ご協力・ご参加方よ
ろしくお願い申し上げます。

松本　勝行ロータリー財団委員長
今年度、ロータリー財
団委員会の委員長を
務めます。松本です。
ロータリー財団を支え
るための寄付金のお
願い、ロータリー財団の理解が深まるような情報提
供、奉仕プロジェクトに補助金を利用することについ
ての検討等、委員会の役割を果たせる様に努めま
す。一年間、宜しくお願い致します。

松苗　弥生米山奨学委員長 
この度米山奨学委員
会の委員長を拝命致
しました。 会長方針に
基づき国際理解と親
善に寄付する事を目
的とした米山の原点を再考し会員の皆様に一層理
解を深めてもらいたいと思います。また昨年度より米
山奨学生、ゴ.ゴック.カインさんを、支援していき皆様の
協力もお願いしたいと思いますので1年間どうぞよろ
しくお願い致します。

戸田　拓夫創立30周年
準備委員長
2025年月31日に当クラ
ブは創立30周年を迎
えます。田上会長年
度からその準備に入
りますが、高雄会長年度に準備万端で迎えた創立25
周年が、コロナのために中止となったため、その実行
委員会組織をそのまま継承して行こうと思います。そ
の心づもりでみなさんのご協力をよろしくお願いしま
す。

松田　文雄RC120周年記念事業準備委員長
RC100周年の時には
当クラブの会長でした
が、盛大に記念事業
など行ったように思い
ます。今回は、各在広
ＲＣの意向を確認しながら、粛 と々行っていきたいと思
います。どうぞよろしくお願いいたします。

第1286回例会　2023年7月28日
　＊訃報
　広島西南ロータリークラブ　田中　茂樹会員が７月
　13日（木）にご逝去されましので、謹んでお知らせ致し
　ます。（享年71歳）

会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。3回
目の会長時間をさせてい
ただきます。本日の例会
は決算報告・予算説明が
予定されていますので，よ
ろしくお願い致します。
　本年度の事業計画・予算策定において，各グループお
よび委員会においてインフォーマル・ミーティングを開いて
いただき，本年度の事業計画として良いもの作成してい
ただいたと思います。ただ，予算的には極めて厳しい状
況にあることから，親睦活動委員会やプログラム・出席委

員会にはご無理を言いまして，申し訳ありませんでした。
しかし，コロナ禍の開けた本年度において，活動が抑制
的になったり萎縮的になったりして，結果として活動自体
が活性化しないのでは本末転倒です。広島城南ロータ
リークラブは，親睦活動や奉仕活動が消極的で不活発
な状態になれば，クラブとしての魅力はなくなりかねませ
ん。
　具体的な活動において，予算のことを気にしながら進
めるのは止めましょう。結果として予算額をオーバーして
としても，その活動の結果，会員相互の関係を深めたり，奉
仕活動の範囲を広げることができたとすれば，その活動
はクラブの今後につながる大きな前進や成果を上げるこ
とができたといえます。
　本年度1年間，ロータリー活動を積極的かつ広範に進
めていただきますよう，どうかよろしくお願い致します。ご静
聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（吉村　さゆり） 15日
　藤原　智昭（藤原　志織） 16日

入会記念月
　田中　清峰  平成10年7月3日
　松本　勝行  平成15年7月11日
　戸田　拓夫  平成23年7月1日
　畝本　一行  令和04年7月8日
　山本　博之  令和01年7月5日

創業記念月
　竹岡龍太郎 
　平成10年7月6　竹岡龍太郎司法書士事務所

ポール・ハリス・フェロー表彰：
加島　文斎／藤原　智昭／竹村　有右／会員（３名）

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー表彰：
吉村　元亨／木本　博之／河中　清／竹岡龍太郎
／二上　真也／大畑　哲也／会員（６名）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2023-24年度事業計画書
・2023-24年度会員手帳
・ガバナー公式訪問に際してのご案内
クラブアッセンブリー
８月25日（金）13:40～
ガバナー公式訪問フォーラム
９月８日（金）13:40～
＊出席義務者…理事役員・委員長・入会３年未満会員
＊回答用紙は、お帰りの際に提出をお願いします。
・メークアップの方法について

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　山本副委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
①本日は、決算報告・予算説明を行います。よろしくお
願い致します。
②水口さん、お疲れ様でした。
二上真也（S）
先日、息子と尾道しまなみ球場に高校野球準決勝を
見に行って日焼けしまくりました。田中さんにも会って、
楽しく観戦できました。明日、決勝、優勝目指して頑
張って下さい。

木本博之（S）
本日は「決算報告・予算説明」となります。よろしくお願
い致します。

田中清峰（W）
明日の決勝戦で勝利し、甲子園出場を祈念し出宝し
ます。二上会員、暑い中準決勝戦の応援ありがとうご
ざいます。
藤原智昭（S）
藤原です。今期初参加となりました。可能なかぎり参
加します。よろしくお願いいたします。

高藤孝一（S）
本日は発声練習をしてニコニコに挑みましたが、ダメ？
オッケー？でした。

合計　8,000円

プログラム
決算報告・予算説明
前年度副会計長・本年
度会計長の平井会員よ
り説明されました。
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幹事会務報告
１．レート変更のお知らせ
７月１日より１ドル145円になりました。（６月140円）
２．ボックス配付物１．ボックス配布物
・2023-24年度会員証…裏面に署名をしてご使用下さ
い。前年度のものは破棄して下さい。
・2022-23年度ガバナーズレター　最終号
・20 2 3 - 2 4年度ガバナーズレター・ロータリーの
友誌７月号
・2022-23年度インターシティ･ミーティング報告書
・会報５月号（希望者のみ）
３．お知らせ
・７月分会費については、本日、例会後に開催される、理
事会で予算承認を得た後、発送する予定です。
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催されま
すので、関係者の方はご出席をお願いします。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長
（２）広報・ロータリーの友誌委員会　南委員長

ニコニコ箱
砂田恭延様（広島中央RC会長）（H）
・広島城南RC様の今年度益々のご発展を心より記念
申し上げます。

長場誠様（広島中央RC幹事）（T）
・田上様、木本様、会長幹事のご就任おめでとうござ
います。田上先生は、私の仕事上の大先輩にあたり、
特に広島弁護士会の刑事弁護委員会で私が幹事を
務めていたときには大変お世話になりました。また、木
本様とは、幹事就任前から大酒を飲んでおります。今
後は、お手柔らかにお願いします。

田上剛（大枚）
・①いよいよ新年度が始まります。一年間どうかよろしく
お願い致します。
②広島中央ロータリークラブの砂田会長、長場幹事、
よいこそいらっしゃいました。ゆっくりしていってくださ
い。先日はお世話になりました。

③本日の新理事役員の挨拶、よろしくお願い致します。
二上真也（大枚）
・①広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそいらっ
しゃいました。ごゆっくりおくつろぎください。
②本日から田上年度スタートします。一年間みなさまよ
ろしくお願いいたします。
③先週の最終夜間例会欠席してしまい申し訳ありま
せん。
④大畑さん、門田さん、また理事役員の皆様一年間
お疲れさまでした。

木本博之（大枚）
・①広島中央RCの砂田会長、長場幹事、よいこそお越
しいただきました。今年度も引き続きよろしくお願い致
します。
②田上年度いよいよ始まりました。本日は、理事役員よ
り就任挨拶をさせていただきます。長らくコロナの影響
を受けた例会運営となっておりましたが、田上年度よ
り、本格的に通常モードでのロータリー活動となりま
す。皆様、どうぞ一年間よろしくお願い致します。

藤井厳（大枚）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそお越しく
ださいました。
田上年度スタートです。皆様宜しく御願い致します。

戸田拓夫（大枚）
・①本日は、田上会長年度の船出です。理事役員のみ
なさん、一年間よろしくお願い致します！「天気晴朗に
して静穏、好候（よーそろー）！」
②本日、古希70歳を迎えました。思えば、1995年、42歳
の誕生日は平成7年7月7日金曜日というラッキーセブン
の年で、奇しくも、初代・輪木会長年度の第1回例会と
いう船出の日でした。本日は短冊に色 な々思いを込め
て、天の川に流したいと思いますが、どうやら今夜は
雨のようです…。

河中清（H）
・本年度は奉仕プロジェクト委員会の理事を務めさせ
ていただきます。１年間よろしくお願いします。

門田充慶（H）
・広島中央RC会長砂田様、幹事長場様ようこそお越

し下さいました。先週の最終夜間例会では胴上げま
でしていただきありがとうございました。頭が重くて足
ばかり上がって怖かったです。今年度スタートおめで
とうございます！！城南バンザイ！！

正木英生（W）
・田上年度の益々のご活躍をお祈りします。
髙雄準善（W）
・①新年度が始まりました。田上会長・木本幹事、宜しく
お願いします。
②先週の最終夜間例会では、親睦活動委員会の皆
様、大変お世話になり有難うございました。とても素晴
らしい夜間例会でした。

田中清峰（W）
・会長エレクトとして1年間例会出席に努めて参ります。
吉村元亨（W）
・6/18のウクライナチャリティーコンサートが皆さんの協
力でうまく実行できました。ありがとうございます。

南真一（W）
・広島中央ロータリークラブ砂田会長、長場様本日はあ
りがとうござます。宜しくお願いいたします。

松苗弥生（W）
・本日より新年度よろしくお願い致します。
福山正剛（W）
・田上会長年度のスタートです。皆様今年度もよろしく
お願いいたします。

青野大輔（W）
・新年度のスタート、よろしくお願いします。
竹岡龍太郎（S）
・本日、理事就任のあいさつをさせていただきます。
花島司（S）
・本日、理事の就任あいさつをさせていただきます。よろ
しくお願い致します。

高藤孝一（W）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、ようこそいらっしゃ
いました。ありがとうございます。
今期最初のニコニコを読みました。この1年、SAAの
メンバーと協力しながらすすめますので宜しくお願い
します。

プログラム
理事役員就任挨拶
田上　剛会長
・会長を務めさせてい
ただく田上です。本年
度の会長方針として
「ロータリーを自然体
で進めよう」を掲げさせていただきました。この１年間、
会員の皆様とともにロータリー活動を日常的に進め、さ
らに深めていきたいと考えています。また、再来年30
周年を迎える当クラブをさらに維持発展させるために
頑張っていきたいと思います。ご支援・ご協力をよろし
くお願い致します。

大畑　哲也直前会長
・一年間ゲストテーブルに座り会長経験を活かしゲスト
や来客を歓迎したいと思います。又直前会長としての
役割がある時は責務を全うしたいと思います。一年間
宜しくお願い致します。本日は社業の為、田上年度第
一回の例会に出席出来ない事を心よりお詫び申し上
げます。

田中　清峰会長エレクト
・１年間田上会長のもと
クラブ運営を学ばせ
て頂き、次年度予定の
創立30周年事業・ＲＣ
120周年記念事業の準備も並行して行うことになりま
す。会員の皆さんのご協力のもとお願いする事がある
と思います。宜しくお願いします。

二上　真也副会長・会員組織委員会理事
・この度、副会長と会員
組織委員会に就任し
ました二上です。田上
会長の『ロータリーを
自然体で進めよう』方
針に沿って、我がクラブらしさを出しつつ今まで以上
に会員全体で親睦を深めていきたいと思います。一
年間よろしくお願いいたします。

加島　文斎クラブ広報委員会理事
・会長方針に基づい
て、城南ロータリークラ
ブの活動内容をより多
くの方々に知っていた
だけるよう取り組んで
いきたいと思います。主にインターネットを通じてホーム
ページの更新や投稿、活動情報の広報に力を入れて
いく計画です。今年度一年、よろしくお願いいたしま
す。

クラブ管理運営委員会　花島　司理事
・今年度クラブ管理運
営委員会の理事に就
任いたしました花島で
す。予定者の段階で
インフォーマルミーティ
ングを既に２回行いました。２回目のインフォーマルミー
ティングは予算をどのように抑えるかという会議でし
た。早速ですがよい勉強をさせていただいておりま
す。１年間頑張ってまいりますので、宜しくお願いいた
します。

河中　清奉仕プロジェクト委員会理事
・こんにちは、今年度は
奉仕プロジェクト委員
会の理事を務めさせ
ていただくことになりま
した河中です。ロータ
リーは親睦と奉仕が大きな柱となります。職業奉仕、
社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕の各プロジェクト
チームの委員長、委員と共に話し合いながら、会員の
皆さまと一緒により良い奉仕活動を進めていきたいと
思います。これからの１年間、微力ではございますが、
田上会長を支え、奉仕プロジェクト委員会の理事とし
て、広島城南ロータリークラブﾞの維持発展のために、
努力してまいりたいと思います。一年間、よろしくお願
いいたします。

竹岡　龍太郎財団関連委員会理事　
・今年度、財団委員会
の理事を務めます竹
岡です。田上会長の
方針基づき、ロータ
リー財団委員会、米
山奨学委員会の諸活動を継続実施し、これら委員会
の事業についての活動・成果等を理解していただけ
るよう、ロータリー財団、米山奨学会の各委員長と協
力して事業計画の実施、目標を達成に努めます。一
年間、よろしくお願いいたします。

高藤　孝一ＳＡＡ長
・この度、ＳＡＡ長に就
任しました高藤孝一
です。ロータリーに入
会して８年目に入る今
期、ＳＡＡという役割を
いただきましたことは大変うれしく思います。ＳＡＡと
は、Sergeant-at-Arms（サージエント　アット　アーム
ス）アメリカでは「議会において、院内の秩序維持と施
設の管理を統括する高官に与えられる役職名であ
る。」と記載がありました。城南ロータリーの中では、例
会場に早く来て、会場設営や出宝の集計・発表、親睦
委員会とともにお客様の出迎えなど「会場監督」とい
う意味があると教えてもらった覚えがあります。この１
年間、委員会メンバーと共に、しっかりと役目をはたし
ていけたらと考えております。この、一年も宜しくお願
いします。

平井　篤志会計長
・通算4回目の会計長
に就任しました。一般
会計の予算はなかな
か赤字から脱却でき
ませんが、楽しいクラ
ブ活動ができるように会員皆様の英知を結集して乗り
切っていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

木本　博之幹事
・遂に田上年度がス
タートしました。今年
度、幹事を拝命しまし
た木本です。幹事就
任にあたり、改めて広
島城南ロータリークラブ細則に記載されております幹
事の任務を確認しました。①クラブの会員と出席を記
録し保管すること②クラブ、理事会および委員会の諸
会合の通知を発送すること。③会合の議事録を作っ
て保管すること。④諸種の義務報告をＲＩIに対して行
うこと。⑤その他通常その職に付随する任務を行うこ
と。と、ありました。これまで当り前に参加していた例会
が、歴代幹事の方々の毎週・毎月の献身によって支え
られていたこと改めて噛みしめさせていただきました。
今年度の田上会長は『ロータリーを自然体で進めよ
う』と方針を掲げられております。会員の皆様がロータ
リー活動を日常的に進め、深めていけるように、私自身
が『クラブ奉仕』に徹する年だと思っています。田上会
長以下会員の皆様のために、事務局の新畑さんとも
連携をとりながら、例会のスムーズな運営を心掛けて
いきたいと思います。また、次年度には、我々のクラブ
は創立３０周年を迎え、そして、ロータリークラブとして
も、城南が担当クラブとして創立１２０周年を迎える予
定です。今年度は、その準備段階としていろいろと進
めていかねばならない年度ではありますが、次年度に
きっちりとバトンを繋げることができるように努めてまい
りたいと思います。何かと至らぬところはあるかとは思
いますが、一年間皆様のご協力を賜りますよう、よろし
くお願い致します。

第1285回例会　2023年7月14日
会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。2回目の会長時間をさせていただき
ます。今日は，カープに絡めてお話をさせていただきます。
　私は昔からプロ野球が好きで，それをテーマにした卓
話を何度かさせてもらったことがあります。今年のカープ
は新井監督になりましたが，キャンプ初日に「全員が家族

である」と宣言し，勝敗にかかわらず毎試合後に全員で
ファンに挨拶しています。さらに，試合後の監督コメントに
おいて，個々の選手を批判するのではなく，必ず良い部分
を褒めてフォローをします。その中で，選手全員のモチ
ベーションを上がり，同時に選手とファンがチームとして一
体となって戦っていく体制ができてきていると思います。
こうした新井監督の姿勢は，選手を信頼して，その能力を
相互に総合的に最大限発揮させる環境づくりをするとと
もに，目前の勝ち負けや数値を気にするのではなく，先を
見通して様 な々手を打っていくというものだと思います。
私たちロータークラブの活動も，目前の数値目標だけにと
らわれるのではなく，奉仕活動等の目標を設定して，中長
期の目標や計画を策定して進める必要があります。その
ため，本年度からは戦略計画委員会を活性化していきた
いと考えています。ご協力等をどうかよろしくお願い致し
ます。ご静聴ありがとうございました。

結婚記念月
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・８月例会のご案内
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
　答用紙を受付に提出願います。　　
・第１回理事会議事録
・前年度臨時理事会議事録
・会報６月号（希望者のみ）
２．お知らせ
次週７月21日（金）は休会となっております。次回の例
会は28日ですので、お間違えないようお願いいたしま
す。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長

2023～2024年度 2023年7月会報

ニコニコ箱
猪垣耕一様（広島中央RC）（H）
広島中央RC猪垣です。入会1年過ぎ、初めてのメー
キャップを城南RCでさせて頂きます。宜しくお願い致
します。

上田恵様（広島中央RC）（H）
新年度、田上会長、木本幹事、就任おめでとうござい
ます。中央RCの上田です。いつも城南RCの皆様には
お世話になっております。本年度もよろしくお願いいた
します

田上剛（T）
①本日の委員長就任挨拶よろしくお願い致します。
②ゴ・ゴック・カインさん、ようこそ。例会を楽しんでくださ
い。
③水口さんお久しぶりです。余り無理のされないで、
ゆっくりゆったりしましょう。

二上真也（S）
①中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそお越し
下さいました。ごゆっくりおくつろぎ下さい。
②各委員長就任挨拶、よろしく御願いします。
木本博之（T）
①カインさん、ようこを起こし下さいました。
②水口さん、復帰を心待ちにしておりました。改めて、
本年度もよろしくお願い致します。
③委員長の皆様、本日は、就任あいさつよろしくお願
い致します。

藤井厳（S）
・本日の委員長の皆様、就任あいさつ宜しくお願いしま
す。
・広島中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそおこ
し下さいました。
・山田隆充さん誕生日おめでとうございます。
水口弘士（大枚）
みなさん、いろいろお世話になりました。

門田充慶（大枚）
①昨晩は幹事の慰労会をしていただきありがとうござ
いました。皆様にたくさんごちそうになったので出宝
します。

②水口さんお帰りなさい。
③ついでに隆充くん誕生日おめでとう！！
花島司（T）
本日、娘と結婚したいという男性がご挨拶で東京から
自分に会いに出てきます。今日はバーディ会の総会が
蜂ヤ本店でありますので、ついでなので蜂ヤに呼びま
した。おじいちゃんになる日が近づいてきていると思う
とちょっと複雑な心境でございます。

南真一（T）
①広島中央RC猪垣様、上田様、本日はお越しいただ
きありがとうございます。猪柿様３ロータリークラブゴ
ルフコンペの時、そして先日は大変お世話になりまし
た。ありがとうございます。上田様、いつもいつも食事
が終わるころ駆けつけていただき、お支払いまでし
ていただきありがとうございます。感謝しております。
②本日、１８：３０よりバーディー会の総会です。会員の
皆様よろしくお願いいたします。
③山田隆充会員お誕生日おめでとうございます。
松田文雄（W）
本日、３回前に出ます。１年間どうぞよろしくお願い致し
ます。

髙雄準善（W）
広島中央RCの皆様、ようこそお越し下さいました。心
より歓迎申し上げます。

松苗弥生（W）
委員長就任挨拶させて頂きます。

戸田拓夫（S）
委員長あいさつです。みなさん一年間よろしくお願い
します。

福山正剛（S）
水口さんお久しぶりです。ご無理のありませんように。

加島文斎（S）
水口さん、こんにちは！

高藤孝一（W）
・各委員長就任あいさつ宜しくお願い致します。
・本日はバーディー会総会ですが、野球も総会しますの
で宜しくお願いします。先ほど8/23(水)に決まりました。

合計　55,000円

愛のコイン箱 5,195円

プログラム
委員長就任挨拶
平井　篤志職業分類・会員選考委員長
会長経験者による三
年委員会で、本年度
は委員長です。新会
員候補の方を大勢推
薦いただき、今年度委
員会が忙しくなることを期待しております。また、会員
分類をご確認いただき未充填の会員候補の発掘を
お願いします。

古江　暢敏会員増強・維持委員長
会長方針の実現に向けより一人でも多くの会員の入
会を第一に考え、未充填分野を意識し適切な職業分
類に基づいて、より多くの新会員の方 を々選考したい
と思います。宜しくお願いいたします。

南　真一広報・ロータリーの友誌委員長
今年度、広報・ロータリーの友誌委員会の委員長を務
めさせていただくことになりました。会長方針に基づき
分かり易く会員の皆様にお伝えできるよう勉強し努力
してまいります。一年間よろしくお願いいたします。

青野　大輔クラブ会報編集委員長
今年度クラブ会報編
集委員長を拝命しま
した青野です。 城南
ロータリークラブの活
動を会の内外に魅力
的に広報できるよう、今年度から協力いただく広瀬印
刷様とともに努めてまいります。 何卒１年間よろしくお
願い申し上げます。

福山　正剛ロータリー情報委員長
今年度のロータリー情
報委員会では、入会
予定者や会員への
ロータリー情報の提供
に加え、会内での勉

強会を企画していきたいと考えております。皆様是非
ご参加ください。１年間よろしくお願いいたします。

大西　正朗親睦活動委員長
この度、親睦活動委
員長を受けさせてい
ただくことになりました
大西です。歳を取って
いますが、入会はまだ
３年未満です。委員長の役目をこなせるか不安です
が、自分なりに一生懸命に活動をしていこうと思いま
すので、ご指導の程よろしくお願いします。

松田　文雄職業奉仕プロジェクトチーム長
職業奉仕を進め深め
るため、皆様と共にこ
の１年間、職業奉仕に
ついて向き合っていき
たいと思っています。
情報提供のみならず職業奉仕について一緒に考え
てみたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたし
ます。

田中地　宏保社会奉仕プロジェクトチーム長　
本年度、社会奉仕プ
ロジェクトチーム委員
長を務めさせていた
だきます田中地です。
今年度は田上会長方
針に基づき、地域社会に寄り添う形での奉仕活動を
目指します。奉仕活動を通じ、会員の皆様にも興味と
達成感を持てるよう情報提供を行い実践していきた
いと思います。単年度事業に捉われず柔軟に奉仕活
動の場を模索していきたいと思っていますので会員
の皆様にはご協力をお願いいたします。今年度の計
画としましては
・地区方針でもあります環境問題への取り組みとして
元宇品地区の清掃活動
・社会奉仕活動に関する卓話の実施
・新事業の検討と計画・トライ等を計画しております。
今年度一年間、何卒宜しくお願いいたします

山内　将青少年奉仕プロジェクトチーム長
この度、青少年奉仕
プロジェクトチーム長
に就任した山内です。
田上会長奉仕に基づ
き、精一杯努めてまい
りたいと思います。どうそよろしくお願い致します。

吉村　元亨国際奉仕プロジェクトチーム長
奉仕委員会　国際奉
仕プロジェクト委員長
に、継続して就任いた
しました。前年度は、ウ
クライナ支援のイベン
トを２回開催し、皆さまには、ご協力いただき感謝して
おります。今年度も引き続き、ウクライナ支援、特に、子
どもたちの支援を考えております。ご協力・ご参加方よ
ろしくお願い申し上げます。

松本　勝行ロータリー財団委員長
今年度、ロータリー財
団委員会の委員長を
務めます。松本です。
ロータリー財団を支え
るための寄付金のお
願い、ロータリー財団の理解が深まるような情報提
供、奉仕プロジェクトに補助金を利用することについ
ての検討等、委員会の役割を果たせる様に努めま
す。一年間、宜しくお願い致します。

松苗　弥生米山奨学委員長 
この度米山奨学委員
会の委員長を拝命致
しました。 会長方針に
基づき国際理解と親
善に寄付する事を目
的とした米山の原点を再考し会員の皆様に一層理
解を深めてもらいたいと思います。また昨年度より米
山奨学生、ゴ.ゴック.カインさんを、支援していき皆様の
協力もお願いしたいと思いますので1年間どうぞよろ
しくお願い致します。

戸田　拓夫創立30周年
準備委員長
2025年月31日に当クラ
ブは創立30周年を迎
えます。田上会長年
度からその準備に入
りますが、高雄会長年度に準備万端で迎えた創立25
周年が、コロナのために中止となったため、その実行
委員会組織をそのまま継承して行こうと思います。そ
の心づもりでみなさんのご協力をよろしくお願いしま
す。

松田　文雄RC120周年記念事業準備委員長
RC100周年の時には
当クラブの会長でした
が、盛大に記念事業
など行ったように思い
ます。今回は、各在広
ＲＣの意向を確認しながら、粛 と々行っていきたいと思
います。どうぞよろしくお願いいたします。

第1286回例会　2023年7月28日
　＊訃報
　広島西南ロータリークラブ　田中　茂樹会員が７月
　13日（木）にご逝去されましので、謹んでお知らせ致し
　ます。（享年71歳）

会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。3回
目の会長時間をさせてい
ただきます。本日の例会
は決算報告・予算説明が
予定されていますので，よ
ろしくお願い致します。
　本年度の事業計画・予算策定において，各グループお
よび委員会においてインフォーマル・ミーティングを開いて
いただき，本年度の事業計画として良いもの作成してい
ただいたと思います。ただ，予算的には極めて厳しい状
況にあることから，親睦活動委員会やプログラム・出席委

員会にはご無理を言いまして，申し訳ありませんでした。
しかし，コロナ禍の開けた本年度において，活動が抑制
的になったり萎縮的になったりして，結果として活動自体
が活性化しないのでは本末転倒です。広島城南ロータ
リークラブは，親睦活動や奉仕活動が消極的で不活発
な状態になれば，クラブとしての魅力はなくなりかねませ
ん。
　具体的な活動において，予算のことを気にしながら進
めるのは止めましょう。結果として予算額をオーバーして
としても，その活動の結果，会員相互の関係を深めたり，奉
仕活動の範囲を広げることができたとすれば，その活動
はクラブの今後につながる大きな前進や成果を上げるこ
とができたといえます。
　本年度1年間，ロータリー活動を積極的かつ広範に進
めていただきますよう，どうかよろしくお願い致します。ご静
聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（吉村　さゆり） 15日
　藤原　智昭（藤原　志織） 16日

入会記念月
　田中　清峰  平成10年7月3日
　松本　勝行  平成15年7月11日
　戸田　拓夫  平成23年7月1日
　畝本　一行  令和04年7月8日
　山本　博之  令和01年7月5日

創業記念月
　竹岡龍太郎 
　平成10年7月6　竹岡龍太郎司法書士事務所

ポール・ハリス・フェロー表彰：
加島　文斎／藤原　智昭／竹村　有右／会員（３名）

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー表彰：
吉村　元亨／木本　博之／河中　清／竹岡龍太郎
／二上　真也／大畑　哲也／会員（６名）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2023-24年度事業計画書
・2023-24年度会員手帳
・ガバナー公式訪問に際してのご案内
クラブアッセンブリー
８月25日（金）13:40～
ガバナー公式訪問フォーラム
９月８日（金）13:40～
＊出席義務者…理事役員・委員長・入会３年未満会員
＊回答用紙は、お帰りの際に提出をお願いします。
・メークアップの方法について

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　山本副委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
①本日は、決算報告・予算説明を行います。よろしくお
願い致します。
②水口さん、お疲れ様でした。
二上真也（S）
先日、息子と尾道しまなみ球場に高校野球準決勝を
見に行って日焼けしまくりました。田中さんにも会って、
楽しく観戦できました。明日、決勝、優勝目指して頑
張って下さい。

木本博之（S）
本日は「決算報告・予算説明」となります。よろしくお願
い致します。

田中清峰（W）
明日の決勝戦で勝利し、甲子園出場を祈念し出宝し
ます。二上会員、暑い中準決勝戦の応援ありがとうご
ざいます。
藤原智昭（S）
藤原です。今期初参加となりました。可能なかぎり参
加します。よろしくお願いいたします。

高藤孝一（S）
本日は発声練習をしてニコニコに挑みましたが、ダメ？
オッケー？でした。

合計　8,000円

プログラム
決算報告・予算説明
前年度副会計長・本年
度会計長の平井会員よ
り説明されました。
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幹事会務報告
１．レート変更のお知らせ
７月１日より１ドル145円になりました。（６月140円）
２．ボックス配付物１．ボックス配布物
・2023-24年度会員証…裏面に署名をしてご使用下さ
い。前年度のものは破棄して下さい。
・2022-23年度ガバナーズレター　最終号
・20 2 3 - 2 4年度ガバナーズレター・ロータリーの
友誌７月号
・2022-23年度インターシティ･ミーティング報告書
・会報５月号（希望者のみ）
３．お知らせ
・７月分会費については、本日、例会後に開催される、理
事会で予算承認を得た後、発送する予定です。
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催されま
すので、関係者の方はご出席をお願いします。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長
（２）広報・ロータリーの友誌委員会　南委員長

ニコニコ箱
砂田恭延様（広島中央RC会長）（H）
・広島城南RC様の今年度益々のご発展を心より記念
申し上げます。

長場誠様（広島中央RC幹事）（T）
・田上様、木本様、会長幹事のご就任おめでとうござ
います。田上先生は、私の仕事上の大先輩にあたり、
特に広島弁護士会の刑事弁護委員会で私が幹事を
務めていたときには大変お世話になりました。また、木
本様とは、幹事就任前から大酒を飲んでおります。今
後は、お手柔らかにお願いします。

田上剛（大枚）
・①いよいよ新年度が始まります。一年間どうかよろしく
お願い致します。
②広島中央ロータリークラブの砂田会長、長場幹事、
よいこそいらっしゃいました。ゆっくりしていってくださ
い。先日はお世話になりました。

③本日の新理事役員の挨拶、よろしくお願い致します。
二上真也（大枚）
・①広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそいらっ
しゃいました。ごゆっくりおくつろぎください。
②本日から田上年度スタートします。一年間みなさまよ
ろしくお願いいたします。
③先週の最終夜間例会欠席してしまい申し訳ありま
せん。
④大畑さん、門田さん、また理事役員の皆様一年間
お疲れさまでした。

木本博之（大枚）
・①広島中央RCの砂田会長、長場幹事、よいこそお越
しいただきました。今年度も引き続きよろしくお願い致
します。
②田上年度いよいよ始まりました。本日は、理事役員よ
り就任挨拶をさせていただきます。長らくコロナの影響
を受けた例会運営となっておりましたが、田上年度よ
り、本格的に通常モードでのロータリー活動となりま
す。皆様、どうぞ一年間よろしくお願い致します。

藤井厳（大枚）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、よいこそお越しく
ださいました。
田上年度スタートです。皆様宜しく御願い致します。

戸田拓夫（大枚）
・①本日は、田上会長年度の船出です。理事役員のみ
なさん、一年間よろしくお願い致します！「天気晴朗に
して静穏、好候（よーそろー）！」
②本日、古希70歳を迎えました。思えば、1995年、42歳
の誕生日は平成7年7月7日金曜日というラッキーセブン
の年で、奇しくも、初代・輪木会長年度の第1回例会と
いう船出の日でした。本日は短冊に色 な々思いを込め
て、天の川に流したいと思いますが、どうやら今夜は
雨のようです…。

河中清（H）
・本年度は奉仕プロジェクト委員会の理事を務めさせ
ていただきます。１年間よろしくお願いします。

門田充慶（H）
・広島中央RC会長砂田様、幹事長場様ようこそお越

し下さいました。先週の最終夜間例会では胴上げま
でしていただきありがとうございました。頭が重くて足
ばかり上がって怖かったです。今年度スタートおめで
とうございます！！城南バンザイ！！

正木英生（W）
・田上年度の益々のご活躍をお祈りします。
髙雄準善（W）
・①新年度が始まりました。田上会長・木本幹事、宜しく
お願いします。
②先週の最終夜間例会では、親睦活動委員会の皆
様、大変お世話になり有難うございました。とても素晴
らしい夜間例会でした。

田中清峰（W）
・会長エレクトとして1年間例会出席に努めて参ります。
吉村元亨（W）
・6/18のウクライナチャリティーコンサートが皆さんの協
力でうまく実行できました。ありがとうございます。

南真一（W）
・広島中央ロータリークラブ砂田会長、長場様本日はあ
りがとうござます。宜しくお願いいたします。

松苗弥生（W）
・本日より新年度よろしくお願い致します。
福山正剛（W）
・田上会長年度のスタートです。皆様今年度もよろしく
お願いいたします。

青野大輔（W）
・新年度のスタート、よろしくお願いします。
竹岡龍太郎（S）
・本日、理事就任のあいさつをさせていただきます。
花島司（S）
・本日、理事の就任あいさつをさせていただきます。よろ
しくお願い致します。

高藤孝一（W）
・広島中央RC砂田会長、長場幹事、ようこそいらっしゃ
いました。ありがとうございます。
今期最初のニコニコを読みました。この1年、SAAの
メンバーと協力しながらすすめますので宜しくお願い
します。

プログラム
理事役員就任挨拶
田上　剛会長
・会長を務めさせてい
ただく田上です。本年
度の会長方針として
「ロータリーを自然体
で進めよう」を掲げさせていただきました。この１年間、
会員の皆様とともにロータリー活動を日常的に進め、さ
らに深めていきたいと考えています。また、再来年30
周年を迎える当クラブをさらに維持発展させるために
頑張っていきたいと思います。ご支援・ご協力をよろし
くお願い致します。

大畑　哲也直前会長
・一年間ゲストテーブルに座り会長経験を活かしゲスト
や来客を歓迎したいと思います。又直前会長としての
役割がある時は責務を全うしたいと思います。一年間
宜しくお願い致します。本日は社業の為、田上年度第
一回の例会に出席出来ない事を心よりお詫び申し上
げます。

田中　清峰会長エレクト
・１年間田上会長のもと
クラブ運営を学ばせ
て頂き、次年度予定の
創立30周年事業・ＲＣ
120周年記念事業の準備も並行して行うことになりま
す。会員の皆さんのご協力のもとお願いする事がある
と思います。宜しくお願いします。

二上　真也副会長・会員組織委員会理事
・この度、副会長と会員
組織委員会に就任し
ました二上です。田上
会長の『ロータリーを
自然体で進めよう』方
針に沿って、我がクラブらしさを出しつつ今まで以上
に会員全体で親睦を深めていきたいと思います。一
年間よろしくお願いいたします。

加島　文斎クラブ広報委員会理事
・会長方針に基づい
て、城南ロータリークラ
ブの活動内容をより多
くの方々に知っていた
だけるよう取り組んで
いきたいと思います。主にインターネットを通じてホーム
ページの更新や投稿、活動情報の広報に力を入れて
いく計画です。今年度一年、よろしくお願いいたしま
す。

クラブ管理運営委員会　花島　司理事
・今年度クラブ管理運
営委員会の理事に就
任いたしました花島で
す。予定者の段階で
インフォーマルミーティ
ングを既に２回行いました。２回目のインフォーマルミー
ティングは予算をどのように抑えるかという会議でし
た。早速ですがよい勉強をさせていただいておりま
す。１年間頑張ってまいりますので、宜しくお願いいた
します。

河中　清奉仕プロジェクト委員会理事
・こんにちは、今年度は
奉仕プロジェクト委員
会の理事を務めさせ
ていただくことになりま
した河中です。ロータ
リーは親睦と奉仕が大きな柱となります。職業奉仕、
社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕の各プロジェクト
チームの委員長、委員と共に話し合いながら、会員の
皆さまと一緒により良い奉仕活動を進めていきたいと
思います。これからの１年間、微力ではございますが、
田上会長を支え、奉仕プロジェクト委員会の理事とし
て、広島城南ロータリークラブﾞの維持発展のために、
努力してまいりたいと思います。一年間、よろしくお願
いいたします。

竹岡　龍太郎財団関連委員会理事　
・今年度、財団委員会
の理事を務めます竹
岡です。田上会長の
方針基づき、ロータ
リー財団委員会、米
山奨学委員会の諸活動を継続実施し、これら委員会
の事業についての活動・成果等を理解していただけ
るよう、ロータリー財団、米山奨学会の各委員長と協
力して事業計画の実施、目標を達成に努めます。一
年間、よろしくお願いいたします。

高藤　孝一ＳＡＡ長
・この度、ＳＡＡ長に就
任しました高藤孝一
です。ロータリーに入
会して８年目に入る今
期、ＳＡＡという役割を
いただきましたことは大変うれしく思います。ＳＡＡと
は、Sergeant-at-Arms（サージエント　アット　アーム
ス）アメリカでは「議会において、院内の秩序維持と施
設の管理を統括する高官に与えられる役職名であ
る。」と記載がありました。城南ロータリーの中では、例
会場に早く来て、会場設営や出宝の集計・発表、親睦
委員会とともにお客様の出迎えなど「会場監督」とい
う意味があると教えてもらった覚えがあります。この１
年間、委員会メンバーと共に、しっかりと役目をはたし
ていけたらと考えております。この、一年も宜しくお願
いします。

平井　篤志会計長
・通算4回目の会計長
に就任しました。一般
会計の予算はなかな
か赤字から脱却でき
ませんが、楽しいクラ
ブ活動ができるように会員皆様の英知を結集して乗り
切っていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

木本　博之幹事
・遂に田上年度がス
タートしました。今年
度、幹事を拝命しまし
た木本です。幹事就
任にあたり、改めて広
島城南ロータリークラブ細則に記載されております幹
事の任務を確認しました。①クラブの会員と出席を記
録し保管すること②クラブ、理事会および委員会の諸
会合の通知を発送すること。③会合の議事録を作っ
て保管すること。④諸種の義務報告をＲＩIに対して行
うこと。⑤その他通常その職に付随する任務を行うこ
と。と、ありました。これまで当り前に参加していた例会
が、歴代幹事の方々の毎週・毎月の献身によって支え
られていたこと改めて噛みしめさせていただきました。
今年度の田上会長は『ロータリーを自然体で進めよ
う』と方針を掲げられております。会員の皆様がロータ
リー活動を日常的に進め、深めていけるように、私自身
が『クラブ奉仕』に徹する年だと思っています。田上会
長以下会員の皆様のために、事務局の新畑さんとも
連携をとりながら、例会のスムーズな運営を心掛けて
いきたいと思います。また、次年度には、我々のクラブ
は創立３０周年を迎え、そして、ロータリークラブとして
も、城南が担当クラブとして創立１２０周年を迎える予
定です。今年度は、その準備段階としていろいろと進
めていかねばならない年度ではありますが、次年度に
きっちりとバトンを繋げることができるように努めてまい
りたいと思います。何かと至らぬところはあるかとは思
いますが、一年間皆様のご協力を賜りますよう、よろし
くお願い致します。

第1285回例会　2023年7月14日
会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。2回目の会長時間をさせていただき
ます。今日は，カープに絡めてお話をさせていただきます。
　私は昔からプロ野球が好きで，それをテーマにした卓
話を何度かさせてもらったことがあります。今年のカープ
は新井監督になりましたが，キャンプ初日に「全員が家族

である」と宣言し，勝敗にかかわらず毎試合後に全員で
ファンに挨拶しています。さらに，試合後の監督コメントに
おいて，個々の選手を批判するのではなく，必ず良い部分
を褒めてフォローをします。その中で，選手全員のモチ
ベーションを上がり，同時に選手とファンがチームとして一
体となって戦っていく体制ができてきていると思います。
こうした新井監督の姿勢は，選手を信頼して，その能力を
相互に総合的に最大限発揮させる環境づくりをするとと
もに，目前の勝ち負けや数値を気にするのではなく，先を
見通して様 な々手を打っていくというものだと思います。
私たちロータークラブの活動も，目前の数値目標だけにと
らわれるのではなく，奉仕活動等の目標を設定して，中長
期の目標や計画を策定して進める必要があります。その
ため，本年度からは戦略計画委員会を活性化していきた
いと考えています。ご協力等をどうかよろしくお願い致し
ます。ご静聴ありがとうございました。

結婚記念月
　南　　真一  6日
　田上　　剛  7日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・８月例会のご案内
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
　答用紙を受付に提出願います。　　
・第１回理事会議事録
・前年度臨時理事会議事録
・会報６月号（希望者のみ）
２．お知らせ
次週７月21日（金）は休会となっております。次回の例
会は28日ですので、お間違えないようお願いいたしま
す。

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　橋沢委員長

2023～2024年度 2023年7月会報

ニコニコ箱
猪垣耕一様（広島中央RC）（H）
広島中央RC猪垣です。入会1年過ぎ、初めてのメー
キャップを城南RCでさせて頂きます。宜しくお願い致
します。

上田恵様（広島中央RC）（H）
新年度、田上会長、木本幹事、就任おめでとうござい
ます。中央RCの上田です。いつも城南RCの皆様には
お世話になっております。本年度もよろしくお願いいた
します

田上剛（T）
①本日の委員長就任挨拶よろしくお願い致します。
②ゴ・ゴック・カインさん、ようこそ。例会を楽しんでくださ
い。
③水口さんお久しぶりです。余り無理のされないで、
ゆっくりゆったりしましょう。

二上真也（S）
①中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそお越し
下さいました。ごゆっくりおくつろぎ下さい。
②各委員長就任挨拶、よろしく御願いします。
木本博之（T）
①カインさん、ようこを起こし下さいました。
②水口さん、復帰を心待ちにしておりました。改めて、
本年度もよろしくお願い致します。
③委員長の皆様、本日は、就任あいさつよろしくお願
い致します。

藤井厳（S）
・本日の委員長の皆様、就任あいさつ宜しくお願いしま
す。
・広島中央RC猪垣様、上田様、カインさん、ようこそおこ
し下さいました。
・山田隆充さん誕生日おめでとうございます。
水口弘士（大枚）
みなさん、いろいろお世話になりました。

門田充慶（大枚）
①昨晩は幹事の慰労会をしていただきありがとうござ
いました。皆様にたくさんごちそうになったので出宝
します。

②水口さんお帰りなさい。
③ついでに隆充くん誕生日おめでとう！！
花島司（T）
本日、娘と結婚したいという男性がご挨拶で東京から
自分に会いに出てきます。今日はバーディ会の総会が
蜂ヤ本店でありますので、ついでなので蜂ヤに呼びま
した。おじいちゃんになる日が近づいてきていると思う
とちょっと複雑な心境でございます。

南真一（T）
①広島中央RC猪垣様、上田様、本日はお越しいただ
きありがとうございます。猪柿様３ロータリークラブゴ
ルフコンペの時、そして先日は大変お世話になりまし
た。ありがとうございます。上田様、いつもいつも食事
が終わるころ駆けつけていただき、お支払いまでし
ていただきありがとうございます。感謝しております。
②本日、１８：３０よりバーディー会の総会です。会員の
皆様よろしくお願いいたします。
③山田隆充会員お誕生日おめでとうございます。
松田文雄（W）
本日、３回前に出ます。１年間どうぞよろしくお願い致し
ます。

髙雄準善（W）
広島中央RCの皆様、ようこそお越し下さいました。心
より歓迎申し上げます。

松苗弥生（W）
委員長就任挨拶させて頂きます。

戸田拓夫（S）
委員長あいさつです。みなさん一年間よろしくお願い
します。

福山正剛（S）
水口さんお久しぶりです。ご無理のありませんように。

加島文斎（S）
水口さん、こんにちは！

高藤孝一（W）
・各委員長就任あいさつ宜しくお願い致します。
・本日はバーディー会総会ですが、野球も総会しますの
で宜しくお願いします。先ほど8/23(水)に決まりました。

合計　55,000円

愛のコイン箱 5,195円

プログラム
委員長就任挨拶
平井　篤志職業分類・会員選考委員長
会長経験者による三
年委員会で、本年度
は委員長です。新会
員候補の方を大勢推
薦いただき、今年度委
員会が忙しくなることを期待しております。また、会員
分類をご確認いただき未充填の会員候補の発掘を
お願いします。

古江　暢敏会員増強・維持委員長
会長方針の実現に向けより一人でも多くの会員の入
会を第一に考え、未充填分野を意識し適切な職業分
類に基づいて、より多くの新会員の方 を々選考したい
と思います。宜しくお願いいたします。

南　真一広報・ロータリーの友誌委員長
今年度、広報・ロータリーの友誌委員会の委員長を務
めさせていただくことになりました。会長方針に基づき
分かり易く会員の皆様にお伝えできるよう勉強し努力
してまいります。一年間よろしくお願いいたします。

青野　大輔クラブ会報編集委員長
今年度クラブ会報編
集委員長を拝命しま
した青野です。 城南
ロータリークラブの活
動を会の内外に魅力
的に広報できるよう、今年度から協力いただく広瀬印
刷様とともに努めてまいります。 何卒１年間よろしくお
願い申し上げます。

福山　正剛ロータリー情報委員長
今年度のロータリー情
報委員会では、入会
予定者や会員への
ロータリー情報の提供
に加え、会内での勉

強会を企画していきたいと考えております。皆様是非
ご参加ください。１年間よろしくお願いいたします。

大西　正朗親睦活動委員長
この度、親睦活動委
員長を受けさせてい
ただくことになりました
大西です。歳を取って
いますが、入会はまだ
３年未満です。委員長の役目をこなせるか不安です
が、自分なりに一生懸命に活動をしていこうと思いま
すので、ご指導の程よろしくお願いします。

松田　文雄職業奉仕プロジェクトチーム長
職業奉仕を進め深め
るため、皆様と共にこ
の１年間、職業奉仕に
ついて向き合っていき
たいと思っています。
情報提供のみならず職業奉仕について一緒に考え
てみたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたし
ます。

田中地　宏保社会奉仕プロジェクトチーム長　
本年度、社会奉仕プ
ロジェクトチーム委員
長を務めさせていた
だきます田中地です。
今年度は田上会長方
針に基づき、地域社会に寄り添う形での奉仕活動を
目指します。奉仕活動を通じ、会員の皆様にも興味と
達成感を持てるよう情報提供を行い実践していきた
いと思います。単年度事業に捉われず柔軟に奉仕活
動の場を模索していきたいと思っていますので会員
の皆様にはご協力をお願いいたします。今年度の計
画としましては
・地区方針でもあります環境問題への取り組みとして
元宇品地区の清掃活動
・社会奉仕活動に関する卓話の実施
・新事業の検討と計画・トライ等を計画しております。
今年度一年間、何卒宜しくお願いいたします

山内　将青少年奉仕プロジェクトチーム長
この度、青少年奉仕
プロジェクトチーム長
に就任した山内です。
田上会長奉仕に基づ
き、精一杯努めてまい
りたいと思います。どうそよろしくお願い致します。

吉村　元亨国際奉仕プロジェクトチーム長
奉仕委員会　国際奉
仕プロジェクト委員長
に、継続して就任いた
しました。前年度は、ウ
クライナ支援のイベン
トを２回開催し、皆さまには、ご協力いただき感謝して
おります。今年度も引き続き、ウクライナ支援、特に、子
どもたちの支援を考えております。ご協力・ご参加方よ
ろしくお願い申し上げます。

松本　勝行ロータリー財団委員長
今年度、ロータリー財
団委員会の委員長を
務めます。松本です。
ロータリー財団を支え
るための寄付金のお
願い、ロータリー財団の理解が深まるような情報提
供、奉仕プロジェクトに補助金を利用することについ
ての検討等、委員会の役割を果たせる様に努めま
す。一年間、宜しくお願い致します。

松苗　弥生米山奨学委員長 
この度米山奨学委員
会の委員長を拝命致
しました。 会長方針に
基づき国際理解と親
善に寄付する事を目
的とした米山の原点を再考し会員の皆様に一層理
解を深めてもらいたいと思います。また昨年度より米
山奨学生、ゴ.ゴック.カインさんを、支援していき皆様の
協力もお願いしたいと思いますので1年間どうぞよろ
しくお願い致します。

戸田　拓夫創立30周年
準備委員長
2025年月31日に当クラ
ブは創立30周年を迎
えます。田上会長年
度からその準備に入
りますが、高雄会長年度に準備万端で迎えた創立25
周年が、コロナのために中止となったため、その実行
委員会組織をそのまま継承して行こうと思います。そ
の心づもりでみなさんのご協力をよろしくお願いしま
す。

松田　文雄RC120周年記念事業準備委員長
RC100周年の時には
当クラブの会長でした
が、盛大に記念事業
など行ったように思い
ます。今回は、各在広
ＲＣの意向を確認しながら、粛 と々行っていきたいと思
います。どうぞよろしくお願いいたします。

第1286回例会　2023年7月28日
　＊訃報
　広島西南ロータリークラブ　田中　茂樹会員が７月
　13日（木）にご逝去されましので、謹んでお知らせ致し
　ます。（享年71歳）

会長時間：田上 剛 会長
　皆さんこんにちは。3回
目の会長時間をさせてい
ただきます。本日の例会
は決算報告・予算説明が
予定されていますので，よ
ろしくお願い致します。
　本年度の事業計画・予算策定において，各グループお
よび委員会においてインフォーマル・ミーティングを開いて
いただき，本年度の事業計画として良いもの作成してい
ただいたと思います。ただ，予算的には極めて厳しい状
況にあることから，親睦活動委員会やプログラム・出席委

員会にはご無理を言いまして，申し訳ありませんでした。
しかし，コロナ禍の開けた本年度において，活動が抑制
的になったり萎縮的になったりして，結果として活動自体
が活性化しないのでは本末転倒です。広島城南ロータ
リークラブは，親睦活動や奉仕活動が消極的で不活発
な状態になれば，クラブとしての魅力はなくなりかねませ
ん。
　具体的な活動において，予算のことを気にしながら進
めるのは止めましょう。結果として予算額をオーバーして
としても，その活動の結果，会員相互の関係を深めたり，奉
仕活動の範囲を広げることができたとすれば，その活動
はクラブの今後につながる大きな前進や成果を上げるこ
とができたといえます。
　本年度1年間，ロータリー活動を積極的かつ広範に進
めていただきますよう，どうかよろしくお願い致します。ご静
聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　吉村　元亨（吉村　さゆり） 15日
　藤原　智昭（藤原　志織） 16日

入会記念月
　田中　清峰  平成10年7月3日
　松本　勝行  平成15年7月11日
　戸田　拓夫  平成23年7月1日
　畝本　一行  令和04年7月8日
　山本　博之  令和01年7月5日

創業記念月
　竹岡龍太郎 
　平成10年7月6　竹岡龍太郎司法書士事務所

ポール・ハリス・フェロー表彰：
加島　文斎／藤原　智昭／竹村　有右／会員（３名）

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー表彰：
吉村　元亨／木本　博之／河中　清／竹岡龍太郎
／二上　真也／大畑　哲也／会員（６名）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・2023-24年度事業計画書
・2023-24年度会員手帳
・ガバナー公式訪問に際してのご案内
クラブアッセンブリー
８月25日（金）13:40～
ガバナー公式訪問フォーラム
９月８日（金）13:40～
＊出席義務者…理事役員・委員長・入会３年未満会員
＊回答用紙は、お帰りの際に提出をお願いします。
・メークアップの方法について

委員会・同好会報告
（１）出席報告　プログラム・出席委員会　山本副委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
①本日は、決算報告・予算説明を行います。よろしくお
願い致します。
②水口さん、お疲れ様でした。
二上真也（S）
先日、息子と尾道しまなみ球場に高校野球準決勝を
見に行って日焼けしまくりました。田中さんにも会って、
楽しく観戦できました。明日、決勝、優勝目指して頑
張って下さい。

木本博之（S）
本日は「決算報告・予算説明」となります。よろしくお願
い致します。

田中清峰（W）
明日の決勝戦で勝利し、甲子園出場を祈念し出宝し
ます。二上会員、暑い中準決勝戦の応援ありがとうご
ざいます。
藤原智昭（S）
藤原です。今期初参加となりました。可能なかぎり参
加します。よろしくお願いいたします。

高藤孝一（S）
本日は発声練習をしてニコニコに挑みましたが、ダメ？
オッケー？でした。

合計　8,000円

プログラム
決算報告・予算説明
前年度副会計長・本年
度会計長の平井会員よ
り説明されました。
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